DINA, EL AMOR LLEGÓ DESPUÉS

Por: Ruth Ortiz Piña (Tuty Pineapple)

© Ruth Ortiz Piña, (Tuty Pineapple)  Junio 2018. Código de verificación 1806147399927 ID: 12132191

© Todos los derechos reservados. No se permite la reproducción total o parcial de esta obra, ni su incorporación a un sistema informático, ni su transmisión en cualquier forma o por cualquier medio (electrónico, mecánico, fotocopia, grabación u otros) sin autorización previa y por escrito de los titulares del copyright. La infracción de dichos derechos puede constituir un delito contra la propiedad intelectual.

ÍNDICE

DINA, EL AMOR LLEGÓ DESPUÉS

Por: Ruth Ortiz Piña (Tuty Pineapple)

INTRODUCCIÓN

CAPÍTULO I.  LA NEGOCIACIÓN

CAPÍTULO II. EL COMPROMISO

CAPÍTULO III.  LA HUIDA

CAPÍTULO IV. DINA CONOCE A LORD CARLOS.

CAPÍTULO V. CELOS .

CAPÍTULO VI. ENFERMA DE AMOR

CAPÍTULO VII.  EL REGRESO.

CAPÍTULO VIII. DANIEL QUEDA LIBRE

CAPÍTULO IX. LA PRUEBA.

CAPÍTULO X. EL CASAMIENTO

CAPÍTULO XI. EL ATENTADO

CAPÍTULO XII. LUNA DE MIEL

AGRADECIMIENTOS

SOBRE LA AUTORA

DEDICATORIA

OTROS TÍTULOS EN AMAZON

                                                         INTRODUCCIÓN

Ambientada en la época victoriana, Dina es la hija menor de la familia Huber, es la única de sus hermanas que quiso estudiar una carrera,  su familia al verse envuelta en una situación adversa le piden que se case con el hombre más rico de Saint Andrews, Escocia pero ella está perdidamente enamorada del sobrino de él quien no la ama como ella piensa,  este le pide que se entregue a él antes de contraer matrimonio con su tío, Dina luchará contra su conciencia para hacer lo correcto.

Gracias por descargar mi libro “Dina, el amor llegó después”.

¡Espero que disfrutes leyéndolo!

CAPÍTULO I.  LA NEGOCIACIÓN

En la ciudad de Saint Andrews ubicada en la costa este de Escocia habitan los Hollands una familia acaudalada que aunque no pertenecen a la nobleza su riqueza se iguala o supera a cualquier Barón, Marqués u otros con título nobiliario, son comerciantes y poseen varias extensiones de tierra las cuales rentan.

En la misma región la Familia Huber estaba pasando por un momento crítico en su economía, El señor Wilbert hizo un préstamo bancario y no pudo cumplir en tiempo y forma con los pagos en cinco meses le embargarían sus propiedades y quedaría en la ruina, tenía tres hermosas hijas, Silvia de 19, Annie de 18 y Dina Huber de 17 años las cuales estaban enamoradas de los hermanos  Goodwin quienes eran parientes por parte materna de los Hollands.

— ¿Qué haremos Wilbert? Si nos quedamos sin nuestra propiedad nuestras hijas no tendrán la posibilidad de contraer matrimonio, los Goodwin descubrirán que no tenemos el estatus que aparentamos  y no querrán emparentarse con nosotros— lo afligía su esposa Rebeca.

—Lo sé, por favor no me atormentes más, tengo que ver la manera de salir de este aprieto.

Mientras tanto a varios metros de la mansión, Dina la más intrépida de las Huber hacía competencias con Peter, Samuel y Daniel Goodwin para trepar un árbol, ella que a la edad de 14 años se les entercó a sus padres para estudiar enfermería después de leer una reseña sobre la vida de  Florence Nightingale se sintió inspirada  y ellos como siempre fueron complacientes con sus hijas la mandaron a la Nightingale Training School en el hospital Saint Thomas de Londres donde se graduó, sólo esperaba que le mandaran su diploma por correo pues sus padres al estar en apuros económicos no pudieron seguir pagando su estancia en aquella ciudad.

— ¡Dina bájate te vas a caer! —le gritaban sus hermanas.

— ¡Yo ganaré!— Cantó victoria Daniel antes de tiempo porque Dina llegó primero que él, ella deseaba que él admirara su destreza de trepadora, Daniel era de quien Dina estaba enamorada desde la niñez, siempre buscó agradarle pero sus sentimientos no eran recíprocos pues a él solo le gustaba.

— ¡Nos ganaste otra vez!— expresaron con pesar los jóvenes pues fueron derrotados por una mujer y no se pudieron lucir delante de sus novias, desistieron y se bajaron del árbol. Daniel se molestó al ser derrotado por una chica.

—Como yo gané es hora de que me paguen la apuesta— dijo Dina reclamando su premio, no le había importado arruinar su vestido.

—Sí, te pagaremos marimacho—Contestó Daniel sacando dinero de sus bolsillos.

Le dieron 5 chelines cada uno de ellos, Daniel se encaminó hacia la casa.

—Daniel espérame—Le pidió Dina yendo tras él.

El siguió avanzando haciendo caso omiso de la petición de la hermosa joven que medía un metro cincuenta y ocho centímetros, de cabellos ondulados, era pelirroja, sus ojos verdes como esmeraldas y sus pestañas alargadas, todos estos atributos la convertían en la más agraciada físicamente que sus hermanas.

— ¿Por qué no me esperas?

—Estoy molesto contigo, ¡Nos avergonzaste delante de tus hermanas! ¡Samuel y Peter se querían lucir con ellas!

— ¿Cómo?

— ¡Sí! ¡Ninguna mujer debe derrotar a los hombres!

—No creí que me fueras a reñir por eso, es sólo un juego-expresó levantando los hombros como no dándole importancia.

— ¡Nosotros los hombres no jugamos, sino competimos para demostrar quién es el mejor!

Dina se entristeció y expresó: Creí que te sentirías orgulloso de mí.

—No puedo admirar a una chica que se comporta como un marimacho.

—Perdona.

Daniel  vio que agachó la cabeza, la agarró por el mentón y le dijo: Prométeme que no lo volverás hacer, quiero que mi novia tenga buenos modales además de ser muy femenina y que siempre me dé mi lugar.

—Así lo haré—prometió Dina.

Fue la presentación en sociedad de Elizabeth Villers e invitaron a los Huber, entre los invitados principales estaban la Señora Elroy con su sobrino Felipe Holland quien acababa de cumplir 30 años, era un solterón, usaba gafas, barba y tenía el cabello largo y castaño hasta los hombros pero se peinaba con una raya en medio echándose vaselina un nuevo producto que uno de sus amigos estadounidenses inventó en 1879, la cara le quedaba brillosa y a las chicas no les agradaba su aspecto, a su edad nunca había tenido novia ni nada similar, era tímido, al quedar huérfano junto con su hermana Priscila madre de los jóvenes Goodwin quedaron bajo la estricta tutela de su tía Elroy hermana de su padre quien no dejó que fueran a la escuela sino les puso maestros particulares, a Priscila la educó para ser una buena esposa y a él le dio un poco de libertad hasta que le llegó el momento de entrar a la Universidad para estudiar administración, pero aun así Felipe siempre se comportó correctamente conforme a la educación puritana que recibió de su tía.

—Felipe ¿Por qué no sacas a bailar a algunas de las señoritas?— le sugirió la señora Elroy.

—Nadie querrá bailar conmigo, ¿Será que Elizabeth acepte?

Saraí Villers mamá de la debutante rápidamente contestó: Elizabeth le prometió a Daniel que bailaría con él todas las piezas.

—Entonces me daré una vuelta por el salón para ver si hay alguna joven disponible.

—Ve hijo— Lo alentó su tía.

Después de que se alejó, Elroy Holland comentó: ¡Ya no sé qué hacer con Felipe!

— ¿Por qué tía Elroy?

—Acaba de cumplir 30 años y no tiene ninguna prospecta para que sea su esposa, me preocupa que los años se le están pasando a la edad que tiene ya debería de ser padre, además me comentaron que los hijos de Priscila que son más jóvenes que él ya tienen novia.

—Tía ¿Por qué no lo comprometes con una de las Huber? Supimos por ahí, que están pasando por un mal momento y están buscando a alguien que les tienda la mano para que no pierdan su casa, podrías llegar a un buen arreglo con ellos —Sugirió Saraí.

— ¿Las chicas Huber? Señálamelas que no recuerdo bien quienes son.

Saraí Villers las señaló discretamente, la señora Elroy las vio y le llamó la atención Silvia, se veía seria y como usaba gafas pensó en que no discriminaría a su sobrino. Saraí sabía que su hija Elizabeth estaba enamorada de Daniel, por lo que quería quitar de en medio a Dina le llegaron los rumores que mantenía una relación de noviazgo secreta con la joven enfermera aunque no estaba comprobado.

— ¡Mire a la pelirroja tía! es la menor, ¿Acaso no la ves hermosa?

—La risa de Dina se escuchó en todo el salón a pesar de la música del cuarteto, Samuel y Peter le estaban contando chistes, Daniel les pidió a sus hermanos que la distrajeran, ya que él le había prometido a Elizabeth la debutante que bailaría con ella en lo que duraba la fiesta.

—Si es bonita, pero es una chiquilla, en cambio sus hermanas se ven maduras y no creo que le den problemas a Felipe.

—Tía, pero las mayores de las Huber son las novias de Samuel y Peter por eso la única disponible es la menor.

A Samuel le dieron ganas de bailar con su novia por lo que dejó a Dina encargada con Peter, luego Annie quiso bailar con su novio y pasaron al centro del salón dejándola sola, ella se dio cuenta que su novio Daniel bailaba con Elizabeth, un par de ojos azules se fijaron en ella, era la única chica que no tenía pareja, Felipe decidió acercársele.

-Buenas tardes Señorita ¿Me concedería esta pieza?

Dina lo miró pensando: ¿Pero quién es este adefesio? Es muy osado en invitarme a bailar.

Se iba a negar pero le dio lastima y aceptó bailar con él, la vaselina que Felipe tenía en el cabello tenía un olor desagradable para el olfato de Dina, ella volteó la cara para respirar mejor.

— ¿Cómo te llamas?

—Soy Dina, la menor de la familia Huber.

Felipe se acordó que Guillermo su administrador le había dicho que la mansión de los Huber se subastaría próximamente.

—Soy Felipe Holland.

Dina pensó: ¡El tío millonario de Daniel! El hombre más poderoso de la región, nunca lo había visto tan cerca, es increíble saber que este hombre ayudará a mí novio a poner su negocio y luego de eso nos casaremos.

—Es un gusto conocerle Señor Holland, yo soy la…

—Se quién eres, te conocía de vista más no sabía tu nombre sólo como la menor de las Huber,  todos hablaron de ti cuando partiste a Londres a estudiar enfermería me pareció osado y admirable de tu parte ni yo que soy varón me atreví a irme a estudiar la universidad en otra ciudad sino cursé las materias en la local.

—Gracias, mis padres no querían pero me les enterqué y heme aquí pronto me darán mi diploma de enfermera y podré ejercer.

— ¿No te piensas casar? Todas las chicas a tu edad desean contraer matrimonio.

—Sí es lo que más deseo—dijo Dina refiriéndose a Daniel.

Felipe se sentía atraído hacia ella, era la única con quien le pasaba algo así, ciertamente se fijó en Dina desde que esta cumplió los trece  años, la contemplaba en silencio todos los Domingos desde la banca de la Iglesia su hermosa cabellera pelirroja era notable.

Dina miró sus lentes y le preguntó: ¿Por qué usa gafas? Parece que no tienen aumento.

—Mis ojos son muy sensibles, el doctor no sabe porque se me irritan dice que ha de ser alguna alergia pero hasta ahora no hemos descubierto que lo causa, las gafas me protegen del polvo y del sol.

—Tiene el mismo color de ojos que su sobrino Daniel.

— ¿Te gusta el color de mis ojos?

Dina se sonrojó y contestó: me gustan los ojos de Daniel.

Felipe se dio cuenta que Dina sentía algo por su sobrino pero él sabía que Daniel enamoraba a Elizabeth Villers pues su administrador que era muy observador se lo comentó una vez.

La señora Elroy no perdió la oportunidad de ir a lado de Wilbert y Rebeca Huber los padres de Dina.

—Buenas tardes señores Huber.

—Buenas tardes señora Elroy-contestaron Rebeca y Wilbert Huber haciendo una reverencia  a quien era de mayor abolengo que ellos.

—Me enteré de la difícil situación por la que están atravesando como familia, quiero hacerles una propuesta para que salven su propiedad.

—Señora Elroy, no se quien le comentó algo así…

—Por favor señor Huber, no sea orgulloso además no será gratis.

— ¿Cómo podríamos pagarle por ayudarnos?—preguntó dubitativo Wilbert.

—Que le concedan a mi sobrino la mano de una de sus hijas.

—Señora Elroy, sería un honor emparentar con usted, mis hijas son mujeres virtuosas, pero mis dos hijas mayores ya tienen novio sólo la menor está disponible—Contestó Rebeca pues le parecía descabellada la propuesta.

—Medítenlo y entre semana denme la respuesta, ustedes saben que mi sobrino posee una gran fortuna, yo hubiese querido que fuese por amor, pero como ven Felipe es poco agraciado, no les llama la atención a las señoritas, es por eso que me veo obligada a hacer esta negociación con usted Wilbert.

Rebeca respondió: Gracias por tomarnos en cuenta señora Elroy.

—Si le conceden a Felipe una de sus hijas, no solo salvaríamos su propiedad sino también su fábrica.

Wilbert y Rebeca se miraron entre ellos.

La señora Elroy se retiró de ahí y fue a sentarse a lado de Felipe quien había terminado de bailar con Dina.

Felipe mira a las chicas Huber—ordenó la señora Elroy.

Él le obedeció— ¿Qué tienen tía?

—Una de ellas puede ser tu esposa.

Felipe miró con ilusión a Dina, la señora Elroy miraba a Silvia.

— ¿Cómo te atreviste a bailar con ese hombre tan horrible?—Le preguntó Silvia a su hermana menor.

—Me dio lastima, además todos tenían pareja para bailar menos yo. — contestó Dina.

Samuel intervino: Mi tío es el hombre más rico de la región, con eso lo deberían de ver guapo además es noble, de conducta intachable en fin un buen partido para cualquier mujer.

—Dina expresó: Ni aunque tuviera todo el dinero del mundo, nunca me casaría con él por interés.

—Y bien Felipe ¿Cuál de ellas te gusta? ¿La castaña, la morena o la pelirroja?

—La pelirroja tía, elijo a la pelirroja—Contestó Felipe emocionado.

Dina se sintió triste que Daniel en todo lo que duró la fiesta no le hablara ni la mirara siquiera una vez.

Aquella fiesta terminó Annie y Silvia cada vez estaban más enamoradas y ya estaban planeando casarse pues sus novios trabajaban para su tío Felipe y era muy generoso.

Después de unas horas en la mansión de los Huber, Rebeca y Wilbert estaban debatiendo en su alcoba la propuesta de Elroy Holland.

—No querrán casarse con él, ellas están enamoradas de sus novios— dijo con pesimismo Rebeca.

— ¡Es nuestra única salvación!

— ¡Pero no podemos vender a una de nuestras hijas!

— ¿Por qué lo ves así? Este tipo de acuerdos son comunes—discutió Wilbert.

—Tu y yo nos casamos enamorados, si mis padres hubieran hecho algo así conmigo, nunca se los hubiera perdonado, me pongo en el lugar de mis hijas, me parece algo macabro que les hagamos esto.

—Piensa las cosas Rebeca, Silvia y Annie son obedientes y disciplinadas estoy seguro que serán buenas esposas, los muchachos hacían filas por ellas hasta que se inclinaron  por los Goodwin, pero nuestra pequeña Dina necesita un hombre maduro que la guie, que sea paciente, cariñoso, estoy seguro que si la casamos con Felipe Holland se convertirá en una gran dama de sociedad porque estará bajo la estricta supervisión de la Señora Elroy, yo no confío en Daniel ¿Cómo es posible que sus hermanos se den el tiempo de visitar a sus novias y el no?

—En eso tienes razón, me han llegado rumores que visita constantemente la Mansión de los Villers.

— ¿Ya ves? Yo creo que es mejor que nuestra pequeña Dina se case con Felipe Holland.

Pasaron algunos días los hermanos Goodwin visitaban a sus novias excepto Daniel.

—Hola Dina—La saludó Samuel en el salón del té.

—Samuel ¿Y Daniel por qué no viene  a visitarme?—le preguntó Dina.

—Ha tenido mucha tarea de la universidad ya sabes que pronto se graduará—Le contestó Samuel apenado, sabía que su hermano no era leal con su cuñada.

Los Huber le mandaron respuesta a Elroy Holland de la decisión que tomaron, en una nota que decía:

Distinguida Señora Elroy, hemos valorado su ofrecimiento y después meditarlo hemos llegado a la conclusión que aceptarla será lo más conveniente para ambas partes y pensamos en nuestra pequeña Dina como candidata para esposa de su sobrino Felipe, pronto le darán su diploma de enfermera, quizás por su juventud es algo impulsiva, pero estamos seguros que es la mejor opción para él, es noble, dulce, y en lo físico consideramos que tiene hermosos rasgos, no dudamos que Felipe se sentirá complacido con ella.

La señora Elroy al leer la respuesta pensó: No cabe duda que esa chiquilla está predestinada para mi sobrino, a él le gusta físicamente y ahora sus padres la eligieron precisamente a ella, le notificaré a Felipe que pronto empezaran los cortejos.

En la hora del almuerzo la Señora Elroy comentó: Felipe he recibido la respuesta de los Huber y ellos han pensado como tú, que la indicada para ser tu esposa es Dina su hija menor.

En el momento que Felipe escuchó eso se llenó de emoción se puso de pie y empezó a caminar de un lado hacia otro por lo efusivo que estaba.

— ¡Es la chica más hermosa de todo Saint Andrews!

—Les mandé invitación a tus futuros suegros para que mañana vengan almorzar con nosotros, traerán a sus hijas, también invité a Peter y a Samuel para que nos acompañen, haz el propósito de estar presente.

—Por supuesto Tía, ¿pero sabes algo? creo que a Dina le gusta Daniel.

—Tú sabes que los Villers han recibido las visitas de Daniel hacia Elizabeth, no creo que él le diera alas a Dina quizás esa chiquilla hizo castillos en el aire.

—Eso espero, no quisiera que ella se sintiera incomoda conmigo.

Llegó el día del almuerzo, los Huber estaban estresados eligiendo los atuendos con que se presentarían ante el hombre más rico de Saint Andrews.

Silvia y Annie se hacían peinados entre ellas, en cambio Dina sólo se hizo dos trenzas, eligió un vestido sencillo se echó un poco de perfume y se sentó en el salón a esperar de que todos estuvieran listos.

Mientras tanto Felipe en su oficina.

—Guillermo ¡tengo que irme!

— ¿Tan temprano?

— ¡Sí! mi tía invitó a los Huber para que almorzaran con nosotros.

—Ah, no creí que eso te emocionara.

—Me emociona porque he elegido a la más joven de las Huber para que sea mi esposa.

Guillermo quien estaba tomando un sorbo de té lo expulsó de la impresión.

— ¿Qué pasa Guillermo?

—Nada solo me sorprendí un poco.

— Guillermo, me preocupa que cuando llegue el momento no pueda besarla, nunca he besado a nadie ¿Y si lo hago mal?

—No te preocupes ahí van a aprender los dos.

—Me tranquilizas, nos vemos luego Guillermo, no quiero llegar tarde —dijo apresurando sus pasos para estar puntual en la cita.

El salón del comedor estaba hermosamente decorado, sacaron la vajilla más ostentosa así como los cubiertos de plata  la señora Elroy pudo notar que Annie y Silvia se habían esmerado en arreglarse, observó a Dina con sus trenzas y su sencilla manera de vestir, se acomodó los anteojos para contemplarla con mayor detenimiento.

— ¡Me espera mucho trabajo por delante!— Pensó la anciana respirando profundo.

La señora Elroy los acomodó a cada uno en su sitio, dejó el cabezal de la mesa de cedro para Felipe, ella estaría a la derecha de su sobrino, Dina estaba parada esperando a que le asignara su lugar.

—Dina, siéntate frente a mí— ordenó la señora Elroy.

Dina se quedó boquiabierta, pensó que la dejaría en el último puesto.

Wilbert con un movimiento de cabeza le indicó a su hija que obedeciera, ella se empezó a preocupar de la acción de la Señora Elroy, pensó: ¿Por qué me dio este puesto en la mesa? Ahora que reflexiono ¿Por qué nos invitaron a almorzar? Nunca habíamos venido a la mansión Holland, ¿Porque me escudriña con la mirada la señora Elroy?

Felipe llegó a la mansión fue directamente al comedor, espió y vio que Dina estaría a su lado, su corazón se aceleró del nerviosismo.

—Señor Holland— dijo Nicolás el mayordomo haciendo una reverencia.

Felipe reaccionó pegando un brinco al escuchar la voz de su siervo.

—Nicolás ¡Me vas a matar de un susto!

—Usted disculpe, no fue mi intención ¿Desea el Señor que lo anuncie?

— ¿Qué será lo más correcto?

—Permítame sugerirle que lo anuncie primero ya que es el Señor de la casa.

—Anúnciame.

—Buenas tardes, El Señor Felipe Holland ha llegado—dijo el mayordomo.

Le abrió la puerta a Felipe, él hizo una reverencia por las damas presentes y pasó.

—Buenas tardes—saludó con la voz un poco quebrada.

—Buenas tardes—dijeron al unísono.

Felipe miró sonriente a Dina, se sentó a su lado para él era como si fuese la única que estaba  en la mesa, la miraba como un perrito esperando su comida sólo faltaba que moviera la colita de la emoción.

—Dina ¡Que alegría tenerte con nosotros!—dijo Felipe.

—Gracias por la invitación Señor Holland-respondió Dina.

—Por favor no me digas señor, para ti soy Felipe.

—Señor Huber, ciertamente su hija Dina es hermosa pero es como si fuera un diamante que necesita pulirse para que brille—expresó Elroy.

Dina abrió los ojos al doble y pensó: ¡Oh por Dios! Esto no me huele nada bien, todo esto es muy extraño, ¿Qué intención tendrán los Holland al invitarnos a su mansión?

Wilbert comentó: Estoy seguro que en sus manos logrará obtener ese brillo.

Silvia y Annie se miraron entre ellas un poco asustadas luego voltearon hacia sus novios y ellos sonrieron con un poco de nerviosismo.

La Señora Elroy les expuso a los Huber la acción que tomarían para salvar su fábrica de botellas de vidrio. Las muchachas se relajaron un poco, porque pensaron que se trataba de negocios solamente.

Después que terminaron de almorzar pasaron al salón del piano a tomar el té.

—Felipe ¿Por qué no llevas a Dina a recorrer la mansión?

— ¿A mí?—preguntó Dina incrédula.

—Si Dina a ti, pronto serás parte de esta familia—Contestó la señora Elroy.

Dina pensó: ¿Será que me lo dice por Daniel?

Los jóvenes se fueron al extenso jardín para entrar al laberinto de arbustos en cambio Felipe le mostraba a Dina cada sección de la casa se detuvieron al  llegar a la biblioteca.

— ¡Qué bárbaro es enorme la cantidad de libros que tienen! ¡Creo que si esta biblioteca fuera mía! ¡Nunca saldría de aquí! –exclamó Dina.

—Oh Dina, en algún momento del día te verás obligada a salir porque tendrás que dedicarle un poco de tu tiempo a tu esposo.

Dina lo miró como si fuera un bicho raro.

—Señor Felipe, le confieso que estoy un poco sorprendida de que nos hayan invitado a compartir los alimentos con ustedes, al parecer son negocios ¿Verdad?—Le preguntó de una vez para salir de dudas.

—Oh Dina, yo no lo quisiera ver así, para mí no es un negocio sino una alianza entre las familias, tus padres me darán lo mejor y más bello de ellos y yo los ayudaré a salir de sus problemas financieros.

— ¿Mis padres tienen problemas financieros?

—Dina, no quisiera que te agobiaras con estas cosas, no quiero que te inquietes, mejor disfruta de tu estadía aquí desde ahora en adelante todo irá bien.

Felipe le enseñó su habitación, Dina se sorprendió por la amplitud y lo lujosa que estaba.

— ¡Que hermosa habitación!

— ¡Sí! ¡Aquí será mi lecho conyugal!— dijo Felipe con una sonrisa y los ojos brillantes.

Dina sintió que un escalofrío le pasaba por todo el cuerpo y pensó: ¿Quién será la victima que tenga que casarse con él? La compadezco.

— ¿Es tu habitación actualmente?

—Así es Dina.

—Es mejor que regresemos con los demás Señor Holland.

—Como gustes Dina.

Fueron al salón a reunirse con los mayores, la Señora Elroy y el matrimonio Huber quedaron de acuerdo que el fin de semana Felipe iría a pedir la mano de Dina.

Cuando llegó la familia Huber a su hogar Wilbert reunió a sus hijas y expresó: Su madre y yo tenemos que comunicarles algo.

—En estos momentos estoy atravesando por terribles problemas financieros, es posible que me embarguen la fábrica y esta propiedad.

— ¿Qué será de nosotros? —preguntó Silvia.

— ¡Estamos en la ruina! ¡Capaz que Peter no quiera casarse conmigo! —exclamó Annie.

—Si no quiere casarse contigo mejor, a una mujer se le ama cualquiera sea su circunstancia— replicó Wilbert.

—Papi, no te preocupes, ahora que me den mí diploma yo te ayudaré a mantenernos, nos cambiaremos a una casa pequeña, tendremos que aprender vivir modestamente, pero estoy segura que saldremos adelante— Intervino Dina optimista.

—Dina no esperaba menos de ti, precisamente porque eres noble sé que estarás dispuesta a sacrificarte por tus hermanas.

—Sí, tú sabes qué haría todo por ellas— dijo Dina sonriente.

— ¡Qué bien no se hable más del asunto! El próximo sábado vendrá Felipe Holland a pedir tu mano.

— ¿Qué? —  exclamaron las tres chicas incrédulas.

—Dina ¡Tú eres la única que puedes salvar a la familia del desprestigio! Felipe Holland te eligió a ti, el amor vendrá después.

— ¡Papá yo amo a Daniel!

— ¡Por favor hija a ese muchacho no le interesas! Si te amara vendría a visitarte todos los días así como Samuel y Peter visitan a tus hermanas.

—Daniel está muy ocupado con la universidad, le dejan más labores porque pronto se graduará—Trataba de justificarlo Dina.

—Samuel y Peter son los únicos que me han pedido permiso para cortejar a tus hermanas, en cambio Daniel nunca ha querido hablar conmigo con respecto a ti.

—Pensé que más adelante habría tiempo no quería agobiarte de que tu hija menor también andaba de novia pero le diré que venga a pedirte permiso.

—Ya es demasiado tarde para eso, los Holland están interesados en ti, ellos nos ayudaran a salir de nuestros problemas económicos, hemos cedido tu mano.

— ¡No me gusta Felipe Holland, no me casaré sin amor!

— No lo veas así, es una alianza entre familias, ellos nos darán los recursos para salir de nuestros problemas y nosotros te cederemos.

— ¿Me están vendiendo?

—No hija, ¿Por qué no lo comprendes?

— ¡No me casaré con él! ¡He dicho!

Dina salió corriendo de su casa para llorar amargamente.

Wilbert miró a Annie y a Silvia quienes reprobaban la actitud de su padre y este al verse recriminado preguntó: ¿O alguna de ustedes quiere tomar su lugar?

— ¡No!— dijeron al mismo tiempo.

—Entonces hablen con su hermana, convénzanla de que es lo mejor para todos.

En la noche los hermanos Goodwin estaban en la sala de juegos de su casa.

—Daniel, tenemos que darte una noticia — dijo Samuel.

—Hablen.

—Nos enteramos que mi tío Felipe, irá el sábado a pedir la mano de Dina en matrimonio.

— ¿Qué están diciendo?— preguntó incrédulo el apuesto joven.

—Lo que escuchas.

— ¡Pero eso no puede ser!

— ¿Y porque te alteras? Si tú no la quieres bien— Le reprochó Peter.

—Dina me gusta mucho, su inocencia, su belleza he planeado ser su primer amante.

— ¡No permitiremos que te burles de ella!, hemos callado porque pensamos que reflexionarías y dejarías a la caprichosa de Elizabeth—Le advirtieron sus hermanos.

— ¿Dejar a Elizabeth por Dina? no me hagan reír, Elizabeth Villers es refinada  y será una buena esposa, Dina es empalagosa tanta bondad me da flojera, además se rumora que los Huber están arruinados.

— ¿Cómo te atreves a expresarte así? Ella será nuestra cuñada—dijo Samuel agarrándolo por el cuello.

— ¡Por favor no me agobien con sus reclamos! ¡Deberían de buscar otras novias! los Huber tienen muchas deudas que no han podido pagar—les dijo Daniel mofándose.

—A mí no me importa si Silvia se queda pobre, por eso trabajo para mi tío Felipe y me paga muy bien.

—Lo mismo pienso acerca de Annie, yo seguiré con ella aunque su posición económica sea desfavorable— Expresó Peter.

—Ustedes son unos mediocres, yo tendré mi propia compañía, tengo convencido a mi tío para que me subsidie el inicio de mí negocio, en cuanto salga de la universidad me iré a Glasgow y realizaré mis aspiraciones, soy el menor de ustedes y me tocará poca herencia, ya pensé en mi futuro y sé que tendré éxito—Expresó el ambicioso joven.

Esa noche las chicas fueron a la habitación de Dina.

—Annie, Silvia ¡estoy tan triste!—Expresó con amargura Dina quien las abrazó esperando recibir consuelo por parte de sus hermanas porque vislumbraba un futuro sombrío.

—Hermanita, vinimos a decirte que agradecemos lo que harás por nosotros, ¡Te amamos!— dijo Annie.

— ¿Qué? ¡Yo pensé que me venían a consolar! A decirme que hablaran con nuestros padres para que se olviden de esta absurda alianza entre los Holland y nosotros.

—Dina, no hay otro mejor para ti que el Señor Holland, es el hombre más rico de la región, tendrás carruajes, los mejores vestidos, perfumes, joyas, podrás viajar donde  desees.

— ¡A mí no me importa nada de eso! ¡Yo quiero casarme con Daniel!

CAPÍTULO II. EL COMPROMISO

Al día siguiente los chicos Goodwin fueron a visitar a las hermanas Huber sus padres no estaban en casa, las parejas se dispersaron alrededor de la casa.

Daniel llevó a Dina a un lugar alejado.

—Supe que mi tío vendrá a pedir tu mano.

—Daniel yo hablaré con él, le diré que tú y yo nos amamos, se ve que es buena persona, sé que comprenderá.

—No Dina, yo no me atrevería a desafiar al patriarca de la familia Holland, Dina lo nuestro tendrá que terminar ahora mismo.

— ¡No Daniel! No me dejes.

Daniel se puso de espaldas y Dina se aferró a él.

—Dina, tú tendrás que salvar a tu familia, lo comprendo así, pero quisiera tener un recuerdo del amor que nos hemos profesado.

—No Daniel, no quiero que termines conmigo— Dina lo abrazaba más fuerte.

—Demuéstrame que me amas.

— ¿Cómo quieres que te lo demuestre?

—Entregándote a mí.

—Eso lo haré en nuestra noche de bodas.

— ¿No entiendes que tú y yo no tendremos noche de bodas? ¡Te casarás con mi tío Dina! mira mi tío es un mojigato, no sabe ni besar, mucho menos se daría cuenta si eres o no virgen, será nuestro secreto, podemos ser amantes.

— ¿Pero qué aberración me estás proponiendo? Si yo llegara a casarme con alguien, le sería fiel, nunca lo engañaría.

— ¡Entonces no me amas, eres una mentirosa!

—Si te amo, me moriría si me dejaras.

Daniel se liberó del abrazo de Dina bruscamente y se estaba yendo.

— ¡Está bien! ¡Haré lo que quieras!

Daniel sonrió, sabía que Dina accedería.

—No será aquí, esto debe ser algo especial, las invitaremos el domingo a un almuerzo, mi mamá se irá por unos días a Glasgow para ver a mi papá por lo que estaremos solos. ¡No sabes lo feliz que me haces! verás que lo disfrutaremos.

Llegó el día en que Felipe pediría la mano de Dina, se había programado a las 5 de la tarde.

— ¡Ya Felipe! ¡Deja de dar vueltas que me mareas!—lo reprendió la señora Elroy.

— ¡Tía estoy ansioso! ¡Ya quiero que sean las 5 de la tarde!

— ¡Todavía son las 7 de la mañana!

— ¿Por qué la programaron tan tarde? ¡Hubiera sido a las 6 de la mañana!

—No nos queremos ver muy ansiosos ¿Verdad Felipe? ¿Ya tienes el anillo?

—Sí, ya lo tengo, también le he comprado un caballo blanco.

— ¡Felipe no andes mimando a esa muchacha!

— ¡Será mi esposa! La tendré como una reina.

Por fin llegó la hora acordada, Silvia y Annie peinaron y maquillaron a Dina pero de nada servía porque el maquillaje se le escurría a causa de las lágrimas.

Rebeca entró a la habitación de Dina.

— ¡Niña pero que cara tienes! No nos hagas quedar mal, ya llegó tu prometido.

Felipe estaba en el salón dándose vueltas: Señor Wilbert quisiera hacerle un regalo a Dina, le traje un caballo, pero quisiera saber si ella le ha pedido algo, para que yo le cumpla el deseo, ansío verla sonreír ser yo el que provoque esa sonrisa.

—Felipe mi hija es muy sencilla, nunca me ha pedido nada, al contrario ella trata de hacer feliz a lo demás.

—Algo debe haber que quiera, hágame el favor de averiguarlo.

Dina, Rebeca y sus hermanas entraron al salón.

Felipe sintió que el corazón se le saldría del pecho, se acercó a ella, le agarró la mano y se la besó.

—Dina, no sabes el gusto que me da verte—expresó Felipe.

Rebeca le dio un codazo a su hija menor para que contestara el saludo.

Dina dijo: A mí también me da gusto que me visite Señor Holland.

— ¡Me siento feliz al escucharte decir eso pequeña!

Felipe le cedió el brazo y se sentaron en un mismo sillón.

—Señores Huber, como ustedes saben, Felipe se ha interesado en  Dina y, queremos pedir su anuencia para que el la corteje y se fije la fecha en que anunciaremos la boda, no es necesario que sea un compromiso largo—dijo la Señora Elroy.

Dina abrió los ojos al doble.

— ¿Les parece bien que dentro de un mes se anuncie la boda?—propuso Wilbert Huber.

—La fiesta será en la mansión Holland, yo correré con los gastos— intervino Felipe mirando a Dina sonriente.

Felipe sacó el anillo se hincó ante ella y le preguntó: Dina ¿Deseas casarte conmigo?

Ella miró a todos a su alrededor que estaban expectantes a su respuesta, luego miró a Felipe y vio su rostro inocente y se conmovió.

—Sí señor Holland, acepto ser su esposa.

Felipe jadeó de la emoción y le puso el anillo de compromiso, las hermanas abrieron los ojos al doble al ver el tamaño del diamante.

Dina pensó al ver el diamante tan ostentoso: Siento que me pesa la mano ¡Es un exagerado el señor Felipe!

—Tengo un regalo para ti por nuestro compromiso, señores Huber ¿Me dan permiso para mostrarle a Dina el regalo que le traje?

—Ve con confianza Felipe—lo animó sonriente Wilbert.

Felipe agarró la mano de Dina, ella sintió un escalofrío recorriendo su cuerpo, la llevó a la entrada principal y ahí estaba el hermoso caballo.

—Señor Holland, ¡Esto es demasiado para mí!

—Oh Dina, nada es demasiado para ti, te mereces todo, por favor ya no me digas señor Holland, dime Felipe, seremos esposos tenme más confianza pequeña.

Felipe se acercó a Dina y le dio un beso improvisado en la mejilla, a ella ni tiempo le dio de reaccionar.

—Mañana vendré a buscarte para que demos un paseo a caballo, traeré el mío.

— ¿Qué dice?

—Que mañana vendré, para que salgamos a dar un paseo a caballo por la playa—repitió.

—Felipe es que mañana…

— ¿Qué puede ser más importante para ti, que estar con tu prometido? —Preguntó la señora Elroy.

—Es día de ir a la Iglesia—respondió la muchacha recordando que Daniel y ella tenían una cita.

— ¡Me alegra que seas muy devota!  Nos sentaremos juntos para escuchar el sermón.

Toda esa tarde Felipe y los Huber conversaron acerca de los detalles para la fiesta de compromiso, Dina quedaría bajo la supervisión de Elroy, le daría clases para llevar la administración de la mansión Holland, eso podía hacerlo la ama de llaves y el mayordomo, pero alguien tenía que supervisarlos y esa sería Dina, cuando tomara su lugar como esposa de Carlos Felipe Holland a él no le gustaba su primer nombre pues lo veía común.

El domingo Daniel fue a cortar unas flores del jardín que el mismo cultivaba, las deshojó quedando sólo los pétalos, en la cama formó un corazón  hizo un camino de flores desde la entrada de su habitación hasta la cama, también preparó la bañera, puso floreros alrededor y pétalos en el agua, quería que todo estuviera perfecto cuando llegara Dina.

Al salir de la Iglesia Dina estaba nerviosa pues no pudo avisarle a Daniel que ya no iría a verlo, abordó el mismo carruaje que Felipe,  la congregación empezó a notar la cercanía de la pareja, al llegar a la casa de los Huber, Dina subió a cambiarse y Rebeca ordenó que prepararan una canasta para el picnic, Felipe indicó con anticipación que llevaran su caballo a esa propiedad, esperó a que Dina saliera con su traje especial para montar.

—Oh Dina, cualquier cosa que te pones encima te hace ver hermosa—expresó enamorado Felipe.

—Gracias, eres muy amable.

El muy cortés la ayudó a subir, luego él se montó y salieron de la propiedad a todo galope.

Annie y Silvia fueron a visitar a sus novios, pasaron a la sala del té Daniel entró pensando que Dina estaba con ellas.

— ¿Y Dina? ¿No vino con ustedes?

—No vino— contestaron las hermanas al unísono.

— ¿Vendrá más tarde? ¿Qué le impidió venir?

—No vendrá, su prometido El señor Holland, llegó a buscarla y fueron a pasear a la playa de West Sands.

Daniel se fue enfurecido a su habitación y empezó a desacomodar todo lo que había arreglado, el corazón de flores en su cama, el camino de la puerta a su cama, rompió los floreros, bajó molesto y se fue a la casa de Elizabeth Villers.

Dina y Felipe caminaban descalzos en la playa, guiando a sus caballos.

—Tu mamá preparó algunos bocadillos para nuestro picnic— dijo Felipe.

—Está bien, me dio hambre el paseo—comentó Dina cabizbaja.

Felipe bajó la canasta, dentro de ella había un mantel y entre los dos acomodaron los bocadillos, iba incluido vino y unas copas, se sentaron, Felipe lo destapó, le sirvió una copa a Dina, él tomó algunos sorbos pues no acostumbraba a tomar.

—Amor, mañana enviaré un carruaje por ti, te llevarán a mí casa ya que empezaran tus clases con mi tía Elroy, enviáremos el martes a la modista que te tomará las medidas para que te confeccionen el vestido que lucirás en nuestra  fiesta de compromiso, también le he dicho que les tome las medidas a tus hermanas y a tu mamá ¡Sé que te verás más hermosa de lo que eres! 

—Gracias por informarme— dijo Dina con pesar.

—Dina quiero comentarte, nunca antes he besado a una chica, por eso no me he animado a— Felipe puso su dedo índice en sus labios y luego el mismo dedo se lo puso a Dina en sus labios, a ella le dio un poco de ternura y lástima le besó el dedo, él sonrió por la muestra de cariño.

Dina pensó: Pobrecito, nadie se ha aventurado a besarlo, ¡Es que ese olor a vaselina es un repelente para las mujeres! aunque su perfume traté de disimularlo no lo logra, creo que le haré el favor de enseñarlo a besar, así cuando conozca a la chica indicada la besará tan rico que no lo rechazará. Oh ¿Por qué tendré el corazón de pollo? Parece un cachorrito esperando que le dé un premio por una gracia que hizo.

— ¿En qué piensas Dina?

—En que hoy es tu día de suerte—dijo Dina guiñándole el ojo.

— ¿Si?

— ¡Te enseñaré a besar!

—Oh no Dina, no lo dije para que te sintieras obligada a besarme.

— ¡Quiero hacerlo Felipe! tienes 30 años, eso es algo básico para conquistar a las chicas —Expresó Dina decidida.

—Pero yo sólo quiero conquistarte a ti.

—Felipe, me estás haciendo que me arrepienta de…

— ¡Está bien! No quiero que reflexiones demasiado.

Felipe puso la boca como un monito para dar un beso.

—Oh, yo solita me metí en este aprieto—pensó la joven.

Dina se acercó, a Felipe se le aceleró el corazón, Dina pensó: ¡Es una prueba de enfermería! ¡Es una prueba de enfermería!

Ella abrió los labios, Felipe hizo un pequeño movimiento y le hurgó el ojo a Dina con los lentes.

— ¡Ay!—gritó Dina

—Perdón, no fue mi intención.

Dina le quitó los lentes, le peinó un poco la barba con las manos, él la veía a los ojos.

—Azules, como los ojos de Daniel, ¡Daniel! ¡Lo dejé plantado! ¡Ha de estar molesto!— se preocupó Dina.

— ¿Qué pasa?

—Nada, cierra los ojos.

El los cerró obediente, ella se volvió acercar a él y le ordenó: Abre un poquito la boca.

Felipe abrió la boca como si fuera a tomar un jarabe con la cuchara.

— ¡Así no!

—Perdón.

—No te apures, abre los labios un poquito solamente.

El abrió los labios un poquito, Dina sintió su aliento a vino, no le incomodó pues  estaba sabroso, ella lo besó dulcemente y se separó de él.

El abrió los ojos y le sonrió.

—Dina ¿Quién te enseño a besar?

— ¡Por favor Felipe! ¡Se dice el pecado no el pecador!

— ¡Tienes razón!

—La verdad es que tuve un novio, siento mucho decirte que este no es mi primer beso.

—No importa.

Dina se tomó toda la copa y agarró valor.

—Te enseñaré otro tipo de beso.

— ¿Hay otro tipo?— preguntó Felipe sorprendido.

—Sí, en este se estimula a la persona amada con la lengua.

—Dina, no quiero que me estimules, no quiero perder la cordura, eso está reservado para el matrimonio.

— ¡Felipe por favor! ¡Estoy haciendo mi buena acción del mes contigo y tú me rechazas!—Le reclamó.

—No amor, no pienses que te rechazo, es que…

Dina se volvió acercar a Felipe, el cerró los ojos, ella rozó los labios de Felipe con los suyos, dio pequeños mordiscos al labio inferior de él luego invadió su boca con la lengua, Felipe se llenó de pasión al sentir su primer beso de amor, el abrazó a Dina y la acercó más a él.

Se estaban besando, Felipe aprendió rápido las enseñanzas de Dina, luego él puso en práctica su nueva habilidad y estimuló a Dina con su lengua después de cinco minutos se separaron y ambos se miraron a los ojos, Felipe tuvo las reacciones que sentía en las noches que tenía sueños húmedos, Daniel ya la había besado de esa forma pero nunca había logrado despertar sus instintos de mujer de la manera en que Felipe logró hacerlo con un solo beso.

Dina se sonrojó, la respiración de Felipe era agitada volvieron a besarse con frenesí, los Huber no creyeron necesario mandar a su hija con una acompañante pues pensaron que como no le gustaba físicamente su futuro yerno no se atreverían a tanto, Felipe se levantó y se metió corriendo a la playa, el agua estaba fría.

—Felipe ¿qué haces? ¡Te dará una pulmonía!—Le advirtió Dina.

Felipe se zambullía y pensaba: ¡Quiero que se me quite este fuego que siento por dentro! ¿Por qué estoy sintiendo esto? —Después de unos minutos, su cuerpo se relajó, cuando se sintió liberado de la tensión salió del agua.

— ¿Por qué hiciste esa locura? ¡Te puedes resfriar!—lo regañó su novia.

—Es que desde hace tiempo quería venir a nadar a la playa— Se le ocurrió decir, tenía vergüenza de decirle que se excitó con esa sesión de besos.

Felipe empezó a estornudar.

—Es mejor que nos vayamos, para que te cambies de ropa-sugirió Dina.

— ¿Y los bocadillos?

—Lo comeremos en tu casa, temo que te enfermes.

Daniel estaba tomando el té con los Villers, Elizabeth lo invitó a pasear por el jardín.

—Señores Villers ¿me permiten pasear con su hija por los alrededores?

— ¡Claro que si Daniel!

Después que se fueron Saraí comentó: Daniel es buen mozo,  formal, deseo que se pase rápido este año para que podamos anunciar su compromiso con Elizabeth.

— ¿Para qué esperar tanto? Le propondré que sea socio de nuestros almacenes en Glasgow así él y Elizabeth podrán contraer matrimonio lo más rápido posible, se ve que es un muchacho ambicioso y trabajador además los Hollands lo respaldan.

Elizabeth y Daniel fueron a las caballerizas se acostaron en la paja y se hicieron caricias atrevidas, no pudieron dar reversa, pues la pasión los avasallaba Daniel se detuvo un momento y Elizabeth lo alentó para que siguiera: — ¡No lo pienses más Daniel! y ámame, deseo ser tuya —Daniel y Eliza se entregaron a la pasión.

Felipe y Dina llegaron a la propiedad de los Huber, él se despidió de ella con un beso en la mano y se fue a su casa. Al día siguiente Felipe amaneció enfermo tenía temperatura, estornudos, ojos llorosos, la señora Elroy mandó a llamar al médico de la familia.

—Bien muchacho, es un resfriado severo  tomarás mucho té, para la garganta miel con limón, te dejaré un frasco de aceite de Eucalipto lo vas a mezclar con aceite de almendras y te lo aplicarás en el cuello y los pies dos veces al día durante 3 días seguidos para que te mejores.

—Gracias Doctor Martin.

— ¡Qué bueno que pronto te vas a casar! ¡Con las actividades que hagas con tu esposa se te subirán las defensas!

— ¿Cuáles actividades?—preguntó Felipe inocente.

— ¡Bah! olvídalo, como ya tienes enfermera particular deberías de mandarla a llamar para que te cuide.

— ¿Usted cree que sería buena idea?—preguntó Felipe entusiasmado.

— ¡No muchacho! Es sólo una broma, tan sólo es un resfriado, no es necesario que te atienda una enfermera.

Dina llegó a la mansión Holland a sus clases de protocolos, etiqueta y mayordomía con la señora Elroy.

—Buenos días Señora Elroy

—Dina hoy no te daré clases, Felipe se resfrió ¿será que puedas atenderlo?

— ¿Qué?

— ¡El pobre tiene temperatura!, el doctor le dejó aceite de eucalipto pero a Felipe le da vergüenza que yo le frote los pies y el cuello, tu como enfermera  ¿lo harías?

Dina no pudo negarse, tenía que demostrar que era toda una profesional.

—Por supuesto que sí, por favor lléveme con él.

Una mucama guió a Dina a la habitación de Felipe, ella tocó la puerta.

—Adelante, pase—  dijo Felipe al mismo tiempo que estornudaba.

— ¡Ya ves! te refriaste—reclamó Dina.

—Amor ¡Que sorpresa tenerte aquí!

—Tu tía me dijo que te frotara aceite de Eucalipto en el cuello y los pies.

—Dina, esto es un poco vergonzoso para mí.

—Felipe, es parte de mi trabajo como enfermera.

—Quieres decir ¿qué estarás tocando a otros hombres?—Preguntó él con cierto recelo.

—No, yo pediré que me pongan en el área de los niños y las damas ¿te tranquiliza eso?

—Oh Dina perdona mi reacción, yo quisiera que tus manos sólo me acari…

Felipe no pudo terminar la frase y se mordió los labios.

Dina hizo una mezcla de aceite vehicular de almendras con el aceite de mentol y eucalipto, se acercó a él, le desabrochó dos botones de su ropa de dormir se puso la mezcla en las manos y le frotó el cuello y el pecho.

Mientras ella lo frotaba, Felipe jadeó al sentir el contacto esta acción hizo que él se sintiera deseos hacia ella, no pudo más y le agarró las manos para detenerla.

— ¡Esto es más de lo que puedo soportar Dina!

— ¿Qué sucede?

—El olor me molesta un poco— dijo mintiendo.

—Quiere decir que ya te está haciendo efecto —le sonrió Dina—Ahora te frotaré los pies.

Felipe la miraba fijamente hasta las ganas de estornudar se le quitó, se habían despertado en él sus instintos carnales.

— ¡Estoy enfermo de amor! ¡Si he de morir que sea en sus brazos!—pensaba Felipe.

Dina le leyó unos poemas y él se quedó dormido, se acercó a Felipe, lo observó detenidamente: ¡No podré casarme con él! no me atrae, quizás sin las gafas y otro peinado, tengo que reconocer que sus ojos son lindos pero ¡No es Daniel! —pensó Dina.

Dina salió de la habitación, bajó al salón principal, la señora Elroy estaba tomando el té con Elizabeth Villers.

—Buenas tardes—Saludó Dina a las damas haciendo una pequeña reverencia.

—Hola Dina, ¡Que sorpresa! Así que cupido te flechó con el tío Felipe, ja, ja, ja. —Se mofó su rival.

 La señora Elroy se molestó por la actitud de la joven y le preguntó: ¿Por qué te ríes Elizabeth? Felipe es el hombre más recto que pudiera haber en toda Escocia, Dina será muy afortunada al casarse con él.

Elizabeth quiso corregir su actitud y para quedar bien con la señora Elroy comentó: Yo lo decía porque a los Huber les conviene esta alianza matrimonial para salir de sus problemas económicos.

—Eso no te compete Elizabeth, espero que no vuelvas a burlarte de Dina en mi presencia, fue muy desagradable.

—Lo siento tía Elroy—Se disculpó la escarnecedora.

En ese momento fueron interrumpidas por Nicolás el mayordomo.

—Señora Elroy, ha venido la modista para tomarle las medidas.

—Hazla pasar, de una vez que se las tome a Dina para la fiesta de compromiso.

La modista les tomó las medidas a la Señora Elroy y a Dina.

— ¡También quiero que me las tomes a mí!— dijo Elizabeth.

— ¿Te mandarás hacer un vestido por el compromiso de Felipe?—preguntó Elroy.

— ¡Me mandaré hacer dos! Daniel y yo nos casaremos después que mi tío Felipe anuncie su compromiso seguiremos nosotros.

— ¡Felicidades Elizabeth!— la abrazó efusivamente Elroy.

Dina se quedó sin habla pensando: ¡No puede ser cierto! ¡Daniel me ama a mí! —Señora Elroy ¡tengo que irme!

—Como gustes Dina, mañana te espero para que empecemos con las clases de mayordomía.

Dina no usó el carruaje, sino se fue caminando parecía alma en pena llorando por todo el camino.

Daniel pasó en su caballo cerca de ella.

— ¡Daniel!— le gritó Dina.

Él la ignoró y golpeó a su caballo con la fusta para que fuera más rápido, dejándola en el camino.

Pasaron las semanas, Felipe le dio una fuerte cantidad de dinero a los Huber para que pagaran sus deudas pues estaba seguro de su amor por Dina y por las muestras de afecto que ella le había dado pensaba que ya era dueño de su corazón.

A Dina le enviaron su diploma por correo certificado que la acreditaba como enfermera, ella se deprimía en las tardes después de las clases con la señora Elroy, decidió buscar a Daniel para pedirle una explicación pues ignoraba que tenía relaciones con la señorita Villers hasta ese día que se enteró cuando Elizabeth lo comentó.

Felipe era muy cariñoso y complaciente con Dina la llenaba de atenciones,  a ella le empezó a remorder la conciencia pensaba que él no se merecía que lo engañara de esa forma,  quería que fuera feliz con otra persona que lo pudiera amar y se sentía incapacitada para lograrlo pero a pesar de eso Dina se fue adaptando a su contacto,  a sus besos, el aroma a vaselina ya no le parecía repugnante y disfrutaba de sus charlas,  notó que era un hombre inteligente y muy capaz en los negocios pero al mismo tiempo era inocente a pesar de su edad y de su sexo, la mayoría de los caballeros obtenían experiencia con las mujeres en los burdeles pero Dina fue su única novia y nunca acudió a esos lugares por eso llegó a idolatrarla porque junto con ella quería aprender el arte de amar.

Llegó el día en que anunciarían el compromiso entre Felipe y Dina.

Toda la clase alta de Saint Andrews estaba reunida para el gran evento, las Huber lucían hermosos vestidos que había pagado Felipe. Mientras Dina pasaba en medio de la gente escuchaba murmuraciones: Poderoso Señor es don dinero.

— ¡Yo aunque me pagaran no lo besaría!—decía una joven.

—Yo por todo ese dinero si haría el sacrificio—contestaba otra.

—Era de esperarse, ya Holland los sacó de la bancarrota, pagaron sus deudas ahora los Huber tienen que entregarle la mercancía que adquirió.

Dina escuchó esos comentarios mordaces que la hicieron sentir miserable, todos la catalogaban como una interesada, alzó la mirada vio que Daniel y Elizabeth se daban muestras de afecto, ella comprendió que era cierto lo del compromiso entre ellos.

— ¡No puedo soportar verlos felices!–pensaba Dina.

La señora Elroy pidió que se callaran los músicos para que pusieran atención a lo que diría:

—El motivo de esta reunión es para anunciarles el compromiso de mi sobrino Felipe Holland con la señorita Dina Huber.

—Dina ¡Ven a lado de tu prometido!—ordenó la señora Elroy.

Dina pasó en medio del salón y Felipe le extendió la mano emocionado.

—Ya les llegará la invitación correspondiente, la boda será dentro de cuatro meses.

Todos los invitados aplaudieron, los músicos tocaron un Vals y los novios iniciaron el baile, las demás parejas se añadieron para acompañarlos.

Felipe miraba enamorado a Dina pero ella miraba furtivamente a Daniel, este se dio cuenta y se envaneció, le sonría como burlándose de ella.

—Dina, ¡soy muy feliz!, siento que nuestro amor crece conforme van pasando los días—Expresó  Felipe mirándola fijamente.

Dina alzó su rostro y se encontró con sus ojos azules.

—Esta mirada de enamorado que tiene el Señor Holland, Daniel nunca la tuvo conmigo ahora comprendo que nunca me amó como yo a él, yo no quiero herir a Felipe—la volvieron a atormentar sus cavilaciones—Si me caso con él no podré hacerlo feliz, siento que no podré corresponderle, tengo miedo que cuando él quiera tomarme como su mujer lo rechace instintivamente, yo estaré añorando a Daniel y le seré infiel a Felipe en mis pensamientos.

Después de tres piezas musicales, Daniel sonó una campanita para que todos pusieran atención.

—Quiero brindar por los prometidos, ¡Que pronto el amor que se profesan pueda realizarse! ¡Salud!

— ¡Salud! –dijeron todos.

—También quiero aprovechar el momento para anunciar mi compromiso con Elizabeth Villers, nos casaremos antes que mi tío Felipe, desde mañana empezaremos a enviar las invitaciones— Anunció.

Dina sintió que el corazón se le detuvo, ella se soltó de Felipe y caminó a paso veloz hacia el jardín, Felipe fue tras ella.

— ¡Dina amor! ¿Qué te pasa?

—Por favor ¡déjame sola!

—Dina ¿Te sientes indispuesta? ¿Qué síntomas presentas? ¿Será necesario el médico?

Él la alcanzó y le tapó el paso.

—La verdad es que me siento muy confundida, no sé si realmente hice lo correcto en aceptar nuestro compromiso.

— ¡Si hicimos lo correcto! una vida no me bastará para hacerte feliz, todo lo que me pidas te lo pongo a tus pies—dijo Felipe con ternura.

Él se inclinó para besarla y ella lo aceptó, volvió hacerlo con la misma pasión del día de la playa, ambos sintieron que la temperatura de sus cuerpos subió por la excitación.

Felipe regresó a la realidad y dijo: Vamos a regresar, nosotros somos los anfitriones y debemos atender a los invitados.

Al entrar al salón llamaron a Felipe y Daniel se acercó a Dina aprovechando que todos estaban distraídos para recriminarle:

—Así que ese día me dejaste plantado, tú te lo perdiste Dina, ahora siempre te lamentarás por no haber disfrutado de unos momentos a solas conmigo, estás condenada a un matrimonio sin amor.

—Si hubiera estado contigo sólo iba a saciar tus instintos, de todas maneras no era amor hasta ahora comprendo que nunca me amaste, comparo la devoción que me tiene el Señor Holland y tú nunca me miraste como él lo hace.

Dina se retiró de ahí y fue a lado de Felipe, así estuvieron atendiendo a sus invitados hasta que terminó la fiesta, cuando llegó a su casa se fue directo a su recámara para llorar por Daniel.

Pasaron algunas semanas y llegó la invitación para la boda de Daniel y Elizabeth Villers, tuvieron que apresurarse antes que se le notara el embarazo a la joven porque al mes que estuvieron juntos en las caballerizas empezó con los síntomas que indicaba su estado.

El día de la boda de Daniel, Dina fue obligada a asistir pues Felipe era el padrino del banquete nupcial, aparte de eso les dio una buena suma de dinero para que se fueran de luna de miel a Paris.

Dina se sintió devastada cuando Daniel dijo el sí en él altar y cuando el ministro expresó: Los declaro marido y mujer.

CAPÍTULO III.  LA HUIDA

Cada día se sentía más confundida por los sentimientos que tenía hacia Felipe, su noble carácter, su devoción a Dios le hacía sentir simpatía hacia él, siempre le pedía que lo acompañara a dejarle despensas a sus empleados más necesitados así como a las viudas y huérfanos de la localidad, quizás si no hubiese amado a Daniel desde niña le sería más fácil enamorarse de Felipe, sabía que tenía que cumplir casándose con él pues había liquidado las deudas de su familia, pero le retumbaban los oídos las críticas y los rumores de la gente, que era una esposa comprada y pensó que siempre cargaría con ese estigma de ser interesada.

El día de la boda entre Felipe y Dina se fue de su casa antes que todos despertaran dejando sólo una nota en su cama. Partió a Londres Inglaterra, pues un mes atrás por medio de cartas solicitó empleo en un hospital y fue admitida, por lo que tenía un trabajo asegurado.

Todo era una locura en la mansión Holland, todos los sirvientes se levantaron desde las 3 de la mañana para acomodar y terminar lo que dejaron en proceso del banquete de bodas, esa noche Felipe había estado leyendo un libro que le recomendaron del Marqués de Sade " Justine" para darse una idea de lo que haría en la noche de bodas, pero sólo pudo leer diez páginas y lo quemó porque le pareció abominable ese tipo de lectura.

En la casa de los Huber fueron a despertar a Dina a las nueve de la mañana, la mucama alterada gritó: ¡Señores la niña Dina no se encuentra en su habitación! ¡Dejó una nota en su cama!

Wilbert tomó la nota y vio que estaba dirigida para Felipe.

— ¿Qué haremos?—preguntó Rebeca angustiada.

—Ir tras ella, quizás logremos alcanzarla.

Mandaron a un lacayo a la estación y estos investigaron que Dina se había ido en la diligencia desde la 6 de la mañana.

—Tendré que ir a la mansión Holland a comunicarle a Felipe que Dina se marchó, temo su reacción estamos en sus manos— dijo Wilbert cabizbajo.

Cuando llegaron los Huber a la mansión Holland para dar las malas noticias, la señora Elroy estaba dando las últimas indicaciones.

— ¿Y ustedes que hacen aquí? ¿Ya deberían de estar arreglándose para la boda?— los regañó la señora Elroy.

—Señora Elroy, hemos venido a decirle a Felipe que Dina se ha marchado—le comunicó avergonzado Wilbert.

— ¿Qué han dicho?— preguntó con el ceño fruncido.

—Ella se marchó y dejó una nota para Felipe— expresó Rebeca tartamudeando.

— ¿Acaso es una broma? Nosotros ya cumplimos con nuestra parte, ustedes debieron poner en cintura a esa niña tonta ¿Qué haremos ahora? ¡Todo lo que gastamos en este banquete! ¡Y el dinero que les dimos a ustedes para pagar sus deudas!

Felipe escuchó los gritos de la señora Elroy y bajó a investigar qué pasaba.

— ¿Qué ocurre? ¿Le pasó algo a Dina?— preguntó angustiado.

—Felipe, Dina se ha ido y dejó esta nota para ti— Le informó Wilbert pasándole el pedazo de papel.

— ¿A qué horas regresará? Tía ¿Será que no se eche a perder la comida si esperamos…?

— ¿No te das cuenta Felipe que esa muchacha estúpida te dejó plantado?

Felipe se quedó en shock y después de unos minutos reaccionó y se dirigió al que sería su suegro.

—Eso no es cierto ¿Verdad señor Huber?

—Felipe, Dina se llevó toda su ropa, la mandé a buscar para ver si lograban alcanzarla pero me dijeron que se fue en la diligencia de las 6 de la mañana.

— ¿Por qué me hizo esto? Yo la amo, ¿Por qué no habló conmigo? hubiéramos podido posponer la boda si no estaba segura.

Felipe con los ojos llorosos y con la mano temblorosa leyó la carta.

 A Felipe Holland: Siento mucho hacer esto, fue la decisión más difícil que he tomado en mi vida, pero no podía casarme contigo sin amor, ciertamente tus cualidades son muchas, pero en mi corazón había otra persona, él ya se casó pero no lo he olvidado, temí que cuando llegara el momento no te pudiese corresponder como tú te mereces y te haría sufrir atrozmente, deseo que puedas encontrar a una chica que te ame tal como eres, el día que nos comprometimos escuché a toda la gente murmurar que me casaba contigo por interés, todos saben que fue una transacción de compra venta, no sé qué acciones tomarás para castigar a mi familia, sólo te pido que seas piadoso con ellos. Deseo que seas muy feliz, yo trataré de que sane mi corazón, espero que algún día puedas perdonarme.

Dina.

Las lágrimas de Felipe caían en la carta, el preguntó: Es Daniel a quien Dina ama ¿Verdad?

Rebeca y Wilbert se miraron y él lo confirmó: Si.

Felipe se dejó caer sentado en el piso y se llevó las manos a la cabeza para llorar por su amor perdido.

En ese momento llegó Samuel.

— ¿Qué pasa? ¿Por qué está llorando mi tío?

— ¡Esa muchacha estúpida lo dejó plantado! ahora ¿Qué haremos con el banquete de bodas? ¡Todo se desperdiciará! ¡Seremos el hazme reír de todo Saint Andrews!—contestó alterada la señora Elroy.

— ¡Yo podría casarme con Silvia! A fin de que no se desperdicie el banquete—sugirió Samuel.

— ¿Qué dices? Yo no quiero que ninguno de mi familia tenga vínculos con los Huber—replicó la señora Elroy.

—Tía, Silvia es inocente de lo que hizo Dina.

Felipe comentó sollozando: Tiene razón Samuel, sus hermanas son inocentes, yo te cedo mi fiesta Samuel.

—Señores Huber, ¡Díganle a Silvia que nos casaremos!

Felipe se fue a su habitación,  la señora Elroy le dijo a uno de los lacayos que lo cuidara para que no cometiera alguna locura.

Los Huber le dieron aviso a Silvia, checaron si el vestido de novia que usaría Dina le entraba, le quedó un poco ceñido y así se lo puso, la maquillaron para la boda.

Todos los invitados llegaron a la Iglesia y se sorprendieron de ver a Samuel como el novio.

— ¿Pero qué pasa? ¿No era Felipe Holland que contraería matrimonio con Dina?— se preguntaban todos.

Los Holland actuaron con normalidad, vieron que el ministro también actuaba con naturalidad y se sintieron confundidos.

A la hora del banquete Felipe se presentó por unos momentos para brindar por los esposos y uno de los invitados lo interrumpió:

—Perdona Felipe, pero nosotros creímos que presenciaríamos tu boda con Dina Huber.

—La señora Elroy intervino: Sólo quisimos hacerles una broma, ustedes saben que Samuel y Silvia Huber han sido novios desde hace más de dos años, ya era necesario que se casaran.

Felipe después de esas palabras se retiró a su habitación para hundirse en la depresión.

Pasó un mes, Felipe no se levantaba de su cama se lamentaba por el desamor de Dina, bajó de peso, su tristeza era muy difícil de sobrellevar.

Guillermo su fiel administrador y Peter fueron a darle ánimos.

—Tío ¡Ya basta de llorar por Dina! ¡No merece tus lágrimas!—le llamó la atención Peter

— ¿Por qué Daniel ganó su corazón y yo no pude hacerlo? Siempre traté de complacerla en todo, me pregunto una y otra vez ¿Qué hice mal?

—A Dina le gustaba desde que eran niños hubo cierta atracción entre ellos cuando  regresó de estudiar enfermería además a ella le gustaba que Daniel la tratara mal—contestó Peter.

— ¿Qué dices?—preguntó Felipe secándose las lágrimas.

—Sí, hay algunas mujeres que les gusta la mala vida y Daniel era dominante y frío con ella, a veces la ignoraba y ella se babeaba por él.

—Pero yo no hubiera podido ser así con ella—Replicó Felipe.

— ¿Ya ves tío? no te resultó ser bueno con ella, yo que tú me levantaría de esa cama, me cortaría el cabello y cambiaría mi peinado por uno más moderno, me quitaría  la barba porque hace que uno se vea más viejo, omitiría los lentes, me mandaría hacer trajes nuevos y luego iría a buscarla para enseñarle lo que se perdió.

—Tiene razón Peter, Felipe sal de esa depresión, debes hacer un cambio radical en tu vida, cambiar tu aspecto, que no te vean inocente, la gente se aprovecha de tu bondad, debes mostrar dureza—confirmó Guillermo.

Peter se acercó donde Felipe tenía sus cosas personales y dijo: Tiraré lo que no debes de usar, empezaremos con los lentes, ahora esta cosa que apesta—dijo refiriéndose a la vaselina.

— ¡Pero esa vaselina la estoy promocionando! En América está funcionando.

— ¡Búscale otro uso! Pero no te la pongas en el cabello, eso es un repelente para las mujeres— Le aconsejó Peter.

— ¿Por qué no me dijeron esto antes? –reclamó Felipe.

—Tío, parecías ser feliz así como eras.

—Si era feliz, pero después de que me dejó he conocido la tristeza.

Peter y Guillermo ayudaron a Felipe a elegir trajes, el peluquero de la clase alta de Saint Andrews se sintió contento ya que con el cabello que le había cortado a Felipe haría un peluquín de la más alta calidad además Felipe tenía en su mente la venganza y le pidió al peluquero que le hiciera una barba postiza.

Pasaron algunos días de la transformación de Felipe, Samuel y Peter   investigaron donde se hospedaba y trabajaba Dina, la señora Elroy quiso embargarle los bienes a los Huber pero Felipe no se lo permitió, a pesar de todo pensó en sus sobrinos los Goodwin quienes eran hijos de su hermana mayor.

—Tío, sabemos que Dina Huber se fue a Londres Inglaterra, está trabajando de enfermera en el Hospital Saint Thomas—Le informaron sus sobrinos.

Felipe quien podía pasar por alguien de la nobleza estaba irreconocible,  cabello corto, sin lentes, había ganado peso, se veía tan guapo que era diez veces mejor que Daniel físicamente.

—Dina, ha llegado la hora en que te vuelva a ver, te haré lo mismo que me hiciste enamorarte y luego dejarte— Le prometió a su recuerdo, la amargura que sentía hablaba por él, hasta dejó de ir a la Iglesia desde que ella lo abandonó y su corazón estaba endurecido, lo único que deseaba era desquitarse de quien lo hizo sufrir.

CAPÍTULO IV. DINA CONOCE A LORD CARLOS.

Felipe le comentó a la señora Elroy sus malvadas intenciones y ella como estaba sedienta de venganza le dijo que se encargaría de los negocios mientras él viajaba a Londres para hacer sufrir a Dina. Llegó a la ciudad tenía una residencia en una buena zona a unos metros del palacio Real, le llamaban Lord Carlos pues su nombre completo era Carlos Felipe Holland.

Dina, rentaba un pequeño y modesto cuarto cerca del hospital, todos los días lloraba de los remordimientos que sentía por abandonar a Felipe, se decía a sí misma: Estoy segura que si regreso, no me admitirá, creo que el amor hubiera llegado después, ¡Que tonta fui! Lo extraño.

Los directivos del hospital Saint Thomas creían necesaria hacer una ampliación al edificio, se dieron a la tarea de buscar filántropos para que hicieran donaciones. Se pusieron de acuerdo con el alcalde de Londres para organizar eventos benéficos para  obtener los recursos necesarios.

Dina trataba de mantener su mente ocupada, recordaba con mucha ternura la compañía y los besos de Felipe.

— ¡Que hice! ¡He arruinado mi vida! lo que sentía al besarlo era… ¿Cómo explicarlo? Lo único que tenía que hacer era prohibirle que se pusiera vaselina en el cabello aunque también mi sentido del olfato añora ese olor,  Felipe ¿Algún día podrías perdonarme?

— ¡Dina! ¡Dina! ¿Qué pasa contigo?— Le habló la jefa de enfermera su nombre era Gina.

—Disculpe estaba distraída.

—Dina, espero que esas cavilaciones no afecten tu trabajo; el director del hospital me ha informado que se realizaran una serie de eventos benéficos, me pidió que busque entre las jóvenes que están bajo mis órdenes  quienes tengan buen aspecto y finos rasgos para que me apoyen en la organización de estos, pensé en ti, tu vienes de buena familia y quiero pedirte que te unas al comité, tus buenas maneras y simpatía son notarias.

—Sí, participaré en el comité— dijo Dina sin pensarlo dos veces, lo que deseaba era tener su mente ocupada, para no recordar a Felipe.

Felipe contrató  servidumbre temporalmente para su estadía en Londres el lacayo le llevó el periódico  y el leyó que habría un recorrido en el Hospital Saint Thomas a quienes quisieran aportar recursos para la ampliación de este.

— ¡Esta es una buena oportunidad para encontrarme con ella!—pensó Felipe.

—Dina se ha organizado un recorrido para los posibles donadores, se convocó en el diario de mayor circulación de Londres para el martes a las 10 am, es nuestros deber  atender a los filántropos después que termine el recorrido, me ayudarás a servir el té y los bocadillos.

—Sí señorita Gina.

—Quiero que ese día te vistas de manera formal, nada ostentoso, es para motivar un poco a los caballeros.

Todos en el hospital se esmeraron para dar una buena impresión a los posibles donadores habían hecho limpieza exhaustiva para dejarlo impecable.

Llegó el día del recorrido, Felipe invitó a su amigo Leonard Smith para que lo acompañara estudió junto con él la universidad en Saint Andrews pero por negocios se fue de la pequeña ciudad, los pasaron directamente a la oficina del director del hospital, fue un grupo de veinte caballeros, la mayoría asistió porque prometieron beneficios fiscales si hacían donaciones, los directivos del hospital los guiaron.

Felipe miraba a todos lados para divisar a Dina, se sentía nervioso pues quería encontrarse con ella y pasar la prueba si lo reconocería con su nuevo aspecto.

De pronto se escuchó una risa, Felipe podía distinguirla entre mil personas, cuando por fin la vio jadeó un poco por la emoción, su amigo Leonard lo miró extrañado: Carlos ¿Te ocurre algo? Estamos en un hospital y pueden atenderte, te veo un poco agitado.

— ¡Estoy bien! Gracias por preguntar— Felipe tomó una pose altiva aunque por dentro estuviese derritiéndose como mantequilla.

Dina escuchó los pasos y se paró derecha, cuando el grupo pasó frente a ella hizo una pequeña reverencia, al ver a Felipe sintió que una corriente eléctrica la invadió dentro de su ser, era como una alucinación, nunca había visto a un hombre tan guapo como él en su vida, ella se quedó con la boca abierta y no lo dejó de contemplar hasta que se perdió de su vista.

Felipe pensó: ¡La vi! ¡La vi! ¡Está más hermosa que nunca!, ¡Tengo que seguir el consejo de Peter y ser duro con ella! ¡Para que sufra por canalla!—luego se arrepintió por lo que pensó— ¡No, Dina no es una mala mujer! ¡Perdóname amor por llamarte así!— El tan solo verla hizo que renaciera ese sentimiento en su corazón  aunque su  mente le dictaba otra cosa, tenía que ser insensible.

Les fueron mostrando cada sección del hospital, él quería verla otra vez, los llevaron para que observaran el terreno donde sería la ampliación. Después que terminaron el recorrido los llevaron al salón de juntas para mostrarles la maqueta y atenderlos, cuando Felipe entró al recinto vio que Dina sería una de las jóvenes encargadas de servirles.

— ¡Hoy es mi día de suerte! –pensó Felipe.

Cuando cruzaron miradas el arqueó la ceja, la miró despectivamente y volteó a otro lado con altivez.

Ella sintió un poco de pesar y pensó: ¡No le agradé! ¿Cómo se llamará? ¿De dónde es? ¿A qué se dedica?

Ella agarró la tetera se acercó a él para atenderlo.

Leonard le decía: Saliendo de aquí quiero ir a la librería, me dijeron que llegó un lote de libros provenientes de Francia.

— ¡Buenos días señores! ¿Desean té o café?— interrumpió Dina.

—Té por favor—respondió Leonard.

— ¿Y para usted? Señor…

—Lord Carlos—Respondió Leonard al ver que Felipe ignoró a la joven —también sírvale té.

Dina bajó la cabeza un poco pesarosa, les sirvió y se retiró de ahí.

— ¡Que rico perfume! ¡El aroma que desprende me embriaga!—suspiró Felipe.

—Carlos, te noto raro— Le dijo su amigo al ver sus gestos y que miraba furtivamente a la bella enfermera pelirroja.

—Estoy bien, te acompañaré a la librería.

Dina se acercó nuevamente a ellos para ofrecerle bocadillos y postres.

Cruzaron miradas, Dina vio sus ojos azules, se puso nerviosa y le temblaron las manos.

—Ustedes disculpen—dijo Dina retirándose de ahí para atender a los demás caballeros.

—Tiene el mismo color de ojos de Felipe, un hermoso tono azul—pensó Dina.

Los señores contemplaron la maqueta, la pelirroja lo observaba de lejos, sus ojos se iluminaron cuando lo vio sonreír.

— ¡Que hermosa sonrisa tiene!— Dina recordó a Felipe por unos instantes.

Los directivos del hospital los despidieron, ella fue tras él, vio que se subió a su carruaje, esperaba que el la mirara pero no lo hizo.

—Lord Carlos—pensó Dina con un suspiro.

— ¿Piensas hacer una donación al hospital?—preguntó Leonard

—Sí, me gustaría ayudar.

—Te sugiero que no des la donación aun, todavía organizarán varios eventos se ponen muy divertidos, cenas, bailes, conciertos, son buenos porque están organizados  por la alcaldía de la ciudad.

—Seguiré tu consejo.

Al día siguiente le llegó a Felipe una invitación para un baile, los fondos que se reunieran de los boletos de entrada serían destinados para la ampliación del hospital.

Felipe compró varios pases para hacerles llegar al equipo de enfermeras que los atendió, los mandó y enfatizó que no faltara Dina, asimismo investigó donde vivía, ella salía por las tardes al balcón para contemplar los carruajes que pasaban por la calle, el decidió pasar por ahí.

— ¡Es lord Carlos! ¿Qué hará en un lugar como este?—pensó Dina, ella levantó la mano para saludarlo.

— ¡Lord Carlos! ¡Lord Carlos aquí!—gritó a todo pulmón Dina.

Felipe la ignoró completamente.

—Quizás no me vio— pensó Dina— ¡Ya sé! ¡Quizás pase nuevamente de regreso! Esperaré abajo.

Dina se puso a platicar con algunas vecinas mientras esperaba que el carruaje de Felipe pasara por el mismo lugar y efectivamente a las dos horas pasó mirando hacia el balcón de Dina pero no la vio.

— ¡Lord Carlos!—volvió a saludar Dina.

El volteó hacia ella, puso una expresión como si no la conociera.

María Luisa, una de sus vecinas comentó: Dina ¡Nunca debes mostrarle a un caballero tu interés por él! Ese presumido que pasó por aquí ni caso te hizo.

—Lo conocí hace algunos días en el hospital, es un hombre muy guapo, lo tuve cerca de mí, su perfume olía delicioso y sus ojos son de un hermoso tono azul.

—Niña ten cuidado, estás demasiado interesada en él, eso te hace vulnerable, no le muestres que te agrada, eres bonita y quizás quiera aprovecharse de ti. ¡No sé cómo te permiten tus padres que vivas sola! –expresó María Luisa

Por fin llegó el día del baile público, Dina se ofreció para ser una de las recepcionistas y repartir los programas, Felipe pasó a su lado e iba acompañado por su amigo Leonard Smith y su novia Clarisa la cual iba en medio de los dos caballeros.

—Lord Carlos, ¿Le gustaría tener la lista de las piezas musicales que interpretara la orquesta?—preguntó Dina amablemente.

Felipe no le contestó sólo tomó el programa, Dina vio que Clarisa iba sostenida del brazo de los dos caballeros.

— ¿Acaso esa dama será la novia de Lord Carlos?— se torturaba la pelirroja pensando en esa posibilidad.

Los meseros ofrecieron copas de Brandy a los invitados, Dina miraba a lo lejos a Lord Carlos, Clarisa le hacía comentarios al oído, Dina sin darse cuenta arrugó los programas que tenía en la mano, la verdad era que cuando Clarisa conoció a Felipe le gustó pero el sólo la veía como lo que era, la novia de su antiguo compañero de la universidad.

Felipe miraba a Dina cuando ella se distraía: ¡Que hermosa se ve con ese vestido! ¡Cómo quisiera estar cerca de ella! Estrecharla contra mí y besar sus labios.

—Damas y Caballeros ahora la orquesta interpretará el The Second Waltz de Shostakovich busquen sus parejas y pasen en medio del salón—Anunció el maestro de ceremonias, Clarisa quiso bailar con Felipe.

—Déjame atender a tu amigo Felipe, después bailaré contigo Leonard.

El asintió, Clarisa y Felipe pasaron en medio del salón con las demás parejas, él la guiaba y  le sonría a Clarisa, miró hacia donde estaba Dina y pudo notar que ella estaba arrugando  los programas.

— ¡Dina! ¿Pero qué has hecho? Arrugaste los programas—la reprendió Gina.

—Perdone Señorita Gina, no me di cuenta.

— ¿Por qué no te das una vuelta por el salón? Quizás algún caballero te saque a bailar—Sugirió Gina.

Dina rodeó el recinto pasó por donde estaba Leonard y le sonrió, este al ver que Clarisa no cesaba de bailar con su amigo hizo una reverencia y dijo: Señorita, ¿Desea bailar conmigo?

Ella asintió.

Cuando Felipe vio que Dina bailaba con Leonard le aplastó el pie a Clarisa.

— ¡Ay Carlos!

—Disculpa, no me fijé.      

—Me aplastaste, me duele mucho.

— ¿Quieres que nos sentemos?

— ¡No!, lo que deseo es seguir bailando contigo.

—Señor Leonard—dijo Dina.

— ¿Me conoce?—preguntó Leonard sorprendido.

—Nos vimos hace unos días en el hospital, yo era una de las enfermeras que sirvieron el té.

— ¡Con razón tu rostro se me hizo familiar! Soy tan despistado.

—Lord Carlos ¿Es novio de aquella señorita con la que está bailando?—Dina soltó la pregunta pues ya no aguantaba más la curiosidad.

— ¿Usted cree que hacen buena pareja?—preguntó Leonard celoso de Felipe.

—Ella es linda, pero…

— ¿Pero qué? Dígame cómo se llama usted, no recuerdo que me haya dicho su nombre.

—Dina Huber.

—Mucho gusto Dina, mi buen amigo Carlos acaba de salir de una relación tormentosa y no desea involucrarse con ninguna dama por ahora, la que está con él es mi novia.

Dina respiró aliviada.

— ¿Por qué me hizo la pregunta?

— ¡Por ningún motivo en especial! Sólo sentí curiosidad.

Terminó el Vals, Felipe y Clarisa se acercaron a Leonard y Dina.

—Mira Carlos ella es Dina, nos atendió cuando visitamos las instalaciones del hospital.

Felipe la miró arqueando la ceja: No la recuerdo—expresó con un exagerado acento inglés.

Dina bajó la cabeza un poco decepcionada, en ese momento la orquesta inició otro Vals.

—Ahora bailaré con mi novia—dijo Leonard.

—No puedo Leonard, Lord Carlos me aplastó el dedo y me duele, pero si quieres seguir bailando hazlo con la señorita aquí presente, el castigo de Carlos será acompañarme mientras contemplamos a los demás bailando.

—No, mejor que Carlos baile con la señorita y yo me quedaré contigo—dijo Leonard con cierto recelo.

Felipe se dio cuenta de la mirada de su amigo y dijo: No creo que  la Señorita quiera bailar conmigo.

— ¡Sí quiero!—contestó Dina rápidamente.

Felipe guió a Dina en medio del salón y la acercó a su cuerpo con firmeza, ella sintió que la emoción la invadía en todo su ser, era la única pareja que bailaba con poca distancia entre sus cuerpos, Felipe no bajaba la cabeza no quería mirarla a los ojos, ella deseaba que sus ojos se posaran en los suyos por lo que preguntó: Lord Carlos ¿Es usted Inglés?

Él la miró fijamente, Dina en ese momento recordó a Felipe y empezó a temblar.

— ¿Le sucede algo señorita Dina?—Preguntó Felipe con un acento Inglés muy pronunciado.

—Es sólo que sus ojos me recordaron a alguien.

Felipe se imaginó que recordaba a su sobrino Daniel pues tenían el mismo tono azul— ¿Alguien agradable o desagradable para usted?

—Alguien muy agradable.

— ¿Dónde está esa persona ahora?

—En el lugar donde nací.

— ¿Usted le extraña?

—Sí, todos los días está presente en mi corazón.

—Si lo extraña ¿Por qué no va a su lado?

— Porque él no quiere verme.

— ¿Es casado?

—Es mejor que cambiemos de tema, me hace daño  hablar sobre esto.

Se reavivaron los celos de Felipe hacia su sobrino Daniel, pensaba que ella seguía amándolo aunque estuviera casado con Elizabeth Villers.

Felipe notó que a Dina se le cristalizaron los ojos por las lágrimas.

— ¿Por qué llora?

—Es que me entró una basurita en la vista.

—Déjeme, le soplo.

Se detuvieron un momento y Felipe le sopló a Dina haciéndola recordar el aroma de su aliento.

—Tengo que irme— dijo Dina acongojada, pues recordó al amor que dejó plantado.

—Deje que termine el baile o todos pensaran que le hice algo malo.

Dina asintió, ella pensó: Por eso me impactó cuando lo vi, me recuerda a Felipe, el tono de su cabello, el azul de sus ojos, la misma estatura, mi amado es sencillo en sus modales, dulce y siempre se emocionaba con mi presencia, en cambio este es altivo y frío en su trato, extraño el alma pura de Felipe, sin ninguna malicia, no hay otro igual a él, quizás deba pagar una penitencia por lo mal que me porté, merezco sufrir.

Terminó el Vals Felipe guió a Dina hacia una silla: ¿Quiere que la lleve a su casa? No luce muy bien.

—Gracias, pero no quisiera molestarlo.

—Soy un caballero señorita Dina, es mi deber ayudar a una dama en apuros, no me molestaría llevarla.

—Está bien, acepto su ofrecimiento.

—Permítame un momento, le diré a mi amigo y a su prometida que la llevaré a su casa.

—Aquí lo espero.

Gina se acercó a la joven pelirroja.

—Dina, has bailado con el hombre más atractivo del salón—Le dijo sonriente.

—Me llevará a mi casa, me siento algo indispuesta.

— ¡Que emoción Dina! Ahí me cuentas el lunes lo que suceda entre ustedes.

Felipe se puso enfrente de Leonard y le dijo:

—Amigo, me voy a retirar.

— ¿Por qué? Tú fuiste el que nos invitaste al baile y ahora nos abandonas— reclamó Clarisa

—La señorita con la que bailé se siente indispuesta y la llevaré a su casa.

—Ese es un truco barato de las damiselas para comprometer a un caballero, envíala con tu cochero, no es necesario que vayas con ella— sugirió Clarisa.

—Siento que es mi deber si no lo hago no podré estar tranquilo, con permiso de ustedes me retiro.

Felipe regresó donde estaba Dina, la ayudó a pararse y la guió a su carruaje.

Iban en el camino, Felipe no la miró, sólo pensaba— ¡Lo sigue amando! Sigue pensando en él, yo haré que se olvide de Daniel, tiene que enamorarse de mí.

Dina pensó: Aquí voy en compañía del hombre más guapo que he visto en mi vida, sin embargo recuerdo a aquel a quien le rompí el corazón, deseo estar junto a Felipe, desde ese día que lo dejé no he podido estar tranquila, si duermo siempre sueño que me besa, añoro tenerle para acariciar su cabello, su espesa barba que le cubría casi todo el rostro, ver sus ojos a través de sus lentes y desbaratarle ese peinado tan horrible, quisiera escuchar su voz amable que me llenaba de paz.

—Señorita Dina, hemos llegado.

Dina reaccionó y dijo: Le agradezco por haberme acompañado.

La ayudó a bajar pero no le mostró simpatía, se retiró hasta que Dina entró a su departamento.

Cuando se subió al carruaje se empezó a hiperventilar pensando: Haberla tenido tan cerca, mirar sus ojos color esmeraldas, el olor de su perfume y su voz que es una dulce melodía a mis oídos, no cabe duda que la sigo amando con toda la pasión que un hombre puede sentir, no podré hacerle daño, no podré vengarme de ella, debo desistir e irme.

Al día siguiente el sol entró por la ventana de Felipe y soñó que Dina estaba a su lado, acarició su rostro, la besó, recorrió su cuerpo con caricias se posicionó sobre ella en eso despertó con la respiración agitada— Ahora serías mía Dina, ¿Por qué me heriste? ¿Por qué no pudiste amarme?— dijo golpeando la almohada con gran amargura.

Se levantó enfurecido y se vistió como antes, se hizo el peinado con raya en medio echándose vaselina, se puso la barba postiza que le hizo el peluquero con parte del cabello que le cortó, salió a la calle  tomó un carruaje público y pasó por el departamento de Dina.

— ¡Te enloqueceré Dina!, haré que tu endurecido corazón tenga remordimientos por lo que me hiciste.

Dina se estaba despertando, se lavó la cara, hizo gárgaras de menta, se preparó un poco de té y salió al balcón para tomarlo,  en eso, pasó el carruaje descubierto y vio pasar a Felipe, ella expulsó lo que tenía en la boca y dejó caer la taza.

— ¡Es Felipe! ¡Mi Felipe!

El alzó la mirada y ella se quedó inmóvil de la impresión, Felipe disimuló y ella no pudo emitir ningún grito pues se le hizo un nudo en la garganta.

Felipe llegó a su casa disfrazado y lo esperaba Clarisa, él lacayo le dijo que su jefe no tenía hora de llegada pero ella insistió en quedarse hasta verlo, al entrar  ella no lo reconoció.

— ¿Quién eres?—Le cuestionó Clarisa.

—Soy Felipe—contestó con su voz normal y sin exagerar el acento inglés.

— ¿Y qué tienes que hacer aquí? Perdóname que te diga pero tu aspecto y tu olor es realmente desagradable.

Felipe se molestó un poco y pensó: Peter tenía razón, este atuendo es un repelente para las mujeres, ¿será que debo de considerar un poco a Dina? ciertamente es muy joven, quizás por su inmadurez no pensó que me heriría, no cabe duda que mi tonto corazón quiere justificarla.

—Mi primo Carlos salió fuera de la ciudad, vendrá hasta el miércoles, me ha pedido que cuide su casa en su ausencia.

—Por favor cuando llegue dígale que me vaya a ver—indicó Clarisa.

—Cuente con ello.

Esa tarde Felipe decidió ir al parque a caminar un poco, Dina le estaba tirando pan a los patos del parque San James, él la vio y se escondió para observarla, no pudo aguantar y decidió a hablarle.

—Señorita Dina, veo que se siente mejor.

— ¡Lord Carlos! Sí, me siento mejor, le agradezco su atención.

— ¿Le gustaría dar un paseo conmigo alrededor del parque?—Le propuso Felipe.

—Me encantaría.

—Usted perdone que no sea tan buena compañía pero casi no me gusta conversar, pero no me gusta estar solo.

—Está bien así Lord Carlos, yo tampoco deseo hablar sólo quiero contemplar el lago.

Él le dio el brazo y caminaron por los alrededores.

—Dígame Dina ¿Usted vive sola en ese departamento?

—Así es.

— ¿Tiene familia?

—Sí, mis padres y hermanas.

— ¿Por qué no vive con ellos?

—Ellos viven en Escocia.

— ¿Por qué prefiere vivir sola?

—Tuve que dejar mi casa, quizás si hay alguna oportunidad de trabajo en Saint Andrews pueda regresar.

— ¿Y usted Lord Carlos? me dijo su amigo Leonard que acaba de salir de una relación tormentosa, le guarda rencor a la chica ¿Por qué terminó con ella?

—No podría odiarla ni guardarle rencor.

— ¿Piensa volver con ella?

—No creo que haya otra oportunidad para nosotros.

Daniel llegó a Londres para buscar a Dina se enteró por sus hermanos donde vivía engañó a su esposa que iría por negocios, pensaba que como Dina huyó para no casarse lo aceptaría como amante.

—La invito a cenar Dina—Le ofreció Felipe.

—Gracias Lord Carlos, acepto gustosa.

Fueron hacia el carruaje, Clarisa estaba pasando por el parque y los vio.

— ¡Ese adefesio me dijo que Carlos estaba fuera de la ciudad! ¡Mentiroso! ¡Ya sé lo que haré! lo esperaré en su casa hasta que regrese.

En el restaurante Felipe la miraba tan fijamente que Dina se sintió cohibida.

—Dina, quiero que me responda ¿Ha estado usted enamorada?

—Lord Carlos, acabo de conocerle y me avergüenza contarle los secretos de mi corazón.

—Tiene razón, no tiene porqué contarme.

—Sin embargo, quiero decirle que sufro por alguien.

— ¿Por quién sufres Dina?

—Es de ojos azules así como los de usted.

Felipe pensó: ¡Se refiere a Daniel!

Llegó el mesero y los interrumpió para servirles, el ya no quiso seguir con su cuestionario pues pensó que lo dañaría saber que Dina seguía enamorada de Daniel.

Había un pianista que se acercó a la pareja y preguntó: ¿Desean alguna melodía en especial?, sus rostros desbordan amor.

—Felipe contestó: Nocturno de Chopin

El pianista ejecutó la melodía en el piano, Dina le puso atención, después de dos minutos se le salieron las lágrimas.

— ¡Qué triste melodía Lord Carlos! ¿Por qué la eligió?

—Me acordé de la mujer que destrozó mi corazón y quiero transmitirle como me siento.

—En realidad se ha de sentir muy mal, porque estoy sintiendo mucha tristeza.

—Quisiera que alguien me quitara esa tristeza Dina—Le declaró Felipe.

—Tendría que buscarse una dama simpática y alegre.

—Yo creo que usted antes era alegre Dina.

—Sí, antes, ahora sólo si vuelvo a verlo y él me acepta, podré ser feliz.

— ¿Por qué no busca otra opción Dina? Enamórese de otro hombre, alguien que le haga olvidar.

—Quizás usted tenga razón y deba enamorarme de alguien más, entonces usted mismo tome su consejo.

—Si Dina, trataré de enamorarme de otra para no sufrir más.

Felipe le agarró la mano y se la llevó a la boca para besarla, Dina se sonrojó. Al finalizar la cena la llevó a su departamento, pero antes de que bajara del carruaje, no pudo más y se acercó para besarla, Dina quiso resistirse pero al sentir sus labios recordó a Felipe, la misma forma en que se besaron en otras ocasiones cuando estaban en Saint Andrews, Dina lo atrajo más hacia ella, Felipe perdió el control y acarició uno de sus pechos encima de la ropa, Dina le pegó en la mano.

—Lord Carlos, creo que se ha equivocado conmigo, vivo sola, pero no soy una libertina, soy hija de una familia decente.

Felipe estaba tan excitado que no pudo decir palabra alguna, ella se bajó del carruaje molesta.

El corazón de Felipe estaba acelerado, esa noche no había una playa cerca para remojarse además era de noche.

—Amor apasionado, es lo que despertó en mí, quiero hacer con ella todo lo que he soñado—pensó Felipe.

Dina subió corriendo las escaleras, abrió la puerta de su departamento y espió el carruaje por la ventana, sólo vio que se iba alejando.

Felipe llegó sudando a su casa y encontró a Clarisa.

—Clarisa ¿Qué haces aquí? ¡Es muy tarde!

—Vine a verte, me encontré aquí a un primo tuyo, me mintió que estabas fuera de la ciudad pero luego te vi en el parque con esa enfermera pelirroja—Le reclamó Clarisa.

—Sí, salí a caminar y me la encontré en el parque luego la invité a cenar.

—Y yo aquí esperándote.

— ¿Pasa algo con Leonard?

—No vengo hablar de Leonard, vengo hablar de nosotros.

—No entiendo que quieres decir Clarisa, ¿Nosotros has dicho? Tu eres novia de mi amigo, creo que no es correcto que estés en mi casa si él no está presente al menos que quieras darle alguna sorpresa y desees que sea tu cómplice pero que yo sepa su cumpleaños no es en estas fechas.

Clarisa se acercó a Felipe y le agarró su miembro por encima del pantalón y quiso seducirlo, Felipe se alejó de ella.

—Estás húmedo ¿Quién hizo que te mojaras?—le preguntó con voz seductora.

— ¡Suéltame! Se supone que eres una señorita decente, de buena familia ¿Cómo osas en hacer esto? Leonard es mi amigo.

—Leonard es un rico apretado, me aburre estar con él, en cambio tú despiertas todos mis sentidos, cada poro de mi cuerpo te desea.

—Llamaré al chofer para que te lleve a tu casa, no quiero que regreses aquí sin que Leonard te acompañe.

— ¿Acaso no te gusto ni un poquito?

—No me gustas y aunque me gustaras ¡Eres la prometida de amigo! Y soy leal a él.

—Vamos Lord Carlos, olvide las tontas reglas de la sociedad, esto quedará entre nosotros. —

Ella volvió acercarse a él y trató de frotar su falo,  él le agarró por el brazo para inmovilizarla.

— ¡Haz actuado como Jezabel la reina perversa de quien habla la Biblia! ¡Vete de mi casa!

— ¿Cómo no me di cuenta que eres un sodomita?

—Piensa lo que quieras, ¡Vete de mi casa ahora!

Clarisa dijo: Manda a tu chofer que me lleve, despedí al mío para yacer esta noche contigo.

— ¡No! Le diré que pare un carruaje de la calle, si te lleva mi cochero en mi carruaje me puedo comprometer.

Felipe llamó a su cochero y le dio las indicaciones, Clarisa antes de irse le escupió en la cara.

Felipe se limpió con un pañuelo y se fue a su habitación a ducharse, ya estaba preparada su bañera, se desnudó y pensó en los besos que le había dado a Dina

—Sí, ella es la única que me pone así— expresó en un murmullo.

CAPÍTULO V. CELOS .

Al día siguiente Dina fue a trabajar , Felipe se volvió a disfrazar y fue al hospital dejándose ver a lo lejos por ella, Dina corrió hacia él pero el caminó rápido desapareciéndose de su vista, entró en una habitación y cambió su atuendo por el de Lord Carlos, salió de la habitación para buscarla tropezándose con ella en el pasillo.

—Lord Carlos ¿Qué hace aquí?

—Vine a disculparme por lo que hice anoche, quizás el vino me motivó a faltarle el respeto.

—Está disculpado pero evite hacerlo nuevamente.

—Tendré cuidado de no cometer el mismo error, al parecer estabas buscando a alguien antes de encontrarnos.

—Sí, me pareció ver al que hice sufrir.

—Ah, yo creí que al que ama, la invito a comer a la hora de su salida.

—Lord Carlos, yo creo que…

—Recuerde en lo que quedamos ayer, ambos buscaremos otro amor, alguien que no nos haga sufrir.

—No sé si podré, pero por ahora acepto su invitación como amigos solamente.

—Así será Dina.

Felipe le agarró la mano y se la besó mirándola a los ojos.

—Felipe, quisiera que fueras tú—pensó Dina.

A la hora de salida Felipe la esperaba cruzando la calle, de pronto vio que un carruaje se detuvo frente a la entrada del hospital y vio a Daniel que bajó con un ramo de rosas en la mano.

Felipe se turbó y se llenó de celos al ver a su sobrino se imaginó lo peor.

— ¿Qué hace él aquí? ¿Cuándo vino a Londres? ¿Acaso son amantes?

Felipe decidió ir tras él, Daniel localizó a Dina al verlo se quedó perpleja y estática , él se acercó a ella y sin decirle palabra alguna la besó sin darle tiempo a nada, Felipe vio la escena y se dio la media vuelta decepcionado.

Dina por fin reaccionó y empujó a Daniel.

— ¿Qué haces aquí? ¿Por qué me besas Daniel? ¡Tú eres un hombre casado!

—Tú también deberías estar casada sin embargo supe que huiste el día de la boda dejando al tonto de mi tío plantado, lo que sufrió el pobre con decirte que hasta se fue de Saint Andrews, nadie sabe su paradero algunos dicen que se quitó la vida y que quieren ocultarlo porque no dejó herederos, no quieren que su fortuna pase a nosotros sus sobrinos.

— ¡No Felipe no puede estar muerto!—dijo Dina con tristeza.

—Ya olvídalo Dina, cuando se compruebe que está muerto seré muy rico y ya no tendré que estar con Elizabeth, es por eso que vine a buscarte porque con mi parte de esa fortuna podré desposarte, me casé pero me di cuenta que a la que amo es a ti, la verdad fue por despecho que lo hice, estaba dolido de que ese día no fuiste mía.

—Cometí un error al irme de Saint Andrews dejando plantado a tu tío, me di cuenta hasta muy tarde que me enamoré de él, lo extraño mucho.

— ¿A quién tratas de engañar? Ya te diste cuenta que fuiste tonta al rechazar esa fortuna, ahorita serías una de las mujeres más ricas del reino Unido.

—A mí no me importa el dinero.

—Dina, sólo estaré por una semana en Londres, quiero que aprovechemos este tiempo para que nos amemos, prometo divorciarme ¡mira te traje estás flores!

Daniel le agarró la mano Dina y se las dio.

¿Acaso has enloquecido? Si no fui tuya enamorada de ti, menos ahora que amo a tu tío ¡Vete a lado de tu esposa y déjame en paz! llévate tus flores, ¡No quiero nada de ti!

—No soy hombre al que olvidan tan rápidamente.

— ¡Que vanidoso eres Daniel! Vete por favor.

— ¡Dina sé que estás dolida! No perdamos esta oportunidad de estar juntos.

— ¡No te amo! grábatelo ¡No te amo!

Felipe pensó: No se los dejaré tan fácil, haré que ella se enamore de mí para que termine con él y luego yo terminaré con ella.

Felipe regresó y vio que Dina seguía conversando con Daniel.

—Dina, buenas tardes vine a buscarla para que vayamos a almorzar.

Felipe vio que Dina tenía las flores en la mano, Daniel lo miró desafiante y pensó:

— ¿Pero quién es este individuo? Al parecer Dina se buscó uno parecido a mí pero más maduro.

—Sí, Lord Carlos, ya estoy lista para irme con usted.

— ¿No me presenta con su…

—Es un conocido de Saint Andrews, el Señor Daniel vino a Londres por unos días, su esposa ha de estar extrañándolo.

Daniel se molestó y dijo: Me retiro Dina, luego te buscaré para conversar.

Daniel se fue, Felipe la miró acusadoramente y ella se sintió avergonzada.

—Lord Carlos, el sólo es un conocido.

—No me importa que forme parte de su pasado lo que me interesa es formar parte de su presente.

—Lord Carlos, quisiera explicarle…

—No hablaremos de otras personas sino de nosotros cuando estemos juntos ¿Le parece bien Dina?

—Sí, me parece bien.

Felipe le dio el brazo a Dina y la llevó al carruaje, esa tarde estuvo muy distante con ella pues se sentía molesto de haber visto que besaba a Daniel, ella se sentía triste por lo que le dijo Daniel de que Felipe se había ido de Saint Andrews y que quizás estaba muerto, por eso no le puso mucha atención a Lord Carlos. Al llegar a su departamento se puso a llorar por Felipe.

Cuando llegó a su casa Felipe les mandó un mensaje a los suegros de Daniel para que  solicitaran su presencia a lado de su esposa y así alejarlo de Dina, al día siguiente llevaron el mensaje al hotel donde se hospedaba Daniel donde requerían su presencia urgentemente, él tuvo que partir de regreso a su casa.

Felipe fue a buscar a Dina al hospital para acompañarla a su departamento.

—Bien Dina, compré algunos ingredientes, hoy cocinaré para usted.

—No he comprado carbón para ponerle a la estufa de mi departamento.

—Entonces acompáñame a mi casa.

—No sé si es correcto.

—No haré nada sin su consentimiento Dina, recuerde que soy un caballero además el hombre llega hasta donde la mujer lo permite.

Felipe pensó: ¡Me pregunto hasta donde llegó Daniel con ella! ¿Será que la hizo suya? ¡Estoy atormentado por estos celos!

Llegaron a la casa de Felipe, Dina notó que era lujosa.

Él se quitó el abrigo, el sombrero y los guantes y la ayudó a ponerse cómoda.

— ¿Me acompañará mientras cocino? ¿O quiere quedarse leyendo alguna novela en la sala?

—Le acompañaré en la cocina, será un espectáculo ver lo diestro que es como Chef.

Él sonrió y pensó: No puedo creer que en una misma persona haya tanta simpatía y a la vez tanta crueldad.

Dina vio como marinaba la carne, él se puso de espaldas y ella recordó a Felipe.

— ¡Tiene la misma silueta! La misma anchura de espalda y sus brazos fuertes, debo escribirle a mis hermanas preguntándole por Felipe, ellas me dirán la verdad de lo que ha pasado con él, deseo regresar a Saint Andrews para pedirle perdón.

Felipe puso en el fuego la comida y notó a Dina inmersa en sus pensamientos.

— ¿Qué tienes Dina? tu cuerpo está aquí, pero tu mente está en otro lado ¿O extrañas a tu amigo que llegó de Saint Andrews?

—A él no lo extraño.

— ¿Entonces?

—Estaba pensando en escribirle a mi familia, los extraño mucho y deseo ir a Saint Andrews lo más pronto posible.

—Me gustaría conocer la ciudad donde nació—expresó él.

Dina pensó: No lo invitaré porque Felipe podría verlo.

—Sabe Dina, mi amigo tiene una pequeña embarcación podríamos dar un paseo por el río. ¿Qué le parece la idea?

— ¡Será divertido! Pero tendría que ser el sábado, es el día que tengo libre.

—Claro, prepararé bocadillos, espero no se maree con el paseo.

— ¡Ah por favor Lord Carlos! me está subestimando, creo que desciendo de los vikingos soy buena navegando.

—Está bien, no se diga más.

Esa tarde comieron juntos, Dina le ayudó a lavar los trastes y el los secó.

—No es necesario que me acompañe, con que mandé a su cochero que me lleve con eso basta.

—Dina, usted vino en mi compañía y es mi deber escoltarla a su casa.

— ¡Está bien Lord Carlos!

Felipe fue con ella en el carruaje, los dos se sintieron contentos, hasta se les había olvidado por un momento la pena que llevaban, ella por Felipe y el los celos que sentía por Daniel.

— ¡Gracias pasé una tarde agradable!—expresó Dina.

—Espero que pasemos más tardes agradables como esta.

Felipe le besó la mano y se retiró.

Dina en seguida encendió las velas y se puso a escribir una carta para mandársela a Felipe en Saint Andrews.

Querido Felipe: Todo este tiempo que he estado alejada de mi hogar, he reflexionado y descubierto que me enamoré de ti, quizás es demasiado tarde, pero tenía que decírtelo, Te amo Felipe, extraño verte con tu peinado de raya en medio, tus gafas, tu barba y ese olor insoportable a vaselina, extraño tus besos, quiero que me perdones y me aceptes nuevamente, he conocido a alguien que se te parece y hace que te extrañe más, me doy cuenta que nunca habrá otro como tú, quiero ser tu esposa, cuando te dejé pensé que amaba a Daniel, estaba confundida, fui una tonta al creer eso, el vino a buscarme a Londres ya estando casado y me propuso ser su amante, le dije que no, toda una vida no me dará para arrepentirme de lo que te hice, quisiera hincarme delante de ti y pedirte perdón.

Espero que estés bien al recibir estas líneas y puedas contestarme, para que así yo sepa qué hacer con mi vida.

Te ama Dina Huber.

Dina la puso en un sobre al día siguiente fue a la oficina postal y la mandó a Saint Andrews.

Llegó el sábado Leonard fue a buscar a Felipe pero para su sorpresa llevaba a su novia, la cual hizo una mueca al recordar que la rechazó.

—Invité a Dina también.

—Entonces vamos por ella.

— ¿Por qué no nos adelantamos nosotros al muelle?—Le propuso Clarisa a su prometido.

—No, estamos aquí para que vayamos todos juntos.

— ¡Tener que ir a ese lado de la ciudad sólo por ir a buscar a esa mujer!—reclamó Clarisa.

—Tiene razón tu novia, yo iré por Dina y nos encontraremos en el muelle.

— ¡Ya dije que nos iremos todos juntos!— se entercó Leonard.

Felipe llevaba bocadillos, Leonard  el vino, pasaron por Dina quien vestía una de forma sencilla pero se veía radiante pues la ropa se amoldaba perfectamente a su silueta.

—Dina ¡Luces hermosa! –Dijo Felipe.

—Gracias Lord Carlos, es usted muy amable.

—Soy sincero, no amable.

—Por favor Carlos, estás siendo gentil, a leguas se ve que ese vestido lo compró Dina en alguna tienda de segunda mano—dijo Clarisa.

—No importa el vestido sino quien lo luce y Dina se ve hermosa con cualquier cosa que se ponga— replicó Felipe.

Leonard agregó: Concuerdo con Felipe, a Dina le queda bien todo.

Clarisa le dio un codazo a su prometido.

En el barco, Felipe iba con Dina enseñándole los lugares ella se sentía un poco mareada pues no estaba acostumbrada andar en velero.

— ¿Qué pasa Dina? Te veo pálida

—No es nada

Clarisa observaba que Felipe a veces le ponía el brazo a Dina alrededor de la cintura.

—Esa enfermera es una mujerzuela, deja a Carlos que la abrace, deberías de advertirle a tu amigo sobre ella.

—Yo no veo que sea una mujerzuela, al contrario me parece una muchacha muy dulce y sin malicia—respondió Leonard.

— ¡Los hombres pierden la cabeza con cualquier mustia!

—Por favor Clarisa compórtate, cualquiera diría que sientes celos de ella.

—No me hagas reír, esa mujer no me llega ni a los talones.

Compartieron los alimentos, le dieron un poco de vino a Dina que aunado a un poco de queso de cabra con pan hizo que le diera nauseas.

Felipe y Dina seguían viendo el paisaje, pero ella se veía verde, Clarisa se acercó a ellos con la intención de humillar a Dina.

—Carlos disculpe, tengo que alejarme.

— ¿Qué ocurre?

—El vino y el queso me han causado nauseas.

Dina hizo un movimiento rápido y vomitó salpicando los zapatos de Clarisa.

—Muchacha estúpida, ¡has arruinado mis zapatos!—reclamó Clarisa.

A Felipe y Leonard les pareció divertido.

— ¡Venga conmigo al camarote Dina para que tome un poco de agua! Le diré al lacayo de Leonard que limpie el piso.

Dina acompañó a Felipe.

—Lo siento mucho Lord Carlos, he arruinado el paseo.

—Y yo que creí que me sorprendería siendo buena navegante ya que dijo que por sus venas corre sangre vikinga.

—Oh qué vergüenza con Clarisa y con Leonard, creo que nunca más me invitaran a subirme a su velero.

—No se preocupe por eso, en realidad le renté el barco a mí amigo, así que puede vomitarlo cuantas veces quiera va incluido en el costo de la renta.

—Me está haciendo sentir peor.

—ja,ja,ja –se reía Felipe.

Pasaron unos días después de ese incidente y la carta de Dina llegó a la mansión Holland, La señora Elroy la tenía en sus manos.

Felipe pasaba a buscar a Dina todos los días para que almorzaran juntos, ella aceptaba su compañía porque se sentía sola sin su familia y sin Felipe, él siempre estaba elegantemente vestido y era desmesurado en sus modales aristocráticos cosa que a ella le disgustaba un poco aparte del acento exagerado que usaba en sus diálogos. A Dina le exasperaba cuando Lord Carlos criticaba a alguna persona en el restaurante o en el parque eso hacía que ella extrañara la dulzura de Felipe, su nobleza y sencillez, él se metía desmedidamente en su papel de Lord Carlos imitando el comportamiento de Leonard y Clarisa para despistarla.

— ¡Mira esa mujer con esa pluma en el sombrero! Parece una cacatúa—comentó Clarisa.

Felipe y Leonard se reían del comentario en cambio Dina hacia una mueca de desacuerdo.

Clarisa por debajo de la mesa le agarró una pierna a Felipe y dirigió su mano hasta su miembro, el hizo un movimiento repentino y Dina se dio cuenta del acto.

—Lord Carlos, quisiera cambiar de lugar con usted, Clarisa me parece tan sofisticada que deseo tomar nota de sus modales—expresó Dina.

—Dina se nace con refinamiento, no podrás imitarme en lo absoluto, la clase se hereda, jamás podrás ser como yo.

Dina se aguantó para no decirle que ni falta que le hacía pero sólo sonrió, intercambiaron asientos Felipe y ella.

Terminaron de cenar y mientras iban en el carruaje Dina le reclamó: Lord Carlos, eso que está haciendo con Clarisa está mal, Leonard aunque es presumido no merece que lo traicione su mejor amigo con su prometida.

—Dina, le agradezco que haya cambiado su lugar conmigo con eso me salvó de ofender a una dama, Clarisa se me insinuó una vez y la corrí de mi casa, yo no he sido desleal con mi amigo ni lo seré, además yo nunca me fijaría en una mujer como ella, a mí me gustan las mujeres como tú.

Dina se sonrojó y dijo: Disculpe por entrometerme y haber pensado mal de usted Lord Carlos, lo considero mi amigo y creo que es mí deber decirle cuando esté actuando indebidamente.

—Gracias Dina, quiero que nuestra amistad se vaya fortaleciendo al pasar los días para que me tenga confianza y pronto podamos tutearnos, disculpe si soy osado en desear eso.

—Estoy de acuerdo en que nos tengamos más confianza.

CAPÍTULO VI. ENFERMA DE AMOR

Mientras tanto en Saint Andrews los Huber se recuperaban poco a poco en su economía pronto devolverían el capital que los Holland le habían dado por el acuerdo matrimonial entre Dina y Felipe.

— ¿Dónde estará Felipe Holland? ¡Tiene tiempo que no lo veo! ¿Será verdad o sólo es un rumor que se murió de tristeza por lo que hizo Dina?— preguntaba Wilbert Huber.

—Ni lo digas, la señora Elroy nos haría la vida de cuadritos ella siempre ha sido implacable— Lo reprendía Rebeca.

Era la temporada invernal en Londres cuando Dina recibió la respuesta que esperaba de la carta que le mandó a Felipe, la Señora Elroy escribió lo siguiente:

No creí que fueras tan descarada como para mandarle una carta a mi sobrino después de todo el daño que le hiciste, muestra un poco de vergüenza y no regreses a Saint Andrews, el murió de tristeza cuando rompiste en pedazos su noble corazón, deja de molestar a mi familia, en realidad deseo que destrocen tu vida como tu hiciste con la de Felipe.

Atentamente                           

Elroy Holland.

Dina al terminar de leerla se sintió devastada y lloró amargamente, tanto se deprimió que no fue a trabajar, Felipe fue a buscarla al hospital como de costumbre pero le informaron que había faltado, fue a su departamento tocó la puerta y Dina no le abrió, él pensó que había salido, al día siguiente fue de nueva cuenta a su trabajo y otra vez le dijeron que no había llegado a laborar, se preocupó por ella y fue su departamento, Dina no le abrió Felipe sospechó que algo malo había pasado con ella por lo que convenció a la casera que le diera las llaves, para su sorpresa encontró a Dina inconsciente en el piso.

Felipe mandó a buscar un doctor, el cuál le dijo después de revisarla que estuvo a punto de morir de hipotermia ya que pasó mucho tiempo sin cubrirse del frío, si se hubieran tardado unas cuantas horas más lo estarían lamentando. El doctor le dio las indicaciones para cuidar de Dina, Felipe se quedó atendiéndola trataba de bajarle la fiebre, Dina entre sus delirios decía: ¡Daniel, no por favor!

Felipe pensó: ¿Tanto lo ama que hasta en sus delirios lo llama?, Daniel es el hombre más afortunado del mundo por ser el dueño de su corazón, es terrible que envidie y deteste a mi propio sobrino por ganarme el amor de Dina.

Felipe avisó al Hospital, las condiciones en que encontró a Dina, la jefa de enfermeras mandó a una de sus compañeras para que cuidara de ella en las mañanas mientras Felipe descansaba y luego el regresaba para quedarse con ella en las tardes y en las noches.

Pasó una semana y Dina abrió los ojos, veía borroso, él estaba durmiendo a su lado en un sillón, vio la silueta de Felipe y dijo: ¡Felipe, estás aquí mi amor! Has venido a llevarme contigo.

Felipe despertó y escuchó la última dos palabras: Llevarme contigo.

—Dina soy Carlos, ¡Me alegra que hayas despertado!

— ¿Lord Carlos?

—Sí aquí estoy a tu lado, estuviste inconsciente varios días.

— ¿Entonces es verdad? ¡El me dejó para siempre!—Dina se puso a llorar nuevamente y él se conmovió y se acercó a ella para enjugar sus lágrimas.

—Dina a veces suceden cosas que no comprendemos, se fue ese hombre de tu vida pero llegará otro que sabrá ganarse su corazón y nunca te hará llorar.

— ¡Yo lo amaba!

—Lo sé Dina y no sabes cómo me duele saberlo.

— ¿Por qué dice eso?

—Porque yo me he enamorado de ti.    

—Yo te considero mi amigo.

La señora Elroy ya se había hartado de atender los negocios y mandó a buscar a Felipe para que retornara a sus obligaciones como patriarca de la familia.

—Lord Carlos, siento que no puedo corresponderle, aunque perdí un gran amor, todavía no estoy en condiciones de enamorarme nuevamente.

—Lo comprendo Dina, yo sabré esperar.

Dina le agarró la mano y le dijo: Gracias por cuidarme, sigamos siendo amigos Carlos.

—Si Dina, seguiremos siendo amigos.

Felipe tenía preparada sopa y se la llevó a la cama, jaló una mesita para que Dina se apoyara mientras comía.

—Dina, ¿Dónde pasarás la navidad?

—Lord Felipe, si voy a Saint Andrews todo lo que me rodee provocarán los recuerdos que tengo con él.

—Su familia querrá verla, siento un poco de temor dejarla sola y que vuelva a ocurrir lo mismo, creo que debería pasar las festividades con ellos.

—Quizás el próximo año pero ahora no.

Felipe observaba a Dina mientras comía, sus ojos recorrieron cada rincón de su rostro, se le antojaba besar sus labios carnosos, su cuello, se imaginó descubriendo sus senos, Felipe fantaseó que la acariciaba.

—Carlos, ¿Por qué no me quiere contestar?

—Perdone Dina ¿Preguntó algo?

—Sí.

—Formule la pregunta nuevamente, estaba pensando en otra cosa.

— ¿Qué si donde pasará la navidad?

—Pensaba irme a Escocia pero ajustaré mis planes para estar a su lado.

— ¡Gracias!

—De nada Dina.

Dina se tomó otro dos días para recuperarse por completo después de eso regresó a trabajar, aquella carta que le mandó Elroy quedó en la basura y él no se percató de ella.

Los días transcurrieron y Dina cada día le tenía más confianza a Felipe, ella meditaba creo que no encontraré otro hombre a quien ame tanto como a Felipe pero ahora que ya no está, no quisiera dejar escapar el amor nuevamente, Carlos es muy atento conmigo, pero su altivez no termina de convencerme a parte de eso nunca me platica sobre su vida, en que trabaja o sobre su familia, si tuviera buenas intenciones conmigo me presentaría con ellos, pero le concedo algo de razón él es de clase superior aunque soy de buena familia, pero al ser independiente pertenezco a la clase media.

Leonard invitó a cenar a Felipe y el llevó de acompañante a Dina, a Clarisa le molestó y le dijo:

—Parece que no te puedes quitar a Dina de encima, los han visto juntos en todas partes, la gente empieza a murmurar que mantienes una relación con ella.

Dina contestó: Así es, Carlos y yo somos novios.

Leonard se sorprendió con la noticia y felicitó a Felipe con un abrazo y le dijo al oído: ¡Felicidades es una dama muy hermosa! —Desde que Carlos  te vio le gustaste, Dina—comentó Leonard

Felipe la miró sonriente él sabía que lo había hecho a propósito para molestar a Clarisa, se le acercó a Dina y la tomó posesivamente por la cintura, no dejó espacio entre ellos, le dio un beso en la mejilla molestando a Clarisa por el acto.

Durante toda la cena Felipe se aprovechó la abrazaba, le daba besos en la mejilla, en el hombro.

Dina caminó hacia el balcón un poco molesta por la actitud de Felipe y este la siguió.

—Carlos, dije eso para que Clarisa se aleje de usted, pero se está aprovechando de las circunstancias.

—Precisamente ahora nos mira, si nos besamos no le quedará ninguna duda de que somos novios ¿Me deja besarla?

—Sí, pero sólo para que Clarisa lo deje de molestar—Le advirtió.

Felipe la tomó por el mentón y la besó, Dina de nuevo se imaginó que era Felipe y respondió apasionadamente.

— ¡Mira a esa mujerzuela! ¡No tiene ningún pudor! Deja que Carlos la manosee—exclamó alterada Clarisa.

—Pues yo envidio a Carlos, Dina es muy hermosa a cualquier caballero le gustaría tenerla como novia, no pasará mucho tiempo y estoy seguro que le pedirá matrimonio, él no es de los que juega con las mujeres, sólo ha tenido una novia la cual lo dejó plantado el día de su boda.

— ¡Pero qué mujer tan estúpida! ¡Nunca creí que hubiera una persona tan tonta!

—Ya ves que si las hay.   

Dina se separó un poco de Felipe y preguntó: ¿Clarisa nos sigue mirando?

—Sí y creo que tiene la intención de venir a interrumpirnos.

—Entonces béseme otra vez—ordenó Dina.

Felipe lo hizo obediente, sus lenguas jugaban, Dina pensaba: ¡Cómo es posible que este presumido bese igual que mi Felipe!

Felipe ya estaba inquieto y le preguntó: ¿Ya quieres que te vaya a dejar a tu departamento?

—Sí.  

Felipe y Dina se despidieron de Leonard y Clarisa.

Al día siguiente los amigos se reunieron para conversar.

—Carlos ¿Y qué piensas hacer con Dina? ¿Cuándo la presentarás a tu familia?—preguntó Leonard

—No pienso presentarla con mi familia.

— ¿Por qué? ¿Acaso no vas en serio con ella?

—Yo sí quiero formalizar, es ella la que está indecisa.

—Está igual que Clarisa, antes que vinieras a Londres me dijo que nos casaríamos, ahora quiere posponer la fecha de la boda.

—Lo siento amigo.

— ¿Por qué lo sientes?

—Pues porque la amas y deseas casarte con ella.

—Nuestras familias acordaron la unión matrimonial, yo no la amo quizás luego llegue el amor hemos llegado al acuerdo que seremos respetuosos ni ella me molestará ni yo a ella.

—Leonard ¿Pero cómo puedes aceptar algo así? Yo si me caso con alguien lo haré por amor.

— ¡Vamos Carlos! Así son los acuerdos entre las familias, todo para fusionar empresas, no es nada del otro mundo.

— ¿Por qué no haces a Dina tu amante?

— ¡Jamás!    

—Nunca digas nunca, ¿Crees que sea virgen?

—No sé, por favor ya no hablemos de ella, no es de caballeros hablar de una dama.

En Saint Andrews estaban organizando la fiesta de compromiso entre Peter y Annie los Huber le mandaron una carta a Dina para que asistiera al evento sería un día antes de navidad.

La vida conyugal de Daniel y Elizabeth se volvía más complicada, ella le exigía que le dedicara más tiempo pero él estaba obsesionado con Dina y se mantenía lejos de su casa tenía la intención de regresar a Londres.

Daniel quería independizarse de su suegro porque lo trataban como un empleado más en el negocio de los Villers, quería tener su propia compañía por lo que decidió hablar con Felipe para que le subsidiara la apertura de su establecimiento, Fue a Saint Andrews para averiguar sobre él,  lo recibió la señora Elroy quien se vio obligada a decirle que se encontraba en Londres dándole la dirección.

—Quiero que le digas a Felipe que he hablado con Mark Wesley su hija ya cumplió 18 años y tiene interés en él.

—Se lo diré tía.

Era la última semana de Noviembre cuando llegó Daniel a Londres,  se fue directo al domicilio de Felipe.

Tocó la puerta y le abrió el lacayo.

—Soy Daniel Goodwin sobrino del Señor Felipe Holland, mi tía Elroy me dio esta dirección para localizar a mi tío.

—Sí Señor Goodwin, permítame unos minutos le anunciaré—El lacayo lo dejó entrar, en ese momento Felipe estaba con ropa cómoda y quedaron frente a frente los rivales.

— ¡Tío Felipe eres tú!, con razón me pareciste conocido cuando te vi con Dina, sin la barba, con el cabello corto, sin gafas.

Felipe pensó: ¡Ya me descubrió! Es capaz de decirle a Dina.

Daniel se quedó meditando: ¿Por qué Dina me lo presentó como Lord Carlos? ¿Será que mi tío está ocultando su verdadera identidad?

—Daniel no te esperaba en Londres, ¿A qué vienes? ¿Vino tu esposa contigo?

—Vine solo.

— ¿Sobre qué quieres hablar conmigo?

—Tío, antes que me casara hablé contigo para que me ayudaras a poner mi compañía, me dijiste que si me apoyarías.

—Sí, pero tu suegro te dio acciones de su compañía convirtiéndote así en su socio.

—Ahí soy un empleado solamente, yo quiero tener mi propia empresa.

—Para tener tu propia compañía debes esforzarte y ahorrar.

—Tío ¿entonces no cumplirá su palabra?

— ¿Cumplir mi palabra sabiendo que eres desleal con tu esposa?

— ¿A qué te refieres con eso?

—A qué has seguido frecuentando a Dina aun estando casado.

Daniel pensó: Está celoso de mí.

—Tío,  Dina me escribió pidiéndome que viniera a verla a Londres, antes que ella y tú se comprometieran fue mía, nos íbamos a casar, pero supimos que su familia estaba en la ruina entonces rompió su relación conmigo para comprometerse contigo, yo te lo iba a decir pero vi que te enamoraste de ella y no quise herirte, ese ha sido mi pecado querer protegerte, luego me consolé con Elizabeth y me casé , cuando regresamos de luna de miel supe que Dina había huido rompiéndote el corazón. Ese día que me encontraste con ella le reclamé por el daño que te hizo, pero nuevamente se encendió la pasión entre nosotros y, te seré sincero  quiero divorciarme de Elizabeth para casarme con Dina.

Felipe sintió rencor por Dina y Daniel y dijo: Si, te daré el dinero, pero quiero que te olvides de Dina, hace poco la encontré a punto de morir, me dijo que había perdido un gran amor, entonces si ella te considera perdido ya no la busques.

— ¡Está bien tío! No volveré a buscarla ¿Cuánto me darás?

— Cincuenta mil Libras.

A Daniel le brillaron los ojos y preguntó: ¿Cuándo me darás el dinero?

—El próximo año.

—Daniel pensó: Todavía puede arrepentirse, debo actuar con cautela además si quiere que me aleje de Dina quiere decir que está interesado en ella, tengo que verla y saber si delante de ella finge ser alguien que no es.

—Tío ¿Puedo hospedarme unos días contigo?

—No Daniel, regresa con tu esposa, ella pronto dará a luz y debes estar a su lado.

—Si tío, nos pasaremos la navidad en Saint Andrews ¿Y tú te la pasarás en tu casa o te quedarás en Londres? Recuerda que van anunciar el día de la boda entre Peter y Annie un día antes de navidad.

—Prefiero no decirte Daniel.

—Lo que pasa es que mi tía Elroy te manda a decir que habló con Mark Wesley parece que su hija tiene interés en ti.

—Ya soy adulto, mi tía Elroy ya no tiene que buscarme esposa, yo solo me puedo hacer mi propia elección.

—Como quieras tío, entonces me iré a lado de mi esposa y luego nos iremos a Saint Andrews.

Al salir de ahí se fue directo a ver a Dina, ella pensaba que era Lord Carlos y le abrió la puerta.

— ¿Qué haces aquí?

—Quiero saber si todavía frecuentas a ese tipo con el que te vi en el hospital.

—Sí, él y yo somos amigos, aunque quizás pronto lo acepte como mi novio, todavía no he podido superar la muerte de Felipe, la señora Elroy me lo dijo en una carta.

Daniel pensó: Entonces mi tío le oculta su identidad a Dina y esta piensa que está muerto, ¡Que tontos son!

—Dina, no aceptes a ese hombre, si en verdad amaste a mi tío deberías guardar luto por un año, próximamente tendré mi compañía y me liberaré de Elizabeth y podré casarme contigo.

—No me importa lo que hagas Daniel, yo dejé de amarte, es mejor que regreses a lado de tu esposa y me dejes en paz.

—Veo que eres obstinada, vendré en Febrero a verte, espero que no aceptes a ese tipo por respeto a la memoria de mi tío.

Daniel se regresó a Escocia al siguiente día.

Felipe se quedó deprimido, pensando: Fue de Daniel, Dina es como Clarisa, entonces haré lo que dice Leonard, no veo porque no pueda disfrutarla, luego me alejaré de ella para conocer a la hija de Mark Wesley.

Felipe extrañaba ser el que no sufría por amor. Pasó una semana en que no la visitó porque estaba arreglando su regreso a Saint Andrews por lo que ella decidió ir a su casa.

Cuando tocó la puerta él se iba a poner vaselina en el cabello, logró ponerse un poquito y salió pues pensó que era Leonard.

—Dina que sorpresa ¿Tu aquí?

—Extrañaba a mi amigo por eso vine a visitarte—se acercó a él para saludarlo, sintió el olor a vaselina, cerró los ojos y se imaginó a Felipe y dijo entre dientes: Ese olor ¡Felipe!

— Dina ¿Qué pasa? Te veo en trance.

—Te pusiste vaselina.

—Si la compré pero no me gustó el olor.

—Ese olor no me gustaba pero lo he extrañado, me permites abrazarte por unos minutos.

—Eres rara Dina.   

—Perdóname, es mejor que me vaya—expresó ella.

—No, la verdad es que si quiero abrazarte, ¿Quieres ir a la recámara para estar más cómodos? O nos quedamos aquí.

—No creo que sea correcto que vayamos a tu habitación—contestó Dina.

Felipe la abrazó, ella se hundió en su pecho, luego él la agarró por el mentón se inclinó hacia ella y la besó, por el sabor de sus labios y el olor a vaselina, Dina se perdió por completo cerrando los ojos, el besó su cuello y pasó un dedo por su columna vertebral haciéndola estremecer, luego la llevó al salón más cercano, la puso con cuidado en el sofá, se acomodó a su lado tratando de no aplastarla, seguían perdidos de la realidad entre besos apasionados, Felipe reaccionó por la cercanía de sus cuerpos.

— ¡Oh no otra vez! ¿Qué hago? Si la sigo besando perderé el control, ella no abre los ojos de seguro se imagina que el que la está besando es Daniel.

Felipe la desabotonó y cuando vio su corsé se enloqueció, trató de liberarle uno de sus senos, al lograr su cometido se lo besó, Dina seguía con los ojos cerrados, el tímidamente succionó su pezón hasta hacerla gemir.

Felipe pensó: ¡Así se entregó a él, con facilidad!

—Dina, quería comentarte que partiré a Escocia—Interrumpió Felipe.

Dina salió de su trance, él se incorporó y se puso de pie, Dina se sentó y se acomodó la ropa.

— ¿No que pasarías la navidad en Londres?

—Sí, pero me escribió mi administrador diciendo que necesitan mi presencia en la compañía, por lo que tengo que partir.

— ¿Cuándo regresarás?

—No creo regresar Dina.

Dina lo miró triste, el esperaba que lo detuviera, que le dijera que lo amaba a él.

—Comprendo, es mejor que me vaya. ¿Cuándo partirás?—preguntó Dina.

—Mañana, quisiera que regreses con tus padres, no es bueno que estés sola en Londres sin la protección de tu familia, espero que me hagas caso, le diré al cochero que te lleve a tu departamento.

Felipe le dio instrucciones al chofer luego mandó a la servidumbre a que alistaran su equipaje para su partida de Londres pues regresaría a Saint Andrews.

— ¿Así que te vas amigo? Dejaste que se te fuera la liebre—expresó Leonard al despedirse.

—Esa liebre ya había corrido demasiado.

—Oh qué lástima, de todas maneras la hubieras disfrutado.

—No tuve nada que ver con ella, sólo vine a despedirme de ti, puedes visitarme cuando gustes en Saint Andrews, despídeme de tu prometida.

Felipe ese mismo día se fue de Londres.

CAPÍTULO VII.  EL REGRESO.

Esos días Dina experimentó la soledad y se sintió deprimida, ya no tenía la compañía de Lord Carlos, lo extrañaba mucho.

Felipe llegó a Saint Andrews.

—Hijo que bueno que regresaste—dijo la señora Elroy.

—Si tía, he vuelto para quedarme.

—Me alegra ¿Quieres conocer a Julieta Wesley?

—Haz lo que quieras tía, me da igual.

El siguiente sábado la señora invitó a los Wesley para almorzar, Julieta era rubia y de hermoso aspecto un poco más alta que Dina.

—Felipe te presentamos a Julieta Wesley—dijo la señora Elroy segura que animaría a su sobrino.

Felipe se inclinó, a Julieta le agradó, lo conocía por sus gafas y vaselina pero su nuevo aspecto le atrajo demasiado, ella le dio la mano y él se la besó, ella siempre estuvo enamorada secretamente de Daniel pero el nuevo Felipe Holland era demasiado atractivo.

— ¿Por qué no dan una vuelta por el jardín para que se conozcan? —dijo la señora Elroy.

— ¿Me acompañas Julieta?—preguntó Felipe.

—Sí, claro.

Al llegar al laberinto ella dijo: ¿Por qué no jugamos a las escondidas en el laberinto? Si me encuentra le daré un beso—dijo Julieta con un poco de coquetería.

Ella se adentró al laberinto y él no quiso ir tras ella, sino mandó a uno de los lacayos a que la buscaran, ella pensó que el que se aproximaba era Felipe y al ver que era un lacayo se molestó y lo siguió para que la guiara a la salida.

—Si no quería jugar me hubiese dicho—le reclamó.

—Perdone, no tuve tiempo de reaccionar además no quiero faltarle el respeto.

Los siguientes días Felipe recibía invitaciones de los Wesley, para tomar el té, pero conversaba más con Mark Wesley de negocios que con Julieta, la realidad era que el Señor Wesley tenía hipotecadas sus propiedades y necesitaba urgentemente que su hija se comprometiera con un millonario.

Wilbert y Rebeca Huber se enteraron de las visitas de Felipe a los Wesley.

—Dina me entristece que nos quieras abandonar— le dijo Gina la jefa de enfermeras.

—Anunciaran la fecha de la boda de mi hermana y ya es hora de regresar a mi hogar.

—Siempre tendrás un lugar en este hospital.

—Gracias Gina, pero debo enfrentar lo que hice.

Dina partió a Saint Andrews.

Daniel y su esposa llegaron a Saint Andrews para pasarse la navidad con su familia.

Abrieron la puerta principal de la mansión Huber y Rebeca vio a su hija que estaba muy delgada.

— ¡Dina has vuelto! ¡No sabes cuánto te extrañé!

— Mami, yo también les extrañé.

—Pasa, pronto será la fiesta en casa de los Goodwin, ¿Trajiste un vestido adecuado para el evento? Si no para que vayamos a la costurera para que te haga uno de emergencia.

—Si traje ropa para estas fiestas.

—Me alegra, ven a saludar a tu padre.

—Wilbert, ¡Mira quien llegó a casa!

—Hija mía, ¡pero qué delgada estás! No importa llegaste en la mejor época, te pondremos a engordar.

Annie se acercó y vio a Dina, sin decir ninguna palabra la abrazó.

—Por un momento temí que no vendrías.

—No quiero perderme esta fiesta, después de comer quiero salir, iré cerca de la Iglesia.

—Es mejor que descanses Dina, ya tendrás tiempo de ir mañana.

Felipe estaba platicando con Daniel sobre el negocio que emprendería.

—Señor Felipe, no se imagina a quien vi a la entrada de la ciudad—dijo Guillermo

—Tienes razón Guillermo, no me imagino a quien viste—Expresó Felipe desinteresado

—A la señorita Dina.

Daniel miró la reacción de su tío.

—Me alegro por ella, así no se pasará sola la navidad—Trató de disimular su emoción.

Al día siguiente Dina fue a la Iglesia en la parte trasera estaba el panteón, ella se puso a buscar la tumba de Felipe.

—Dina, ¡qué sorpresa! Has regresado a Saint Andrews.

—Reverendo, me alegra encontrarlo, quisiera que me mostrara la tumba de Felipe Holland.

— ¿Felipe Holland has dicho?

—Sí, con el que me iba a casar, su sobrino Daniel y la señora Elroy me dijeron que falleció.

—Te informaron mal Dina, ciertamente se especulaba que había muerto porque después que lo plantaste en la Iglesia no se le veía en público, te seré sincero y me avergüenzo de ello, no pude resistir la incertidumbre y fui a verlo para saciar mi curiosidad pero la que me recibió fue Elroy y me comentó que se había ido de viaje por algunos meses para recuperarse de su decepción amorosa.

—Felipe ¿Está vivo?—preguntó con incredulidad y casi perdía el sentido de la impresión, el reverendo la agarró del brazo para evitar que se desplomara.

— Así es Dina.

— Usted no miente pues es el ministro ¿Verdad?

—Evito mentir, reconozco que no soy perfecto y tengo conflictos cuando caigo en error.

— ¡Gracias a Dios! ¡Tengo que verlo! ¡Necesito ver a Felipe!

Dina salió corriendo de allí estaba emocionada— ¡No está muerto!, mi Felipe vive—Pensaba.

— ¡Dina espera! el corteja a Julieta Wesley—gritó el reverendo.

—Pobre Chica los remordimientos la estaban matando seguramente—Pensó el reverendo.

Felipe estaba en su oficina, la señora Elroy fue la que recibió a Dina.

— ¿Qué haces aquí? ¿No te dije claramente que no deseaba verte en Saint Andrews? No sé cómo tienes el descaro de presentarte aquí, después de todo el daño que hiciste.

—Sí, me dijo que no regresara, pero me mintió al decirme que Felipe había muerto, necesito hablar con él, decirle que lo amo, que deseo que me perdone.

—Mi sobrino ahora corteja a Julieta Wesley, ellos se casarán próximamente.

—Necesito escucharlo de él, no creo que me haya olvidado pues yo en todo este tiempo tampoco he podido estar tranquila.

—Cuán vanidosa y despreciable eres, lárgate, nadie en esta casa quiere verte—La corrió la señora Elroy

Dina se fue triste de la mansión Holland.

— ¿Qué haré? ¿Cómo podré contactarlo?

Daniel pensaba: Ellos se verán en la fiesta de compromiso de Annie y Peter, yo no podré hacer nada para evitarlo pues estaré a lado de Elizabeth.

— ¿Qué tienes Dina? Preguntó Rebeca.

—Mami, fui a ver a Felipe y me recibió la señora Elroy, me dijo que ahora corteja a Julieta Wesley.

—Es cierto, él está frecuentando a los Wesley, Julieta ya se cree la divina garza, alardea que pronto será la mujer más rica de Escocia, si crees necesario hablar con él, espérate a la fiesta de compromiso de Annie, pues de seguro estará presente.

—Sí, es mejor ser paciente.

Por fin llegó el día de la fiesta, Dina se había comprado un vestido que la hacía lucir más hermosa de lo que era, ella misma se peinó pues la que tenía toda la atención era Annie.

Dina y su familia fueron a la propiedad de los Goodwin, sabía que se encontraría con Daniel y Felipe, los nervios y las ansias estaban destrozándola.

Se bajaron del carruaje, Peter esperaba a su prometida con una sonrisa en el rostro, el vestido de Annie era color violeta.

Al entrar al salón, el corazón de Dina latió con más fuerzas al ver a Felipe de espaldas, la respiración de ella se tornó agitada casi estaba hiperventilando.

—Ahí está mi Felipe acompañado de Julieta Wesley, tengo que acercarme a él debo pedirle perdón decirle que lo amo.

Dina dejó a sus padres y caminó hacia Felipe.

—Felipe—dijo Dina.

Al escuchar su voz se sintió descubierto, ya no había marcha atrás, ella sabría que él había ocultado su identidad, Felipe se volteó quedando frente a frente.

— ¿Lord Carlos? ¿Qué hace usted aquí?

—Hola Dina, en realidad soy Carlos Felipe Holland aquel hombre a quien dejaste plantado el día de su boda.

Dina se quedó perpleja.

— ¿Qué te pasa? te has quedado muda, no puedes creer que un hombre que te parecía aberrante haya podido tener esta transformación.

Dina seguía sin reaccionar, pensaba: Felipe y Lord Carlos son la misma persona, en sus cavilaciones comprendió que el ocultó su identidad para vengarse de ella.

— ¿Tienes algo más que decirme? Como puedes darte cuenta estoy muy bien acompañado.

—En realidad me agradas más como Felipe, como Lord Carlos eres vanidoso, extraño tu sencillez.

Julieta se acercó más a él con pose altiva y se agarró de su brazo, Dina pensó: Son tal para cual, lo he perdido para siempre.

— ¿Ya conoces a la señorita Julieta Wesley?

—Ya la conocía.

Daniel observó de lejos todo, vio que Felipe seguía sin inmutarse ante la presencia de Dina.

La pelirroja sintió que le destrozaban el corazón nuevamente, pensaba: Él quiso vengarse de mí, quiso humillarme, haciéndose pasar por otro, se le ve el rencor en su mirada, he estado enamorada de una ilusión.

—Es mejor que me retire, me alegra saber que estás bien Felipe—Dijo al mismo tiempo que se daba la vuelta para regresar a lado de sus padres.

CAPÍTULO VIII. DANIEL QUEDA LIBRE

Se realizó todo el evento, Felipe hizo el brindis y emitió algunas palabras para desearles felicidad a los prometidos, anunciaron la fecha de la boda. Dina trató de controlarse para no llorar, pues veía a Felipe muy pendiente de los deseos de Julieta Wesley, la gente murmuraba de Dina, decían que cómo tenía la desfachatez de presentarse después de lo que había hecho.

— ¿Qué te pasa hija?—preguntó Wilbert Huber.

—Deseo irme, no me siento bien.

—Espera un poco más.

Elizabeth Villers se había tenido que retirar a una de las habitaciones, pues se sintió mal entonces  Daniel aprovechó para acercarse a Dina.

—Dina me alegra verte.

—Daniel no creo que...

—Vamos a bailar, te he visto triste en toda la reunión.

Daniel la jaló hasta quedar en medio del salón y rodeó su cintura para bailar el vals que estaban tocando.

— ¡Me mentiste! dijiste que Felipe había muerto— Le reclamó.

—Esos eran los rumores y los creí, nunca me atrevería a mentirte—trató de justificarse Daniel.

Felipe los miraba con desprecio y pensaba: Que descarados son, la esposa de Daniel no puede bailar por su embarazo y estos se aprovechan de eso.

Dina sintió la mirada de desprecio de todos los que la rodeaban.

— ¡No sé porque volví! ¡Nunca debí regresar! — Pensó.

Terminó el Vals y Dina se escabulló en medio de todos, Felipe se perdió de la vista de Julieta persiguiendo a Dina.

—Dina ¿Cómo te atreves a mostrarte con un hombre casado? Ustedes no tienen vergüenza—Le reclamó Felipe por celos y no por el qué dirán.

— ¿Y a ti que te preocupa? ¡Tú atiende a tu Julieta! ¡Eres despreciable! me mentiste haciéndote pasar por otro y casi me entrego a ti pensando que…

—Eres tan superficial, sabía que con mi nuevo aspecto me aceptarías y no dudarías en entregarte a mí, ¡Eres una libertina!

Dina lo abofeteó enfurecida, Y Felipe la jaló hacia él para besarla y diciendo: ¡Aquí estoy! vamos a terminar lo que dejamos pendiente, yo también puedo hacerte mujer como Daniel lo hizo, déjame mostrártelo.

— ¡Suéltame! eres un patán, yo creí que eras diferente.

—Soy un hombre con sangre en las venas, desde que te vi por primera vez me enamoré de ti, te entregué por completo mi corazón y lo destrozaste, ¿Creíste que iba a quedar impune tu acto de maldad?

Felipe seguía forcejeando con ella, Dina no resistió más y se desmayó en sus brazos.

Felipe al tenerla desvanecida no pensó en nada más sino en besarla desesperadamente.

—Te amo Dina, estos celos me están volviendo loco, ¿por qué te entregaste a Daniel? ¿Por qué no pudiste enamorarte de mí?

Felipe estaba perdiendo la cordura, unas cuantas copas de whisky aunado a la furia que sentía por los celos, lo motivaban a tomar por lo que pagó, respiró profundo y la siguió besando.

Se escuchó que bajaban las escaleras con premura.

— ¿Qué le pasó a Dina tío? —preguntó Samuel

—Se desmayó.

—Métela a la casa iré por un doctor, ¡Mi cuñada Elizabeth se puso mal! parece que el parto se le está adelantando.

Felipe entró con Dina en brazos, el único que se dio cuenta fue su padre, en el salón todos estaban distraídos por lo que le pasaba a Elizabeth.

Pasaron unos minutos y los invitados empezaron a despedirse pues se escuchaban los gritos desgarradores de la mujer pariendo.

En la habitación de soltero de Daniel, Saraí acompañaba a su hija, pensaban que quizás por ser madre primeriza exageraba.

Los Huber también decidieron despedirse, Felipe miraba a Dina como si hubiera dejado algo inconcluso.

Llegó el doctor, en cuanto vio a Elizabeth sabía que el bebé estaba mal posicionado.

Dina a quien despertaron con unas sales se ofreció para asistir al médico pero la rechazaron por obvias razones por lo que se retiró con sus padres.

El médico hizo todo lo humanamente posible, luego de dos horas de lucha el niño salió Elizabeth quiso verlo,  Saraí se lo acercó trató de abrazarlo pero estaba muy débil como para sostenerlo, Saraí lo mantuvo consigo, Elizabeth besó la frente de su bebé y dijo en voz quedita:

—Mi querido hijo, no te veré crecer, deseo que seas un hombre de bien como tu abuelo.

Daniel no podía creer lo que estaba pasando, el rostro de su esposa palidecía más en cada segundo que pasaba, Elizabeth miró con tristeza al que amó en vida y le dijo: Cuídalo bien, cásate con una buena mujer para que no lo maltrate.

Elizabeth respiro profundo y expiró.

Los Goodwin estaban expectantes en el salón, los Holland se habían quedado para acompañarlos. Escucharon que Saraí Villers gritó: ¡No puede ser! ¡Mi hija no puede estar muerta!

Todos se miraron sorprendidos pensaban ¿Cómo era posible? unas horas atrás estaban de fiesta y de un momento a otro el regocijo se convirtió  en duelo, al día siguiente sería Nochebuena, inadecuada época para morir.

— ¡Pobre Daniel!—decían todos compasivos.

Samuel y el Señor Villers fueron hacer los arreglos para el funeral.

Peter fue a dejar a Annie a su casa, esta les contó a sus padres y a Dina que Elizabeth pereció pero que el bebé estaba sano.

Felipe se atormentaba pensando: Ahora sí podrán casarse Daniel y Dina, aunque él tiene que guardar luto mínimo por un año.

Los Huber fueron al velorio no llevaron a Dina pues pensaron que no era prudente que estuviera a lado de Daniel mucho menos de Felipe. Los Hollands  pasaron a buscar al reverendo para que presidiera el servicio fúnebre.

Dina estaba indecisa sobre irse nuevamente a Londres.

A Saraí Villers le dieron un té tranquilizante, tuvieron que conseguir a una nodriza para que alimentara al recién nacido.

Al día siguiente algunos hombres con gaitas guiaron la procesión para llevar a Elizabeth Villers a su última morada.  Dina tuvo que asistir pero no se separó de sus padres, Daniel se preguntaba  ¿Quién  cuidaría de su bebé? ¿Cómo quedarían las relaciones con sus suegros y su puesto en la compañía de los Villers?

Mientras cantaban algunos himnos, todos vieron que Daniel se dirigió dónde estaba Dina y la abrazó para consolarse con ella, Rebeca se metió entre ellos con poco tacto para que la gente no murmurara de su hija.

Algunos comentaban: Parece que Daniel encontró consuelo muy pronto.

La Señora Elroy dijo en voz alta: Les pido a los Goodwin, y a los Huber que vengan a cenar a nuestra casa, entendemos que no pudieron preparar la cena de nochebuena por lo que es mejor que acompañemos a los Villers.

Todos se fueron a descansar a sus casas.

—Yo no puedo ir a la mansión Holland, la señora Elroy me prohibió que yo me presente ahí—les declaró Dina a sus padres.

—Si no te aceptan, nosotros tampoco iremos.

Annie replicó: ¡Serán mi familia! Debemos quedar bien con los Hollands pues el Señor Felipe es muy bueno con Peter.

Mientras en la Mansión Holland, Raymond Villers comentaba: Le cederé la parte de Elizabeth a mi nieto, permitiré que Daniel maneje ese dinero bajo ciertas cláusulas además con la condición que se case con una buena muchacha, no quiero que mi nieto tenga una madrastra malvada.

—Raymond ¿Cómo puedes pensar en eso? Todavía ni se ha enfriado el cadáver de tu hija. —comentó la Señora Elroy.

—Hay que pensar con la cabeza fría, ya mi hija está mejor que nosotros, ahora Saraí y yo debemos de velar por el bienestar de nuestro nieto.

A las 8 de la noche fueron al servicio especial de nochebuena en la Iglesia, Dina asistió con sus padres pero se sentó atrás de ellos, Felipe estaba al lado de Julieta Wesley pero miraba furtivamente a Dina.

Daniel llegó tarde con su bebé en brazos  se fue a sentar cerca de Dina y le cedió a su hijo,  ella no quería ser grosera además le daba tristeza que aquel pequeño quedara huérfano.

Rebeca escuchó llorar al pequeño y le ordenó a su hija que se fuera a sentar a su lado, ella le regresó el bebé a Daniel quien pensaba: Dina, ¿Qué mejor madre que tú le puedo conseguir a mi hijo?

Salieron de la Iglesia a las 10 de la noche, Los Huber fueron a dejar a Dina a su casa pasaría sola la nochebuena luego fueron a la cena que los Hollands organizaron.

En la cena Daniel esperaba que Dina estuviese presente, al ver que no llegó con sus padres decidió ir a verla. Felipe también se dio cuenta de la ausencia de Dina.

—Señora Rebeca ¿Por qué no vino Dina?—preguntó Felipe.

—Se sentía indispuesta.

Felipe buscó a Daniel y nadie sabía dónde estaba, le dejó encargado su bebé a Saraí Villers.

En la propiedad de los Huber…

— ¿Quién es? —preguntó Dina.

Daniel no quería contestar pues quizá le negaría el acceso, Dina le abrió la puerta en cuanto la vio se refugió en ella.

—Dina, mi esposa ha muerto ¿Qué haré yo sólo con mi hijo?

—Oh Daniel que tristeza, deberás ser fuerte por él y trabajar duro para sacarlo adelante.

—Sólo no podré, necesitaré de una buena mujer a mi lado.

—No es necesario que tengas una mujer a tu lado.

—Claro que sí, alguien que pueda sustituir el amor que Elizabeth le hubiese dado a mi hijo si viviera.

—Si eso piensas espero que encuentres a alguien que pueda llenar ese vacío que dejó Elizabeth.

—Yo sé quién es la idónea.

— ¿Quién?

—Tú Dina ¿Quién más?

—Daniel, yo no puedo corresponderte, yo amo a tu tío.

—Él ya está comprometido con Julieta Wesley.

—Lo sé, quizás algún día logre olvidarlo como a ti.

—Dina, estoy seguro que puedes volver a amarme.

—No creo que eso pase.

Daniel se acercó a ella y dijo: Vamos a intentarlo Dina, haré que te enamores  nuevamente de mí.

—No quiero cometer más errores en mi vida, sé que no te amaré, me enamoré de tu tío por lo tierno y dulce que fue conmigo, tu carácter no es así Daniel.

—Dina, hasta en lo físico soy parecido a él, en unos cuantos años me veré como él se ve ahora.

—Pero no eres Felipe, yo lo amo por su noble corazón.

Sirvieron el banquete Priscila la mamá de los Goodwin quien estaba sentada junto a Wilbert Huber expresó: Wilbert somos consuegros por partida doble, ¿No te gustaría que nuestra amistad se fortaleciera con otra unión más en nuestras familias?

— ¿A qué te refieres? ¿De qué otra unión hablas?

—Entre Daniel y Dina.

—Yo no intervendré en las relaciones de mi hija, ¿Ves lo que pasó con el Señor Holland? Dina me dejó claro que ella misma elegirá a su esposo aparte de eso a ella no le interesa la posición social.

Raymond Villers lo escuchó y comentó en voz alta: Me parece de mal gusto que se hable entre una posible unión entre Dina y Daniel cuando Elizabeth murió recientemente.

—Raymond, ambos queremos el bienestar de nuestro nieto, sinceramente creo que Dina sería la idónea por su profesión y porque mis nueras Annie y Silvia son mujeres buenas, estoy segura que al venir de la misma familia tiene los mismos valores que sus hermanas, pese a los malos comentarios y murmuraciones que hay en Saint Andrews creo que es lo más viable, deben dejar pasar un tiempo para que se casen.

Felipe escuchó el diálogo, se molestó por el comentario y se puso de pie diciendo:

—Se me ha quitado el hambre, me retiro.

Felipe salió del comedor y en ese mismo momento se dirigió hacia la casa de Dina.

En el camino pensaba: Le prohibiré que acepte a Daniel, la amenazaré de que si lo hace no le daré dinero para que él se independice de sus suegros, estoy seguro que accederá.

Daniel era demasiado terco, quería que Dina lo aceptara nuevamente.

—Acepta mi cortejo Dina, sé que podemos ser felices.

Felipe vio bajo la luz de la antorcha que alumbraba la entrada principal de la mansión Huber a Daniel y Dina, se llenó de ira y pensó: ¡Sabía que reanudarían sus amores!

—Es mejor que te vayas Daniel, alguien podría vernos y habrá más murmuraciones sobre mí—Le suplicó Dina.

—Por ahora me iré pero no me daré por vencido, voy a reconquistarte.

Felipe se escondió tras unos árboles con todo y caballo, dejó que Daniel se fuera, luego tocó la puerta,  Dina abrió diciendo:

—Daniel, ya te dije que—Ella se sorprendió al ver a Felipe.

—Te desilusiona que no sea Daniel, ¡Todavía no se ha enfriado el cuerpo de Elizabeth y ya ustedes reanudaron sus amores!

— ¡Estás demente Felipe!

—Quiero advertirte que si vuelves con Daniel no le daré dinero para que emprenda su negocio.

—Pobre Daniel, él ha esperado para que lo ayudes a independizarse pero es tu dinero y tú sabrás qué hacer con él.

— ¡Qué bien finges que no te interesa!

— ¿A qué has venido Felipe? es mejor que vayas a lado de tu prometida.

— ¡Julieta y yo no estamos comprometidos!

—La cortejas, frecuentas su casa—Replicó Dina.

—Actúas como si te dieran celos.

—No sé los motivos por los cuáles estás aquí, es mejor que te vayas.

—Quisiera que concluyamos lo que dejamos a medias en Londres ¿Cuánto quieres? Puedo darle a tu padre más dinero para que amplíe su negocio—Le propuso enloquecido por los celos y por los deseos que sentía hacia ella.

— ¡Eres un patán! No dejaré que me sigas ofendiendo.

Dina trató de cerrarle la puerta en sus narices pero él entró a la casa.

— ¡Entrégate a mi como lo hiciste con él! te prometo que le daré el doble de lo que me ha pedido.

—Me estás tratando como una prostituta Felipe, esto no te lo puedo perdonar. ¡Ya vete por favor!

— ¿Tan repulsivo te parezco que no quieres yacer conmigo?

— ¡Sí! ¡Eres un ser repulsivo y despreciable por lo que me has propuesto! a mí no me importaba que fueras feo en lo exterior, sino tu nobleza, pero ahora he visto tu negro corazón y así no te quiero.

Las palabras de Dina retumbaron en la cabeza de Felipe, se sintió ofendido, ella trató de retractarse al ver que lo había herido, pero su orgullo la detuvo.

La mirada de Felipe se oscureció, sintió odio hacia Dina, ella retrocedió un poco porque le dio temor verlo así.

—Si te parezco repulsivo ¿Por qué te ibas entregar a mí siendo Lord Carlos? si no me hubiera detenido, ahora serías mía.

—Eso pertenece al pasado, es mejor que te vayas a lado de Julieta Wesley.

—Te advierto que si te veo cerca de Daniel, haré todo para arruinarlo.

—No creo que seas tan despiadado y más ahora que tiene un bebé al que debe mantener.

— ¿Acaso estás intercediendo por él? ¿Tanto te preocupa su destino?

—Sólo pienso en esa pobre criatura que se quedó sin su madre.

Felipe se acercó a ella y le dijo: Convénceme para que no haga nada en contra de ellos.

Dina no pudo resistir su cercanía lo amaba demasiado y se dejó besar por él, ambos perdieron el control se olvidaron de lo que estaban discutiendo y sólo se dejaron llevar por el momento.

Cerraron la puerta principal él se inclinó para besarle el cuello, le dio mordidas en el lóbulo de la oreja despertando sus impulsos sexuales, le levantó el vestido, su pierna estaba cubierta por la ropa interior pero el metió su mano para tocar la tersa piel de ella, él le llevó la mano a su miembro, Dina un poco asustada de tocarlo la retiró al sentir su dureza.

— ¿Qué pasa? Tengo lo mismo que Daniel, no te portes como una doncella virgen, bien que sabes lo que es—Le reprochó.

Dina volvió en sí y lo golpeó.

— ¡Lárgate ahora mismo de mi casa!

— ¿Te ofendes por qué te digo la verdad?

— ¡Yo nunca me he acostado con nadie!

— ¡No seas mentirosa!, Daniel me dijo que tú y el fueron amantes.

—No sé de donde sacas tantas estupideces, no creo que Daniel haya dicho semejante mentira, ¡Vete!

—Aquí sólo hay una manera de salir de dudas y es haciéndote el amor, si me cuesta trabajo entrar en ti, quiere decir que eres virgen.

—Me iré de Saint Andrews, pasará el tiempo y volveré a enamorarme de alguien que me ame limpiamente y a quien yo ame desde el principio de nuestra relación a él le entregaré todo mi ser cuando seamos esposos, sé que te olvidaré.

— ¡Qué bien sabes mentir! Por un momento estuve a punto de creerte.

—Si dudas de mi castidad manda a la partera con alguien de tu confianza para que me revise.

— ¿Estás segura que quieres eso? Mira que tu reputación quedará por los suelos si estas mujeres cometen alguna indiscreción después de revisarte.

—Mi reputación ya está por los suelos, pero después de eso nunca más nos volveremos a ver.

—Si ya estás decidida, los enviaré el próximo sábado.

—Mándalas pero esta será la última vez que nos veamos.

Felipe se retiró de ahí.

Los padres de Dina se molestaron por la situación.

— ¿Por qué tomas decisiones apresuradas Dina? ¡Esto es humillante! Como es posible que tu virtud esté en dudas— reclamó exasperado Wilbert Huber.

—Holland se pasó, nos negamos rotundamente a que pases por esa humillación— señaló Rebeca.

—Felipe duda de mí y quiero demostrarle que se equivoca, después de eso lo mandaré al demonio.

— ¡Hija! ¿Qué expresiones son esas?—exclamaron sorprendidos los padres de Dina.

—Estoy cansada de que me señalen, todos murmuran en mi contra, después de que se aclare el mal entendido me iré nuevamente de Saint Andrew.

— ¡Tú no te volverás a ir de esta casa! —dijeron Wilbert y Rebeca al mismo tiempo.

CAPÍTULO IX. LA PRUEBA.

Felipe habló con su ama de llaves y esta accedió acompañar a la partera, Guillermo sería el encargado de llevarlas, el reverendo también sería testigo.

Llegó el día en que revisarían a Dina, fueron a la mansión de los Huber, Rebeca y Wilbert estaban indignados porque su hija sería sometida a esa prueba.

Guiaron a la partera y al ama de llaves a la habitación de Dina, Guillermo y él reverendo se quedaron en el salón de la casa para esperarlas, los padres de Dina salieron molestos de la habitación.

Hicieron que Dina se quitara la ropa interior, la partera revisó a Dina a quien se le salían las lágrimas del coraje.

— ¡No te perdonaré nunca Felipe!—pensaba Dina.

— ¡Eres virgen muchacha!—exclamó la partera.

La ama de llaves abrió los ojos al doble, ella también había hablado mal de Dina era obvio por cariño a su amo y por la influencia de la señora Elroy.

Se lo comunicaron a los padres de Dina y lo escuchó el reverendo junto con Guillermo.

—Dígale a Holland, que nunca más lo recibiremos en nuestra casa, mandaré a pagar él restante de la deuda que teníamos con él— recalcó Wilbert Huber.

Llegaron a la mansión Holland, Felipe los esperaba en la biblioteca, entraron la partera, Guillermo, el reverendo y el ama de llaves.

—Felipe, no sé porque dudaste de Dina, la partera comprobó que es virgen—dijo el Reverendo.

— ¡Daniel me mintió! Él me dijo que habían tenido relaciones—trataba de justificarse Felipe.

—Dina está muy dolida, los Huber dijeron que nunca más te recibirán en su casa, pronto te mandaran lo que restan de la deuda.

—Reverendo, quiero que interceda por mí delante de Dina, dígale que fui engañado por Daniel.

—Lo siento muchacho, yo solamente me involucré para callar las lenguas viperinas y para que no haya más murmuraciones hacia Dina, ha sido difamada siendo inocente.

—Daniel me las pagará, no le daré ningún penique, no le perdonaré que me haya mentido de esa forma enlodando la honorabilidad de Dina.

Daniel llegó a ver a Dina, llevaba a su hijo en brazos.

—Daniel, no debes sacar al niño, hay demasiado frio, le puede dar una pulmonía—Lo reprendió Dina.

—Deseo que convivas con él, quiero que lo ames como a un hijo.

—Estoy molesta contigo, ¡Tú le dijiste a Felipe que habíamos tenido relaciones! ¡Eres un malvado! ¿Cómo te atreviste a manchar mi honra delante de él?—Le reclamó.

—Eso es mentira ¿Por qué me crees capaz de cometer semejante atrocidad? yo no haría esa barbaridad pues te amo.

—Felipe me dijo que lo engañaste.

—Mi tío está despechado, es como Otelo que se imaginaba cosas de su amada Desdémona y la mató por celos, corres peligro a su lado, es capaz de matarte, está desquiciado, ¿Cómo se atrevió a dudar de tu honra?

Después que Daniel se fue de la mansión Huber, su bebé se enfermó, mandaron por el doctor y le recomendó cuidados especiales por lo que Daniel le suplicó a Dina que lo apoyara.

— ¡Que hermosa te ves con mi hijo en brazos!

Dina se sonrojó diciendo: Es tu niño el que está hermoso.

Los suegros de Daniel llegaron para visitar al bebé, ya estaban enterados de la honorabilidad de Dina, la noticia se había regado como pólvora ya que la partera no tenía el hábito de guardar secretos.

Saraí un poco altiva comentó: Te agradezco que estés cuidando de nuestro nieto, Dina.

—Me agradan los niños, aparte es mi deber como enfermera.

Raymond Villers se llevó a Daniel para conversar a solas con él.

—Saraí y yo hemos hablado y te cederemos lo que iba a heredar Elizabeth bajo ciertos lineamientos es mi deber decirte que pondremos varias cláusulas a fin de asegurar el futuro de nuestro nieto, esperamos que lo sepas administrar bien.

Daniel se complació con la noticia ya que no tendría que rogarle a su tío Felipe para que le prestara dinero.

— ¿Cuándo haremos esto suegro?

—Después del bautizo del bebé.

Llegó a oídos de Felipe que Dina visitaba la mansión de los Goodwin para cuidar del bebé de Daniel.

—Esa es una excusa que usa Daniel para tenerla cerca, de seguro que la enamora y yo no puedo hacer nada para evitarlo, Dina ha estado a punto de entregarse a mí en dos ocasiones, quiere decir que me ama tanto como yo a ella—Pensaba Felipe.

Wilbert Huber fue a verlo a su oficina.

—Adelante Señor Wilbert ¿Cómo ha estado la familia?—Trató de ser amable con el que consideraba su suegro.

—Felipe, usted disculpe pero no tengo ánimos de conversar, sólo le vine a pagar y agradecerle por la ayuda que nos brindó, usted me salvó de la ruina, me he recuperado económicamente y es por eso que traigo el monto de lo que me prestó.

—Señor Huber, no me pague yo quiero que se cumpla el contrato y que su hija se case conmigo, ese fue el acuerdo, ustedes hasta ahora no han cumplido, no ejecuté la hipoteca porque no he perdido las esperanzas que ella por si misma venga a mí.

—Felipe, yo no puedo obligar a mi hija a que se case con usted, además ya le traje el dinero.

—Creo que no leyó bien el contrato Señor Huber, no sólo me tiene que pagar el capital si no también intereses. Lea bien el contrato—Replicó Felipe.

—Tardaré unos meses más en juntar el dinero para pagarle los intereses, pero quiero que lo congelemos para que no se sigan incrementando.

—No se esfuerce, lo único que tiene que hacer es decirle a su hija que cumpla nuestro acuerdo casándose conmigo.

— ¿Para qué se quiere casar con ella? si puso en duda su honorabilidad.

—Estaba cegado por los celos, mi sobrino Daniel me habló mal de ella y yo le creí.

—Mi hija está muy dolida y no desea casarse con usted.

—Señor Huber, le concedo razón en creer que soy un patán y poco hombre, yo necesito reparar mi falta porque puse en duda la honorabilidad de su hija todos murmuraron de ella.

—Ya todos saben que fueron calumnias, el ministro fue testigo por lo tanto no es necesario que repare ninguna falta—expresó Wilbert.

Felipe se volvió a comportar irracional por el temor que Daniel se la ganara y expresó:

—Pues aunque Dina sea virgen la he acariciado indebidamente y ella me ha correspondido.

Wilbert Huber se quedó atónito de lo que escuchó.

— ¿Cómo se atreve a levantarle otra calumnia a mi hija?

—Quiero ser caballero y reparar mi falta, pregúntele a Dina hasta donde hemos llegado.

Wilbert Huber le dio un puñetazo a Felipe y le tiró el maletín con el dinero por los pies y se fue a su casa enfadado.

— ¿Dónde está Dina?—preguntó exasperado.

—Todavía no ha llegado de la casa de los Goodwin—respondió Rebeca.

—Cuando llegue quiero que le digas que necesito hablar con ella.

Fueron a dejar a Dina a su casa en un carruaje de los Goodwin, Rebeca le avisó que pasara a la biblioteca para hablar con su padre.

—Buenas noches Padre. 

— ¡Nunca creí que me sentiría tan avergonzado por la conducta de una de mis hijas! Hoy que fui a pagarle a Felipe Holland me cobró intereses, le dije que necesitaría otros meses para cubrirlos, pero me respondió que no era necesario si te casabas con él, entonces le hice ver que tú no deseabas casarte y me contestó que aunque se comprobó que eres virgen entre ustedes han habido caricias atrevidas ¿Qué tienes que decir sobre esto?

Dina abrió los ojos al doble por la impresión, no podía creer que Felipe fuera tan poco caballeroso al hablar mal de ella.

—Me dijo que quiere reparar su falta casándose contigo.

—Nunca me casaré con él, si todavía le tenía algo de cariño, con lo que me has contado he terminado por odiarlo.

—Hubo o no hubo caricias—preguntó su padre enardecido.

—Si insistes en reclamarme, ahora mismo me voy de la casa y nunca más me verás.

—Está bien, ya no te juzgaré pero no quiero que ese hombre se te acerque.

Todos los días llegaba un carruaje de los Goodwin a buscar a Dina para llevarla a cuidar el bebé de Daniel, Felipe ideó mandar un carruaje antes, Dina ni miró al cochero y se subió en cuanto vio que Felipe estaba dentro quiso bajarse pero este no la dejó.

—Detén el carruaje y déjame bajar.

—Necesitamos conversar.

—Te dije que después de esa prueba, nunca más nos volveríamos a ver además te odio ¿Cómo pudiste decirle a mi padre que me hiciste caricias atrevidas? Eres el hombre más detestable que he conocido.

—Los Huber no cumplieron con su parte del contrato, debiste casarte conmigo y me dejaste plantado, ustedes no se burlarán de mí, te llevaré ante el juez para que cumplas con lo pactado.

—No firmaré nada—dijo Dina desafiante.

—Si lo harás.

Dina impulsivamente abrió la puerta del carruaje y se tiró.

—Detente—ordenó Felipe, el cochero estaba asustado, Felipe temía que estuviera muerta al verla inerte, se bajó del carruaje y fue hacia ella, estaba inconsciente con golpes por todo el cuerpo causados por la caída.

—Dina mi amor ¿Qué has hecho?

Felipe la llevó a una de sus propiedades y mandó por el doctor.

—Su estado es delicado Señor Holland ¿Cómo pasó algo así?—indagó el médico.

Felipe no supo que responder.

—Mande por una muchacha para que la asee y la cambie de ropa, le he entablillado la pierna derecha, tendrá dolores fuertes por lo que le dejaré este frasco de extracto de opio, en un vaso con agua le pondrá cinco gotas, le avisaré a los Huber para que vengan por ella.

—No lo haga, de eso me encargaré yo.

—Mañana vendré a verla nuevamente.

—Si doctor.

El médico se retiró, Felipe fue por agua y le dio a beber las gotas a Dina, luego tomó un trapo húmedo para limpiar su rostro y parte de su cuerpo, primero limpió sus brazos, luego su rostro, enjuagó el trapo y se lo pasó por los tobillos, pantorrillas, al mirar su piel blanca y sentirla tersa al contacto, la acarició.

—Esto es demasiado— pensó Felipe tirando el trapo y encimándose en ella, sacó su miembro.

Dina abrió los ojos y vio que Felipe estaba sudoroso y besando sus hombros.

— ¿Qué me hiciste?—preguntó bajo los efectos del narcótico para el dolor.

Felipe se sintió descubierto y se detuvo.

—No pude resistir y te hice mía, estabas a mi entera disposición  he saciado con tu cuerpo mis instintos.

Dina cerró los ojos y durmió por un largo tiempo.

Todo mundo buscaba a Dina, los Huber llegaron al consultorio del doctor.

—Felipe Holland me dijo que les avisaría, ella tuvo un accidente y la está cuidando.

El médico les dijo dónde encontrarla, los Huber fueron en su búsqueda.

CAPÍTULO X. EL CASAMIENTO

Al llegar a la propiedad el mismo Felipe les abrió la puerta, Dina tenía puesta una bata de una tela transparente, Felipe todavía no cambió las sábanas, había manchas de sangre por los raspones y heridas que se hizo Dina por la caída.

Rebeca y Wilbert se llevaron la mano a la boca horrorizados por lo que vieron, sábanas ensangrentadas, el cuerpo de Dina expuesto a través de esa bata.

— ¿Que le hiciste a mi hija?— preguntó Rebeca al mismo tiempo que lo abofeteaba.

Felipe comentó: Hoy vendrá el juez, todo Saint Andrews sabe que ella está conmigo. Tiene mal una pierna la entablilló el doctor, yo la he atendido en todo.

—Eres un desgraciado— dijo Wilbert casi ahorcándolo.

—Merezco todos los insultos que quiera decirme suegro, no me defenderé, soy un inmoral, pero me he convertido en parte de su familia.

Llegó una mucama con un vestido para Dina, ella estaba sedada por el dolor de la pierna. Rebeca con ayuda de la mucama la vistió, Dina estaba desconectada de lo que pasaba a su alrededor, esa dosis que el doctor le había recetado, la tenía fuera de sí.

Wilbert y Felipe negociaron, Guillermo llevó el dinero que Wilbert había devuelto, se cancelaron los intereses.

El juez era  un pariente de Felipe por lo que se hizo de la vista gorda y avaló aquel matrimonio dijo algunas palabras alusivas, Felipe firmó, le pasaron el documento a Dina, ella no sabía lo que estaba firmando. Los Huber se llevaron a su hija quien se convirtió en la Señora Holland.

Todos en la ciudad comentaban lo sucedido, el ministro exhortó a Felipe por su mala acción.

—Canalla, poco hombre abusaste de Dina, no mereces el respeto de nadie— reclamó Daniel al enterarse de las murmuraciones que escuchó en la ciudad.

—Ella es mi esposa ahora, cuando se recupere de su pierna haremos los preparativos para casarnos por la Iglesia—dijo en tono victorioso, le ganó la partida a su sobrino y Dina ahora era su esposa ante la ley—además ¿qué vienes a reclamarme si la difamaste? me hiciste creer que ella y tu habían intimado, pusiste los ojos en alguien que no debías Daniel porque Dina era mi prometida.

—Ella y yo fuimos novios antes de tu compromiso—replicó Daniel.

—Pero tú te casaste y ahora tienes un hijo, no tienes ningún derecho de recriminarme por mis actos, es mejor que te vayas y te ocupes de tu casa—Le aconsejó Felipe.

Después que se fue Daniel, la señora Elroy entró a la oficina.

— ¿Cómo te atreviste a desposar a esa cualquiera? Después de todas las humillaciones que te hizo pasar—le reclamó Elroy.

—De una vez te digo que no permitiré que ofendas a mi esposa y mucho menos en mi presencia ¡Ella es la señora de esta casa! y si no te gusta puedes irte—dijo Felipe sin titubeo.

— Maldigo ese día en que te pedí que eligieras a una de las Huber.

—Y yo bendigo ese día, amo a Dina es lo único que puedo decirte y deseo traerla a esta casa lo más pronto posible.

—Eres un malagradecido, ahora me corres por esa mala mujer, estoy segura que te traerá muchos sufrimientos, yo quise evitarte esa pena—expresó en tono dramático la señora Elroy. 

—No te vayas tía, yo soy el que dejaré esta casa y me iré a otra de mis propiedades, Dina y yo necesitaremos intimidad— expresó  ilusionado Felipe.

—No es necesario que te vayas, yo la acepto como la señora Holland, no me meteré en tu relación.

Mark Wesley quien había estado de viaje a su llegada supo que Felipe se casó con Dina Huber y fue a reclamarle.

— ¡Te abrí las puertas de mi casa! todos en Saint Andrews vieron que cortejabas a mi hija.

—Yo nunca le hablé de amor a Julieta, frecuentaba su casa sólo para hablar con usted de negocios.

—Eres poco hombre, mi hija esta inconsolable, ella se enamoró de ti, despertaste su amor mofándote de ella, te deseo todo el mal en tu matrimonio, lo pagarás y te acordarás de mis palabras.

—Señor Wesley, no hay que desearle el mal a nadie todo lo que uno desea para su prójimo eso es lo que le pasa a él, recuerde la regla de oro.

Varios días después que se casaron, Dina estaba lúcida, sus padres no le informaron que era la señora Holland.

—Vengo a ver a mi esposa—se escuchó la voz de Felipe afuera de la habitación de Dina.

—Felipe, todavía no le hemos dicho que…

—Mamá, me pareció escuchar la voz de Felipe Holland ¿Está Julieta Wesley aquí? Porque escuché que viene a ver su esposa, ¿A poco ya se casó con ella?—Preguntó Dina.

—No Dina, Felipe se casó pero contigo—contestó Rebeca un poco preocupada de la reacción de su hija.

— ¿Qué estás diciendo?

— ¿No recuerdas nada de lo que pasó entre ustedes? Te encontramos en una de sus propiedades, al parecer algo pasó entre ustedes y tuvo que reparar su ofensa desposándote.

A Dina le dio un fuerte dolor de cabeza, ella recordó a Felipe encima de ella sudando y la respuesta que él le dio cuando le preguntó ¿qué me hiciste? A lo que él respondió: No pude resistir y al tenerte a mi entera disposición, he saciado con tu cuerpo mis instintos.

— ¡Desgraciado! abusó de mí, merece estar en la cárcel—dijo enfurecida Dina.

—Hija no íbamos hacer esto más grande, desde que lo dejaste plantado ha habido chismes y murmuraciones en contra de ambas familias, es lo mejor que pudo pasar, que de una vez se casaran.

— ¡No quiero verlo!

Mientras afuera de la habitación.

— ¡Es mi esposa y deseo verla! además puedo llevármela a mi casa, la ley me concede derechos sobre ella—reclamaba Felipe.

—Está bien pero no es buen momento para que Dina reciba visitas, todavía no se ha recuperado del todo, no recuerda nada de lo que pasó entre ustedes.

Felipe pensó: Si no pasó nada ¿Cómo podría recordarlo?

Wilbert pasó a la habitación de Dina.

—Hija, ha venido a verte tu esposo.

Dina gritó para que escuchara Felipe: ¡No quiero ver a ese abusivo!

—Hija, pero él insiste, ahora es tu marido y tiene derechos sobre ti.

Ella volvió a gritar: ¡Derechos que obtuvo forzándome, el muy desgraciado!

Felipe se sintió mal por las palabras de Dina y pensó:

¡Todo lo hice mal! Enloquecí por los celos, quise vengarme ahora ella me detesta y le concedo razón— después se apoderó de Felipe la soberbia y entró a la habitación.

—Suegros, les pido de favor que me dejen a solas con MI ESPOSA.

Wilbert y Rebeca salieron de la recámara, Felipe miró a Dina no sabía qué hacer exactamente si ser cariñoso o reclamar sus derechos como esposo.

—Buenos días mi amor.

Ella lo miraba con resentimiento, pensaba: ¡Que guapo se ve! Pero no soy su juguete, se burló de mí cuando se disfrazaba de Lord Carlos, no puedo perdonarlo.

—Me alegra que estés mejor y que ya no sea necesario que tomes el medicamento para el dolor, el médico aseguró que en menos de un mes podrás caminar sin ayuda.

Dina miró a otro lado, lo castigaba con el látigo de su silencio. Felipe se sentó cerca de ella y trató de tomar su mano, ella la retiró violentamente.

— ¡No me rechaces Dina!—dijo Felipe con poca paciencia.

Ella lo miró y dijo: Si no ¿Qué? ¿Me forzaras nuevamente?

—Dina, en realidad quiero que nuestra relación mejore, somos esposos, no podemos estar disgustados por siempre—Trataba de convencerla.

—En cuanto me sienta mejor iré delante del juez y le pediré que anule nuestro matrimonio, yo estaba bajo los efectos de ese narcótico y no supe lo que pasaba a mí alrededor—respondió Dina.

Felipe se llenó de ira y dijo: El matrimonio sólo puede ser anulado cuando no se ha consumado y el de nosotros ya lo está, mañana mandaré por ti, para que tomes tu posición como la Señora Holland.

Felipe se levantó y se subió a la cama le agarró el rostro para besarla, ella lo mordió, él se alejó pero no reaccionó en forma violenta, sacó su pañuelo y se limpió la sangre.

—No importa, quizás lo merezco, pero cuando estés en nuestra casa haré contigo todo lo que me plazca.

Dina abrió los ojos al doble, vio que estaba decidido a cumplir su amenaza.

—Suegro, mañana vendré por Dina para llevármela a mi casa.

—Muchacho es mejor que esperes a que esté bien de su pierna.

—No, Dina es capaz de escaparse.

—Entonces manda vigilantes pero no te la lleves, que salga de esta casa pero directo a la Iglesia, vestida de blanco.

Felipe llegó preocupado a la oficina por las palabras de Dina sobre que anularía el matrimonio.

— ¿Qué sucede Felipe te veo preocupado?

—Guillermo, quiero que me investigues en qué casos se puede anular el matrimonio.

— ¿Quieres anular tu matrimonio con Dina Huber?

— ¡Por supuesto que no! ella es la que planea hacerlo.

—Pero no podrá si ya se consumó—planteó Guillermo.

—No pude hacerlo, no la hice mía.

—Ya lo sabía yo, usted es todo un caballero, un hombre lleno de valores.

—Guillermo cuando uno arde de deseos se le olvida a uno lo caballeroso y más si sientes que ella debe de ser tuya, no la hice mía porque ella se despertó de pronto, no debo de hablar de esto, pero soy inexperto temo no saber prepararla para el  acto.

Guillermo abrió los ojos al doble, y pensó: Tiene razón, pobre muchacho, nunca le hablé sobre...

—Felipe ¿Quieres ir a un burdel para que una mujer de experiencia te diga cómo desenvolverte?

—No estoy seguro de querer ir a uno de esos lugares quería que Dina y yo descubriéramos juntos el arte de amar, pero bajo estas circunstancias estoy indeciso—contestó Felipe.

— ¿Quieres que te venga a buscar en la noche?

—Está bien iremos juntos, quiero que mandes a dos hombres a vigilar la casa de los Huber, ahorita Dina está molesta conmigo y temo que se me escape, me la iba a traer para que ocupara su lugar como la señora Holland, pero su padre me exhortó, logró convencerme de que primero nos casemos por la Iglesia.

— Señor Felipe, de una vez hubiese llevado al ministro para que los casara delante de Dios.

—Lo sé, me arrepiento de eso, ya la tenía que dejar segura, espero todo salga como espero, deseo tenerla a mi lado, hacerla feliz.

Guillermo pensó: Lo comprendo es difícil estar sin mujer.

Esa noche Felipe se subió al carruaje, iba nervioso aunque había frio le sudaban las manos, llegaron al burdel una mujer era la propietaria, sólo le daban servicios a hombres de buena posición, Guillermo frecuentaba el burdel pues no tenía esposa.

—Señor Thompson ¡qué agradable sorpresa! tenía meses que no se aparecía por aquí.

— Hoy vengo acompañado, quisiera una joven para mi amigo.

— ¡Pero si es nada menos que El Señor Felipe  Holland! está recién casado, ¿A poco la Joven Huber no sabe complacerlo?

— ¡Por favor sea discreta!, si sigue de imprudente ya no las visitaré nunca más— Amenazó Guillermo.

— ¡Perdón! Me tomé unas copas de más, no sé ni lo que digo, ¡Renata! ¡Alexa! ¡Leslie! Acérquense.

Las jóvenes se acercaron y les sonrieron a Guillermo y a Felipe.

—Señor Holland ¿Cuál de estas jóvenes le agrada más?

Felipe las miró y pensó: Son hermosas, pero me parecen tan vulgares con esos atuendos provocativos, quizás con la rubia pueda reaccionar.

—Elijo a la rubia por favor.

—Se lleva a mi mejor chica, Leslie lleva a tu habitación al Señor Holland.

Leslie tomó la mano de Felipe y lo llevo consigo a su recámara. Guillermo tenía una favorita y aprovechó la ocasión para satisfacerse, ninguno de ellos se dio cuenta que en uno de los sillones estaba Daniel acariciando a una de las mujeres del burdel.

—Es mi tío ¿Qué dirá Dina cuando lo sepa? De seguro su orgullo se sentirá herido—pensó el joven intrigante.

Al cerrar la habitación Leslie preguntó: Señor Holland ¿Cómo quiere que me llame?

—No quiero llamarte de ninguna forma.

—Señor Holland ¿Tiene alguna fantasía que desee que realice?

—Por el momento solo quiero verte desnuda.

Leslie se desnudó ante él pero no provocó ninguna reacción en Felipe.

¿Qué más desea que haga?

—Acuéstate en la cama por favor.

Ella le obedeció, abrió las piernas y se auto complació.

Felipe se acercó para ver mejor en medio de sus piernas. Él pensó: Esta joven tiene abierto sus orificios en cambio mi Dina…

— ¿Por cuál orificio sientes más placer?—preguntó Felipe inocente.

—Perdón ¿Cuál es su pregunta?

— ¿Por dónde te gusta que los caballeros te introduzcan su falo?

— Yo me adapto a lo que usted quiera, si quiere sexo normal o si me quiere sodomizar me da igual—Respondió la prostituta.

Felipe pensó: Quedé en las mismas— ¿Podrías señalarme con el dedo por donde te gustaría recibir mi miembro?

Leslie pensó: ¡Qué  hombre más raro!— le vio el pantalón si lo tenía abultado y se dio cuenta que no estaba excitado, de pronto razonó y preguntó: ¿Es usted virgen?

— ¿Qué te hace pensar eso mujer?

—Por su actitud.     

— Yo soy un hombre experimentado, sólo que, ¿Sabes algo? mejor vamos olvidarnos de esto ¿Cuánto te debo?

— 5 Libras—respondió la mujer.

— Ten 10 y gracias por todo.

Ella al ver que Felipe había sido generoso quiso agradecerle diciendo: Señor Holland, es el de en medio.

— ¿Cómo dices?

— Por donde me gusta recibir el miembro de los caballeros es en el orificio de en medio, pero si usted quiere llevar al éxtasis a su esposa debe acariciarle este lugarcito— dijo Leslie señalando su clítoris.

—Venga tóqueme, no tema.

Felipe se acercó, ella tomó su mano, pero él no quiso tocarla sentía que le era infiel a Dina.

—Mire bien donde está y como es, para que usted lo reconozca aunque esté oscuro.

—Le llevó la mano a su clítoris y comentó: Si usted le agrada a su esposa, reaccionará humedeciéndose entonces tendrá que aprovechar tocándole ahí delicadamente si lo toca ásperamente duele así que debe hacerlo como si tocara un pétalo, ella no se podrá resistir y deseará que la tome por completo.

— ¡Si exactamente eso quiero! –Dijo Felipe entusiasmado.

— ¿Seguro que no quiere experimentar conmigo?

—No, con lo que me has dicho es suficiente.

Felipe pensó: Ya estuvo Dina, no te podrás escapar la siguiente vez que estés en mis brazos.

Felipe vio agua y jabón y se lavó las manos, luego se retiró de ahí, le ordenó al cochero que regresara por Guillermo.

Daniel llegó a visitar a Dina, Wilbert Huber no quería que se vieran.

—Lo siento Daniel, pero debo ser leal a mi yerno y no creo que a él le agrade que vengas a visitar a su esposa.

Estoy preocupado por ella déjeme verla por unos instantes tan siquiera.

— ¡Ya te dije que no muchacho! y no me insistas.

—Papá ¿Quién es? Me pareció escuchar la voz de Daniel— gritó Dina.

—Si soy yo Dina, vine a visitarte pero tu padre no me lo permite.

— ¡Papá por favor haz pasar a mí amigo!

Wilbert accedió y lo dejó pasar.

—Mi amor, como te dejó ese hombre, ¡Es un canalla! te obligó a casarte con él.

—Por favor no te expreses así, además es tu tío.

—Todavía que abusó de ti, se atreve a serte infiel.

— ¿A qué te refieres con eso?

—Anoche fui a embriagarme  para olvidar la pena de perderte y lo vi entrar a un burdel, esperé a que saliera, se tardó casi toda la noche.

A Dina casi se le salía el llanto al recibir la noticia.

Daniel salió con una sonrisa de la casa Huber, lo que planeó le dio resultado.

En la noche Felipe fue a visitar a su esposa.

—Felipe, no creo que sea conveniente que la veas vino Daniel tu sobrino y le dijo que te vio saliendo de un burdel, ella está muy enojada contigo—Le advirtió su suegro

—Si recibe las visitas de Daniel, entonces debe recibirme también a mí que soy su esposo.

Felipe entró a la habitación.

—Buenas noches mi amor.

— ¿Qué? ¿No quedaste satisfecho de tus bajas pasiones luego de visitar el burdel?

—Así que te vinieron con el chisme, no te niego que fui al burdel pero no tuve relaciones con ninguna de esas jóvenes.

—Dirás con ninguna de esas mujerzuelas.

—No soy quien para hablar en forma despectiva de las mujeres.

—Ah que caballeroso me saliste, no te gusta decirle mujerzuelas a las prostitutas.

Felipe pensó: Verla molesta me hace pensar que esta celosa, aparte de eso su mirada desafiante me excita y quisiera someterla.

—Aún molesta te ves hermosa Dina, ya es tiempo que nos unamos de nuevo— él se le acercó y buscaba su boca, la forzó un poco, ella lo rechazaba pero no se podía liberar pues era muy fuerte.

La besó y ella volvió a morderlo.

Él se puso de pie y respirando agitado dijo— Van dos veces que me lastimas Dina, no habrá una tercera vez. Por ahora te dejaré descansar parece que no hay orden en esta casa que dejan entrar a cualquier persona—reprochó eso refiriéndose a Daniel.

Al siguiente día le comunicaron a Felipe que los Huber habían salido dejando sola a Dina en su casa por lo que aprovechó la oportunidad para ir por ella.

Dina terminó de desayunar, la muchacha de servicio la ayudó para que se metiera a la tina para bañarse, Felipe tocó la campana de la entrada.

—Señor Holland, la señorita Dina se está duchando—Le dijo la mucama.

—La señora Holland, recuerda que es mi esposa por tal motivo puedo verla a la hora que se me antoje.

Felipe subió las escaleras y se dirigió al baño de Dina, la cual se estaba sumergiendo en el agua para enjaguarse, al salir se asustó de verlo parado en la puerta, él se empezó a desabotonar la camisa, ya se había quitado el saco.

— Salte ¿Qué haces aquí?—Lo reprendió

—Vine ayudarte para que te vistas, todavía no has sanado de la pierna.

—La mucama me ayudará a vestirme.

Él se quitó la camisa y a Dina le dio miedo pues tenía una mirada desconocida para ella.

—No mi amor yo te ayudaré.

Él se acercó a la tina y se inclinó para sacarla de ahí.

—No Felipe.

La sacó y ella iba inquieta aunque se le resbalaba por lo mojada que estaba, la puso en la cama, no hizo caso de sus gritos, estaba enfocado sólo en una cosa, se quitó el pantalón ella lo vio desnudo y volteó la cara para no ver.

—Por favor no me hagas daño—Le suplicó.

—Es lo que menos deseo, al contrario quiero acariciarte, besarte y darte placer.

Ella se tapó con las sábana a como pudo.

—Oh mi amor no lo hagas más difícil, sólo vengo a reclamar los derechos que tengo como tú esposo.

De un solo tirón le quitó la sábana.

—Auxilio— Gritaba Dina

Él la calló con sus besos ella le jaló el cabello para alejarlo, entonces él le acarició en ese rincón que le había dicho aquella mujer del burdel, Dina se quedó estática, temblaba un poco y su respiración se tornó agitada, después de unos minutos de estimularla instintivamente ella abrió sus piernas.

En eso llegaron los padres de Dina, y la sirvienta dijo: ¡El Señor Holland está mancillando a la señorita Dina!

— ¿Es que acaso nunca cesarán los problemas con estos jóvenes? —exclamó Wilbert exasperado.

El subió a la habitación y tocó la puerta, Dina y Felipe se miraron.

—Quiero entrar en ti.

—Quiero mi boda por la Iglesia.

—Tengo miedo que huyas de mí nuevamente.

—No huiré más ¡Te amo Felipe! Con todas las fuerzas de mi alma—Le declaró ya no quería estar alejada de él por más tiempo, le importó poco su orgullo.

—Oh Dina perdóname por todo lo que te he hecho, he sido un tonto, un patán.

—Yo fui la tonta por dejarte, perdóname tú a mí.

—Felipe ¿Que le haces a mi hija?— Gritaba Wilbert al otro lado de la puerta.

—Ahora abro suegro, la estaba ayudando a salir de la ducha—trató de justificarse.

Con mucho pesar Felipe se vistió y ayudó a Dina a hacer lo mismo, salió de su habitación y no se había subido la bragueta del pantalón, Wilbert arqueó la ceja al ver que se subió el cierre.

—Disculpe suegro.

—Felipe, estás muy lejos de ser un caballero—Le reprochó Wilbert.

—Dina aceptó casarse conmigo por la Iglesia.

— ¡Por fin llegaron a un acuerdo! con ustedes no ceso de tener disgustos.

—Perdone me he comportado de lo peor pero todo lo hemos solucionado Dina y yo   trataré de enmendar mi error con ustedes.

Felipe se retiró de la casa de Dina contento, ella se quedó recordando sus besos y caricias con una sonrisa.

—Ya deseo casarme con él y ser suya otra vez—ella estaba convencida que sí la había tomado aquella vez.

CAPÍTULO XI. EL ATENTADO

Al día siguiente Felipe fue hablar con el ministro para ver las fechas disponibles en la Iglesia, a la salida del recinto unos hombres atravesaron en el camino unos troncos a fin de ponerle una emboscada.

— ¿Qué pasa? ¿Por qué te detuviste? —Le preguntó al cochero sacando la cabeza por la ventana del carruaje.

Él se bajó al no obtener una respuesta y se escucharon dos disparos.

— ¡Lo matamos! ¡Cayó al piso! ¡Huyamos de aquí!— Dijeron los hombres que hirieron a Felipe escapando del lugar.

El cochero fue a auxiliarlo estaba bañado en sangre e inconsciente, a cómo pudo lo metió en el carruaje y lo trasladó a su casa rápidamente.

Algunos lacayos ayudaron al cochero a subirlo a la habitación, la señora Elroy se desmayó al ver la sangre que emanaba de su sobrino, Guillermo mandó a buscar al doctor.

Eso llegó a oídos de los Huber quienes no quisieron comentarle nada a Dina para que no se preocupara.

El Doctor llegó y comentó: Lo hubieran llevado directamente al consultorio, ha perdido mucha sangre, miren su rostro ha palidecido.

—Haga todo lo posible por salvarlo— suplicó la señora Elroy quien había recuperado la conciencia con las sales que pusieron cerca de su nariz para que reaccionara.

Guillermo tuvo que asistir al médico pues no llevó a nadie consigo.

Después de una hora, cerraron la herida, todo lo había hecho sin anestesia pues Felipe estaba fuera de sí.

—Sólo nos queda esperar, le pondré un medicamento para que combatir la infección—señaló el médico.

Esa noche Felipe luchó por su vida.

Daniel al escuchar que su tío estaba en peligro pensó: Cuando el muera toda sus posesiones pasaran a manos de Dina, ¡Será una de las mujeres más ricas de toda Escocia! no me daré por vencido, haré que se enamore de nuevo de mí, yo soy físicamente parecido a mi tío sólo que más joven y vigoroso.

Wilbert Huber intentó ver a Felipe pero la señora Elroy se lo impidió.

—Mi sobrino no puede recibir visitas, tiene una gran infección, el doctor dice que tiene bajas las defensas y que debemos de aislarlo de todos.

—Necesito llevarle noticias a mi hija.

—Dígale que Felipe está muerto, una vez se lo escribí en Londres.

—Señora Elroy ¿Acaso ha enloquecido? mi hija podría infartarse ante tal noticia, Dina necesita estar al lado de su esposo.

— ¡Los Huber no deben poner ningún pie en esta casa! ¡Estoy segura que ustedes lo mandaron a matar para que Dina se quede con la fortuna de mi sobrino! andan volando como buitres esperando que fallezca y tomar posesión de todo.

— ¿Por quién nos toma? nosotros nunca haríamos algo así, no somos asesinos—Replicó Wilbert.

La señora Elroy mandó a sacar por la fuerza a Wilbert Huber.

Pasó una semana completa, Dina se sentía triste pues no recibió la visita de Felipe en esos días.

— ¿Que habrá pasado? creí que todo se había solucionado entre nosotros, necesito ir a verlo.

Dina logró usar las muletas y bajó las escaleras.

— ¿Qué haces muchacha? puedes caerte y hacerte daño—La reprendió su papá.

—Tengo que ir a la casa de Felipe

—No creo que sea prudente— Contestó Wilbert.

— ¿Por qué? papá necesito verlo, él dijo haría los trámites para casarnos por la Iglesia, ya lo perdoné.

—Felipe fue gravemente herido, siento mucho que te enteres de esta forma, traté de verlo pero la Señora Elroy no me dejó pasar a su habitación.

— ¿Qué le pasó? ¡Necesito ir a su lado!— Dina se sintió desfallecer, sus piernas se le doblaron y cayó al suelo.

— ¡Llévame con él papá! ¡No quiero que muera! ya una vez sufrí al creerlo muerto, en esa ocasión él mismo cuidó de mí, ahora es mi turno de atenderlo.

Wilbert llevó a Dina a la mansión Holland.

— ¿Qué haces aquí? ¡Lárgate de esta casa!—gritó la señora Elroy al verla.

— No me iré Señora Elroy, ¡Yo soy la señora de esta casa por ser la legítima esposa de Felipe! usted aquí sale sobrando, la ley me dará la razón.

— ¡Cómo te atreves a venir con tus exigencias! nada de lo que hay aquí te pertenece, ni creas que heredarás su fortuna cuando fallezca, ustedes son los responsables de esto—Los incriminaba Elroy.

Guillermo intervino diciendo: Disculpen que me entrometa pero la señora Dina tiene todo el derecho de estar junto a su esposo la ley está de su parte.

Dina se dirigió a la habitación de Felipe, la Señora Elroy quería impedirle el paso pero Wilbert Huber no permitió que la dañara, con mucho cuidado subió las escaleras, cuando abrió la puerta lo vio dormido. Ella se acercó hasta él y le dijo:

—Felipe, mi amor despierta he venido a verte, quiero que reacciones.

Ella acarició su antebrazo, se recostó en su pecho y se puso a llorar, metió su mano por debajo de su camisa y recorrió el vendaje— ¡No te mueras por favor! Ya una vez padecí por creerte muerto—dijo con tristeza en su voz.

La señora Elroy en ese momento se estaba asomando y al escucharlo abrió los ojos al doble pensando: ¡Esta es capaz de decirle a Felipe que le escribí a Londres diciéndole qué estaba muerto! y su reacción contra mi puede ser terrible ¡Tengo que ver la manera de que se calle!

Felipe al escuchar los sollozos de su esposa abrió los ojos y la  miró que estaba llorando.

—Dina, amor ¿Por qué lloras?

—Felipe, me acabo de enterar que atentaron contra ti.

— ¿Quién atentó contra mí?

—No lo sabemos todavía.

—No te hubieras esforzado en venir, todavía no estas completamente restaurada de tu pierna.

— ¡Tenía que verte! además ya me siento mejor, quiero atenderte, no me corras como lo hizo tu tía.

— ¿Qué mi tía hizo qué?

La señora Elroy entró: ¡Hijo! ¡Por fin has despertado! ¡No puedo creer que la voz de Dina te haya hecho reaccionar! ¡Le estoy agradecida!

—Tía, por favor déjame a solas con mi esposa, deseo platicar con ella—expresó él débilmente.

—Pero es la hora de que te bañen y te curen las heridas, entre el ama de llaves y yo te hemos atendido todo este tiempo que estuviste dormido.

—Yo lo atenderé desde ahora, que el ama de llaves me traiga todo lo necesario—indicó Dina tomando su rol de esposa y enfermera particular de Felipe.

—Lo asearemos Dina, tu no debes ver a Felipe en paños menores.

— ¿Por qué no si es mi esposa? Quiero que ella me atienda—Replicó Felipe.

Le llevaron unos paños de tela, agua tibia, vendajes, alcohol etc. Y la dejaron sola con él, El señor Huber dejó dicho que regresaría por su hija a las 7 de la noche.

Dina lo ayudó a quitarse la prenda que le cubría desde el cuello hasta la cintura, Felipe se movía lentamente por estar tanto tiempo acostado sin hacer ejercicios ni tan siquiera para estirar sus piernas,  se sentía un poco torpe.

Cuando le quitó el pantalón de dormir y tendría que quitarle la ropa interior Dina se arrepintió.

—Creo que tiene razón tu tía, ella lo debe de hacer.

—No, por favor hazlo tú.

Dina le pasó el paño empezó por sus pies, fue subiendo a sus rodillas, Felipe la miraba con una sonrisa pícara, ella agarró otro paño para limpiarle los genitales, el cerró los ojos, y por un momento se acordó que su tía había dicho que ella y el ama de llaves lo habían estado atendiendo— ¡No qué horror! Que se me quite esa imagen de mi tía y el ama de llaves –Felipe puso cara de afligido cerró sus ojos dándose golpecitos en la cabeza.

— ¿Qué ocurre? ¿Te parece que no lo estoy haciendo bien?—preguntó Dina preocupada.

—No amor al contrario, es que estaba tratando de recordar lo que pasó ese día del atentado.

—Ah bien.

Dina siguió con su labor y él dijo: Quiero que mejor te metas a la bañera conmigo, creo que necesito caminar un poco.

Pero todavía te ves débil, déjame que te atienda así por ahora, ya mañana intentaremos lo de la tina ¿Te parece?

—Pero quiero que te metas junto conmigo.

—Felipe pero esas cosas están reservadas para él matrimonio.

— ¡Estamos casados!

—Pero no por la Iglesia.

— ¡Vamos Dina! estoy débil no creo tener el vigor como para… ya sabes a lo que me refiero.

—Está bien déjame que prosiga con tu aseo.

Dina seguía con los genitales y se sonrojó, el tamaño de su falo aumentó y ella dejó de manipularlo.

— ¿Qué ocurre?

—Es que en el hospital las enfermeras de experiencia generalmente las casadas se encargaban de bañar a los varones, yo siendo señorita sólo atendía a mujeres y niños  a los hombres adultos sólo les daba la comida y sus medicamentos, pero ver un miembro así de cerca y aumentado de tamaño con todo y… tú ya sabes a lo que me refiero.

—Pero si ya me habías visto desnudo antes que…

—Lo vi de reojo, pero no así como está ahorita, además cerré los ojos para no pecar.

—Y dime ¿Te gusta lo que ves?-preguntó con una sonrisa seductora.

— ¡Por favor Felipe! ahorita estoy en mi rol de enfermera, no sería ético de mi parte si te hablara sobre ello.

—Está bien, cuando estés en tu rol de esposa hablaremos sobre esto.

La señora Elroy miraba el reloj, ya llevaban dos horas en la recámara. Ella tocó la puerta.

—Felipe tienes que comer.

—Pueden traer la comida, ya terminé de asearlo, le limpié las heridas y le puse vendaje nuevo—expresó Dina.

Le llevaron la comida, Felipe puso cara de debilidad.

—Creo que no puedo sostener la cuchara—comentó.

—Bueno entonces te la daré en la boca— era un caldo de pollo, echaba humito, a ella se le olvidó soplarlo un poco y se lo dio, él se quemó sintió como le fue bajando el caldo caliente en la garganta y le iba quemando todo el esófago.

— ¡Dina me lo diste caliente! Casi lo escupo pero para no quemarte me lo tuve que tragar.

— ¡Perdón! Es que tu presencia me pone nerviosa.

—Ya me imagino a tus pacientes.

Esa noche Wilbert Huber llegó por Dina para llevarla a casa.

—Dina tú padre ha venido por ti—Le avisó Elroy.

Dina se levantó le había estado leyendo una novela romántica a Felipe, se acercó a él para despedirse.

—Ya me tengo que ir.

— ¿Vas a regresar mañana?

—Claro que sí.

—Quiero que vengas temprano para que desayunemos juntos.

—Así será.

Dina le dio un beso en la mejilla, Felipe la jaló hacia él para besarla en los labios pero ella cayó en su herida.

— ¡Ay me duele! ¡Me duele! ¡Me estás aplastando la herida!—se quejó Felipe.

—Tú me jalaste.

—Lo sé, solo deseo que me beses en los labios.

Se besaron, los dos suspiraron, Wilbert la ayudó a bajar por las escaleras.

Al siguiente día Dina se levantó temprano para ir a desayunar con Felipe, cuando estuvo lista llegó a visitarla Daniel con el bebé.

—Buenos días Dina.

—Daniel ¡Que sorpresa!

— ¿A dónde vas? Es muy temprano todavía—Le preguntó Daniel.

—Voy a desayunar con…

— ¡Qué más da! Me alegra encontrarte despierta, voy a salir fuera de la ciudad por negocios y quería ver si puedes cuidar a mi hijo.

—Daniel es que yo quedé con…

—No se lo confío a las niñeras, recientemente descubrí a una que le daba un tónico para dormir, ¡Imagínate! Drogaba a mi bebé y hubo otra que lo pellizcaba.

— ¡Pero qué clase de personas son!—exclamó Dina indignada.

—Es por eso que te lo traje, confío en que tú lo cuidarás mejor que nadie.

Daniel le pasó al niño y su valija con ropa de bebé, Dina no pudo ir a desayunar con Felipe, dieron las doce del día y el no probaba bocado.

—Felipe, es necesario que comas para agarrar fuerzas ahora que estás mejorando.

—Dina me prometió que desayunaría conmigo.

—Pues ya estás viendo cuánto vale su palabra— dijo en tono sarcástico la señora Elroy.

Dina llegó a las dos de la tarde con el bebé de Daniel.

—Perdona es que Daniel me pidió el favor que le cuidara a su bebé, el pobre niño tuvo cólico toda la mañana.

Felipe la miró con evidente seriedad.

— ¡Te ves tan hermosa con un bebé en brazos!—Se le ocurrió decir.

Dina respiró aliviada.

— ¿Qué pasa?—Le preguntó Felipe.

—Pensé que me reclamarías.

—No he desayunado, dijimos que lo haríamos juntos.

La Señora Elroy miraba la escena incrédula, esperaba que Felipe se enojara, que le reprochara su descuido.

—Tía, ya que estás aquí llévate al bebé de Daniel mientras desayuno con mi amada esposa.

Dina se acercó a la señora Elroy y le dio el bebé.

—Tía, dile al ama de llaves que nos traiga el desayuno—ordenó Felipe.

—Dirás almuerzo—corrigió Elroy.

—Lo que sea.

La señora Elroy se fue con el bebé y Felipe dijo:

— ¿Qué esperas para darme un beso?

—Dina se acercó a él y se besaron apasionadamente.

—Enséñame tus pechos

— ¡Felipe!

—Eso hará que me recupere, verte desnuda me ayudará a sanar pronto.

— ¿No me digas que el doctor te recetó eso?—preguntó con incredulidad Dina.

—No me lo recetó el doctor pero yo sé qué servirá para motivarme.

Dina fue a poner llave a la puerta, sentía que la adrenalina la invadía, ella se desabrochó los botones del vestido, por dentro tenía un corsé.

Felipe se agitó al verla.

—Bájate el corsé—Le suplicó.

A Dina le costó un poco de trabajo, su mucama se lo había apretado.

— ¡Ya déjalo! Mejor enséñame tus piernas.

Dina se alzó el vestido.

— ¡Oh mi amor! ¡Tienes unas piernas hermosas! Ahora…

Tocaron la puerta y ambos hicieron una mueca, Dina fue abrir.

—Les traigo su desayuno Señores—dijo el ama de llaves.

Dina fue hacia ella para ayudarla con la bandeja, él se sentía un poco mejor ya agarraba la cuchara, también se había bañado en la tina antes que llegara Dina, sólo faltaba que le hicieran la curación y le cambiaran el vendaje.

Al terminar de almorzar, ella lo curó.

—Te hace falta que te rasures.

— ¿Quieres hacerlo tú?

—Me encantaría.

Ella puso una silla cerca de la ventana, puso la navaja afilada, en fin todo lo que necesitaba para quitarle la barba.

—Amor no te pongas nerviosa, no quiero que me rebanes la mejilla.

— ¡Claro que no! Pero tampoco me agarres de esta manera atrevida—dijo eso pues él le puso una mano en las pompis.

—Trataré de portarme bien te lo prometo.

Lo ayudó a pararse, el no quiso apoyarse pues ella también se estaba recuperando de su pierna, se sentó, Dina agarró un poco de jabón e hizo espuma y se lo puso por toda la barba.

Ellos se miraban a los ojos, se sonreían, se daban besos fugaces.

—Listo Señor Felipe, ha quedado exageradamente guapo.

Felipe se puso un poco serio.

— ¿Qué tienes?

Felipe pensó que ella se había enamorado de él cuando cambió su aspecto.

—Nada.

—Felipe ¿me dejas hacer algo?

—Lo que quieras amor,  mi cuerpo es tuyo y tu cuerpo es mío.

Dina había notado que había vaselina en el buró de Felipe, ella caminó para agarrarlo, él la miraba curioso luego abrió uno de los cajones y encontró los lentes que el usó por mucho tiempo.

Ella abrió el frasco, olfateó la vaselina y emitió un gemido de placer.

—Extrañaba este olor, quiero ponerte un poco.

—Pensé que te desagradaba el olor.

—Al principio sí, pero luego me gustó porque lo usabas tú y lo extrañé muchas veces cuando me fui a Londres.

Dina le echó un poco en el cabello, luego le puso los lentes.

—Ahora si te pareces al hombre del que me enamoré.

—Dina me cuesta trabajo creer que te hayas enamorado de mí con este aspecto, ¿Por qué actúas? No hay razón para hacerlo, yo te he perdonado, no quiero recordar el pasado cuando me abandonaste.

—Lo acabas de hacer.

Felipe volteó la cara apretando los labios.

Dina buscó sus labios y le dijo: Olvida todo el pasado Felipe, de vez en cuando usarás esto para mí— Ella lo besó dulcemente.

El niño de Daniel se privó llorando y la señora Elroy se lo llevó a Dina.

—Dina ten a este niño, no puedo lograr que deje de llorar.

Dina lo tomó en sus brazos, Felipe  sonrió un poco obligado.

— ¡Te imaginas Felipe! cuando tengamos a nuestro primer hijo.

Felipe se animó por el comentario de su esposa.

—Nuestro primogénito

—Será pelirrojo como yo, alto y de ojos azules como tú.

—O puede ser una linda niña, con pecas, ojos verdes como esmeraldas, de baja estatura como tú.

—No el primero debe ser un niño, así tú me vas a querer más por darte un varón.

—Yo te amaré aunque no puedas darme hijos.

La señora Elroy frunció el ceño e intervino: No digas tonterías Felipe, si Dina no puede tener hijos, tendrías que buscarte a otra que te los dé.

Mientras fuera de la ciudad…

— ¡Inútiles! ¡Felipe Holland está fuera de peligro! ¡Nada pueden hacer bien!

—Señor, le prometemos que la siguiente vez no fallaremos.

—Eso espero.

—Vaya, si Dina supiera cuál es tu negocio fuera de la ciudad no te cuidaría al bebé—expresó Julieta Wesley entre las sábanas pues ya se había vuelto amante de Daniel.

—Quiero usar a mi hijo para separarlos, Dina es noble con cualquier cosa la puedo conmover. ¿Tu padre a que se mete a esa taberna de mala muerte?

— ¡Déjalo! que por eso podemos estar juntos ahora, te pareces mucho a tu tío.

—No me gusta que me compares, no tengo sus riquezas pero soy mejor que él,  necesito que Dina deje a mi tío para que sea la madre de mi hijo.

— ¿Y por qué a mí no me consideras para ser tu esposa?

—Solo nos gustamos, en cambio yo estoy enamorado de Dina.

—Si era amor lo que sentías por ella no te hubieses casado con Elizabeth.

—Era necesario casarme con Elizabeth, los Huber estaban en la ruina y no me darían dote por Dina.

—Felipe y Dina en estos momentos han de estar haciendo lo mismo que nosotros.

Daniel la penetró con fuerzas y dijo: Mi tío es un imbécil, ni esto sabe hacer, si te hubieses casado con él, no hubiera sabido hacerte el amor en la noche de bodas, fue a un prostíbulo para preguntarle a una mujerzuela por donde se metía, ja,ja,ja, eso me lo contó después la prostituta cuando fui a buscarla, quería que me acompañara para que le dijera a Dina que mi tío había yacido con ella pero la tipa no quiso ir conmigo porque que mi tío fue dadivoso y no quería perjudicarlo.

—Me hubiese gustado enseñarle.

—Yo soy más joven que él, mi vigor durara más tiempo en cambio el llegará pronto al ocaso de su virilidad, lástima que Dina sea tonta si no le explicaría ese detalle, estoy seguro que lo pensaría dos veces antes de unirse definitivamente a él.

En la mansión Holland.

— ¡No te vayas! ¡Quédate a dormir conmigo!—Le suplicó Felipe.

— ¿Qué tal si Daniel llega por su bebé?

—Tus padres le pueden decir que estás cuidando de tu esposo, hoy casi no pudimos hacer nada.

—Nada ¿de qué?

—Travesuras.

—En cuanto Daniel venga por su hijo, tendremos todo el tiempo del mundo para…

—Dina ya vino tu papá por ti—interrumpió Elroy Holland.

—Deténgame al niño otra vez tía por favor  para que me despida de Felipe.

—Tía, dile al Señor Huber que espere unos minutos.

— ¿Qué se cree la mujercita esta? Llamarme tía y dándome órdenes.

La señora Elroy se llevó al bebé, Dina se acercó a Felipe para despedirse.

Acuéstate a mi lado por unos segundos.

—Me está esperando mi papá.

— ¡Por favor!

Dina se acostó a su lado él se le encimó, la besó por el cuello.

—Ya tengo más fuerzas, no veo la hora de hacerte mía.

Se miraron sus corazones latían a mil por hora, ambos querían unirse en una sola carne.

La mucama tocó la puerta y Dina se alejó de él.

—Ven temprano mañana.

—Trataré.

—Si todavía no regresa Daniel por su bebé trata de dejarlo con tu mamá, me estoy volviendo más demandante y egoísta, quiero tenerte sólo para mí.

—Yo también quiero estar solo contigo.

Daniel regresó a la ciudad pero no fue por su hijo.

Dina se desveló por cuidar del niño y al día siguiente se despertó tarde y ya no pudo visitar a Felipe.

Felipe estaba triste porque Dina no llegó a verlo temprano, en cambio Julieta Wesley fue a tomar el té con la señora Elroy y se pasó casi todo el día con ella.

—Quisiera visitar a Felipe ahora que está postrado—externó Julieta.

—Él se está recuperando rápido, las visitas de su esposa lo motivan a mejorarse.

—Quiere decir que ya se reconciliaron.

—Así es, parece que no hay asperezas entre ellos.

—Entonces ya no tengo ninguna esperanza.

—Y menos que tu papá le echó varias maldiciones a Felipe.

—Mi papá es muy impulsivo e irracional ¿Y ya se esclareció quien atentó contra su vida?

—Todavía no hemos hallado a los culpables.

—Señora Elroy, pregúntele a Felipe si desea recibirme, quiero verlo.

—Espera un momento.

Mientras en la propiedad de los Huber…

—Mamá, por favor cuídamelo un momento, quiero ir darle las buenas noches a Felipe, espero no esté enojado conmigo por no llegar en casi todo el día.

—Hija, no es correcto que salgas sola ya está anocheciendo.

—Iré rápido.

—Te puedes hacer daño recientemente acabas de sanar de la pierna.

—Los lacayos de Felipe siempre están pendiente de los visitantes para abrir las puertas de los carruajes o para ayudar a desmontar a los jinetes.

—Ve con cuidado, tienes permiso antes de las nueve ya son las 6 pm llévate el carruaje.

Wilbert ayudó a Dina a subir el carruaje ella tuvo que ir un poco despacio pues empezó a sentir un dolor agudo en su pierna.

—Felipe tienes visitas, ¿Estás de ánimo para que la deje pasar?

Felipe pensó que era Dina y contestó: Sí tía, dile que pase.

—Julieta, tienes suerte si está de ánimos para recibirte—le avisó la señora Elroy.

—Ahora mismo subo.

Julieta subió rápidamente las escaleras y tocó la puerta.

—Pasa—gritó Felipe.

Él la esperaba sonriente.

—Buenas noches Felipe.

Felipe quitó la sonrisa y expresó: Esperaba que fuera mi esposa, de haber sabido que eras tú no hubiese aceptado la visita.

—Te has vuelto grosero, que yo sepa no quedamos en malos términos, aunque no se realizó lo nuestro yo te sigo amando y me duele que hayas sufrido el atentado que te tiene postrado.

—Lo siento Julieta, es que no quiero tener amistad con ninguna joven, soy un hombre casado y debo cuidar mi reputación no quiero que se malinterprete, así que te pido que te retires.

—Eres casado pero no has consumado tu matrimonio.

— ¿De dónde sacas esas ideas? Mi vida privada no te incumbe.

—Tantos años de castidad, ¿No te gustaría practicar conmigo?

Julieta se acercó al lecho de Felipe para provocarlo.

— ¡Por favor retírate Julieta!—dijo Felipe nervioso pues vio malas intenciones en ella.

—Yo te puedo enseñar a ser un buen amante.

Dina llegó a la mansión Holland, uno de los lacayos la ayudó a bajar del carruaje, ella se encontró en el camino a la señora Elroy.

—Vine a ver a Felipe.

—Él está ocupado, en estos momentos tiene la visita de la señorita Wesley, como bien sabes ellos se entienden.

Dina sin decirle ni una palabra más a la señora Elroy subió las escaleras y encontró a Julieta encima de Felipe.

— ¡Felipe!—Exclamó Dina al ver la escena.

Dina cerró la puerta tras de sí, Felipe se quitó de encima a Julieta, fue hacia la ventana caminando con un poco de dificultad y gritó: ¡Dina! no es lo que tú crees, ¡Dina vuelve!

Al ver que se alejaba se volvió hacia Julieta y le ordenó: ¡Lárgate de mi habitación! ¡Ahora!

Julieta se burló de él y salió de ahí.

Bajó las escaleras y dijo sonriente: Se han disgustado, estoy segura que con esto terminaran su relación, Julieta se retiró.

Felipe se vistió a cómo pudo y empezó a bajar lentamente las escaleras.

— ¡Pero qué haces! ¡Puedes dañarte! ¡Porque eres tan estúpidamente impulsivo!—lo regañó la señora Elroy.

— ¡Tu ocasionaste esto haciendo que esa mujer pasara a mi habitación!

—Tú dijiste que la recibirías.

— ¡Tu bien sabias que a la que esperaba era a Dina!

Felipe salió de su casa, con lentitud— ¡Traigan un carruaje!— ordenó.

Dina llegó llorando a su casa Wilbert estaba en el piano tocando una melodía triste, ella se acercó a su padre con los ojos cristalizados por las lágrimas, Annie y su mamá no quisieron preguntarle qué le sucedía, Wilbert al verla empezó a cantar…

Dina le sonrió a su padre y dijo: Me has consolado papá, realmente Felipe es un farsante.

Un criado le abrió la puerta a Felipe y este contestó: No Dina, yo te esperaba y mi tía me dijo que tenía una visita pensé que eras tú y en tu lugar entró Julieta, le dije que se fuera pero ella se me encimó, te juro por mi vida…

— ¡No jures!—lo interrumpió Dina— Es malo jurar además la vida no nos pertenece sino al Creador, te creo Felipe pues has venido a buscarme estando aún débil.

Ella corrió a sus brazos y se besaron.

Los Huber se sintieron alegres por la reconciliación entre Dina y Felipe, pero al ver que se besaban con mucha pasión se incomodaron al presenciar dicho acto, Wilbert interrumpió la escena carraspeando, Felipe se dio cuenta que estaban dando un espectáculo y se separó de Dina.

—Buenas noches suegros, me alegro de encontrarlos despiertos.

—Buenas noches Felipe, qué bueno que te estás recuperando—dijo Wilbert.

Felipe miró al bebé de Daniel.

—Ya veo por quien no pudiste ir temprano a mi casa—reclamó Felipe.

—Daniel no lo ha venido a buscar—trató de justificarse Dina.

—Amor deja que Daniel tome la responsabilidad con su hijo, eres mi esposa y quiero tenerte a mi lado a cada instante, este bebé ha interferido para que estemos juntos, ahora mismo íbamos a disgustarnos por su causa.

—El bebé no tiene la culpa sino la resbalosa de Julieta Wesley—replicó Dina.

Felipe respiró profundo.

—Felipe que bueno que estás aquí, quería comentarte que no he podido conseguir los músicos para que amenicen la boda de Peter y Annie.

—No se preocupe por eso suegro, mañana le encargaré a Guillermo que se ocupe de contratar la orquesta.

— ¿Gustas té o algo de cenar?—le ofreció Dina.

—No, sólo quiero estar contigo.

—Ya es muy tarde muchacho, no son horas de andar en los caminos, ve a tu casa mañana Dina irá a visitarte.

Felipe quería llevársela con él, pero entendía que todavía no se había realizado la boda por la Iglesia.

— ¿Y si nos casamos el mismo día que Peter y Annie?—sugirió con la esperanza de que aceptaran su idea.

Dina sonrió e iba a contestar que sí pero Annie intervino— ¡No estoy de acuerdo! ese será mi día y no lo quiero compartir con nadie más.

Felipe se sintió derrotado.

—Entonces podemos casarnos una semana después.

—Sería muy pronto, mejor al mes de que se case Annie—sugirió Wilbert.

Dina miró a Felipe y le causó gracia que estuviera desesperado, Felipe se despidió y se regresó a su casa.

Al día siguiente Dina fue temprano a visitarlo dejó el bebé de Daniel con su mamá.

Salieron al jardín por recomendaciones del médico quien dijo que le beneficiaria tomar aire fresco.

—Si me alcanzas en el laberinto te haré algo rico—lo retó Dina.

Felipe se imaginó algo carnal.

—Está bien contaré hasta diez y después iré atrás de ti.

—Así no se vale mejor cuenta hasta treinta.

Felipe se puso a contar, Dina se metió en el laberinto, en cuanto Felipe finalizó se adentró para buscar a su presa, ella se divertía escondiéndose de él

—Dina mi amor ¿Dónde te metiste? — Ella lo escuchó a lo lejos y rió, él se fue guiando por su risa.

—Pensé que no me lo harías complicado, que te dejarías atrapar fácilmente por mí y me harías disfrutar de tu cuerpo.

Dina habló a lo lejos— ¿Para ti que es algo rico?

—Que te desnudes y que dejes que te posea.

Dina abrió los ojos al doble—Yo me refería a que te haría un postre.

—A mí no me interesa comer eso, a la que quiero comerme es a ti, sólo de imaginármelo…

—Entonces llegaré pronto al final, si no me atrapas tocarás el piano para mí.

—Dina podríamos aprovechar el tiempo en algo más productivo como hacer a nuestro propio bebé.

— ¡Vaya propuesta indecorosa!

— ¡Ahora mismo te alcanzaré! ¡No te escaparás de mí!

Felipe caminó apresuradamente, el conocía bien la salida del laberinto pero Dina andaba perdida

—Espero que no te topes con el fantasma de Elizabeth—dijo Felipe bromeando.

— ¿Qué dices?

—A Elizabeth le gustaba recorrer este laberinto, la servidumbre creen haberla visto caminando por aquí.

—Felipe ¡Por favor rescátame!—gritó Dina aterrorizada

—Sigue hablando para que pueda encontrarte.

— ¡Me estás mintiendo! ¡Eres un tramposo!

— ¡Ay! Ay me duele—Se quejó Felipe.

— ¿Qué te pasa amor?

—De pronto me empecé a sentir mal, por favor deja que te encuentre para que me ayudes a llegar a la casa.

— ¿Cómo puedo ir hacia a ti? Creo que estoy perdida.

—Habla así te encontraré.

— ¡Ven por acá! Aquí estoy—Felipe sonrió—Que ilusa es, la obligaré a cumplirme para que me haga algo rico.

Daniel llegó a visitar a Julieta, el mayordomo lo dejó pasar, el recorrió con curiosidad los salones de la casa en eso escuchó al Señor Wesley en su estudio.

—Dicen que ya se recuperó, la boda de Peter Goodwin será un momento idóneo para que muera, se imaginan una boda y al siguiente día un funeral en la familia Holland.

Daniel se sorprendió al escuchar que conspiraban contra alguien, retrocedió y tiró un florero, los hombres malvados escucharon que algo cayó y se miraron entre ellos.

El señor Wesley ordenó: Vean quien es.

Los hombres de Wesley alcanzaron a ver que alguien huía y fueron tras él.

— ¡Es Daniel! ¡Atrápenlo!

Los hombres lo alcanzaron y lo llevaron ante Wesley.

—Muchacho que inoportuno eres, ahora tendré que matarte.

— ¡No por favor! ¡Yo ni sé de quién hablaban!

Wesley le apuntó en la frente, en eso Julieta vio la acción.

— ¡Papá! ¿Qué vas hacer? ¡Suéltalo!

—Daniel escuchó algo que me compromete, así que tendré que deshacerme de él.

— ¡Estoy embarazada y Daniel es el padre! sí lo matas, tu nieto quedará huérfano.

Daniel la miró desconcertado y pensó: ¡Tonta! Así me matará más rápido.

— ¿Es cierto lo que dices?

— ¡Si papá!

Wesley bajó el arma y ordenó: Llévenlo al calabozo mientras pienso que hacer con él.

— ¡No por favor! ¡Tengo que ver por mi hijo!—gritaba Daniel sin ser escuchado, lo llevaron donde encerraban y torturaban a los siervos desobedientes de la propiedad de Wesley.

—Papá ¿Es en serio que ibas a matarlo?

—Esto es cosa de hombres, tú no tienes porqué inmiscuirte.

—Si lo matas tendrías que matarme a mí también porque iré a denunciarte por asesinato, yo no puedo solapar algo tan mezquino.

Wesley golpeó a su hija.

— ¡Te encerraría en tu habitación por siempre antes que lo hagas!

Felipe encontró a Dina en el laberinto.

— ¿Te sigues sintiendo mal?—le preguntó Dina preocupada

—La verdad sólo quería encontrarte.

— ¡Cómo puedes ser tramposo!

—Ni modo, debes ser una buena perdedora ahora hazme disfrutar, Felipe la acorraló entre los arbustos.

—Me punzan Ay, ay—se quejó Dina.

— ¡Que sonido tan grato escucharte! Quiero que gimas así mientras te hago mía.

Él la guió a la salida del Laberinto, y la acostó en el césped, se le encimó y la besó en el cuello.

—No hay mejor perfume que tu aroma de mujer—le dijo al oído.

Se besaron, la pasión se apoderó de ellos.

— ¡Felipe! ¡Felipe! –gritó la señora Elroy.

— ¡Tu tía te busca! ¡Vamos!

—No, ya no aguanto más Dina.

—Felipe, prometimos que lo haríamos después de la boda por la Iglesia.

— ¡Felipe! ¡Vino a verte el director de la orquesta!—gritó la señora Elroy.

—Ha de ser para la boda de Annie, ¡Vamos!—le dijo Dina.

Felipe la miró fijamente, no quería dar marcha atrás pero resistió y la liberó.

— ¡Vamos a ver quién es!—dijo Felipe molesto.

—Ve tú, me acomodaré el vestido,  tengo que sacudirlo.

Mientras Felipe contrataba la orquesta llegó una carta.

—Señor Felipe, trajeron esta carta dirigida a su esposa.

— ¡Dámela! Yo se la daré—Felipe vio que era de Daniel, se la guardó en el bolsillo y siguió negociando con el director de la orquesta.

Dina entró al salón, el músico se despidió.

—Iré a la biblioteca, espérame aquí por favor—le indicó Felipe Dina.

Felipe cerró la puerta rápidamente abrió el sobre y leyó.

Querida Dina:

Sabes que te amo, mis sentimientos no han cambiado por ti, ahora partiré lejos por negocios, te dejo a mi hijo para que cuides de él, sé que tú serás una buena madre y lo tratarás bien, no confío en nadie más que en ti. Luego te mandaré otra carta para decirte mi ubicación y puedas venir alcanzarme con mi bebé, deja a mi tío y formemos tú, mi hijo y yo una hermosa familia.

Te ama Daniel.

— ¡El muy fresco le deja su hijo a mi esposa!— dijo Felipe enfurecido.

Mientras Daniel estaba en el calabozo  Julieta llegó a verlo.

— ¡Por favor Julieta, dile a tu padre que me libere!

—Me dijo que te tendrá encerrado hasta que pase la boda de Peter y Annie.

— ¿Por qué le dijiste que estabas embarazada de mí?

—Lo dije para salvarte, pero igual no me ha venido mi periodo y contigo es el único hombre con quien he estado.

Felipe aprovechó que estaba en la biblioteca para sacar dinero e ir a pagar de una vez la orquesta, utilizaría el pretexto de que se había ido el director para salir de paseo con Dina. El buscó en la caja de seguridad que estaba detrás de unos libros, en el momento que se abrió la puerta cayó un sobre, Felipe no pudo con la curiosidad, vio que era dirigido hacia él, leyó la carta la cual decía:

Querido Felipe: Todo este tiempo que he estado alejada de mi hogar, he reflexionado y descubierto que me enamoré de ti, quizás es demasiado tarde, pero tenía que decírtelo, Te amo Felipe, extraño verte con tu peinado de raya en medio, tus gafas, tu barba y ese olor insoportable a vaselina, extraño tus besos, quiero que me perdones y me aceptes nuevamente, he conocido a alguien que se te parece y hace que te extrañe más, me doy cuenta que nunca habrá otro como tú, quiero ser tu esposa, cuando te dejé pensé que amaba a Daniel, estaba confundida, fui una tonta al creer eso, el vino a buscarme a Londres ya estando casado y me propuso ser su amante, le dije que no, toda una vida no me dará para arrepentirme de lo que te hice, quisiera hincarme delante de ti y pedirte perdón.

Espero que estés bien al recibir estas líneas y puedas contestarme, para que así yo sepa qué hacer con mi vida.

Te ama Dina Huber.

Él se fijó en la fecha.

—Esta carta nunca la recibí, de haberlo hecho la hubiera perdonado enseguida.

Dina se extrañó de qué Felipe no saliera de la biblioteca y fue por él, tocó la puerta—Felipe ¿Qué haces? te estás tardando.

—Entra amor, me entretuve leyendo esta carta, no la recibí en tiempo y forma, al parecer tú la escribiste para mí.

Ella la leyó después de eso comentó: Si, en contestación recibí las palabras que más me han hecho sufrir en mi vida, todavía me acuerdo lo que decía la carta que me envió la señora Elroy—Dina la recitó:

No creí que fueras tan descarada como para mandarle una carta a mi sobrino después de todo el daño que le hiciste, muestra un poco de vergüenza y no regreses a Saint Andrews, él murió de tristeza cuando rompiste en pedazos su noble corazón, deja de molestar a mi familia, en realidad deseo que destrocen tu vida como tu hiciste con Felipe.

Atentamente

Elroy Holland.

—Tanto fue mi sufrimiento que me enfermé de tristeza, fue aquella vez que cuidaste de mí en Londres, si no hubieses llegado sería yo la que estaría muerta.

— ¡No digas eso por favor! ¡No podría vivir sin ti!, esto no se lo perdonaré a mi tía, ella debió informarme de esta carta. ¡Ven! le haré el reclamo.

— ¡Felipe no quisiera estar presente! ¡Saldrá el tema de que te dejé plantado!

— ¡Ni lo vuelvas a repetir! Eso ya quedó en el pasado.

La señora Elroy estaba dándole instrucciones a la cocinera de lo que prepararía para el almuerzo. Ella alzó la mirada y vio que Felipe la observaba enfurecido.

—Puedes retirarte—le dijo a la cocinera, sabía que Felipe discutiría con ella pues conocía su semblante cuándo se molestaba— ¿Qué tienes Felipe?

—Encontré la carta de Dina donde me decía que estaba enamorada de mí, ¡No me la diste! Sino que le mentiste que yo había fallecido.

—Felipe ¡yo sólo quería protegerte! ¡Ella te hizo sufrir! Tenía que evitar que te hiciera daño de nuevo, por eso no te lo informé.

— ¡No tienes justificación tía! tomaste una decisión referente a mis sentimientos, ¿Sabes qué? no podré seguir viviendo bajo tu techo, me iré.

—Felipe ¡No por favor! recuerda que por mi hiciste el trato con los Huber, yo quería que fueras feliz pero Dina fue la que te abandonó en el altar, yo sólo…

— ¡Si pero en esta carta me hubiese reconciliado con ella enseguida pues me decía que me extrañaba! ¡Que se había enamorado de mí!

— ¡Sólo te estaba tronando los dedos y tú ibas a perdonarla sin ninguna dignidad!

— ¡Me hubiese valido un bledo la dignidad pues lo que he deseado siempre es estar con ella!

Felipe ordenó que alistaran su ropa en un baúl, en ese mismo momento se iría de ahí.

— ¿Dónde vivirás ahora?—le preguntó Dina.

—Mejor debes preguntarme ¿Dónde viviremos ahora?

—Ah, sí es cierto ya pronto habitaremos juntos, cuando nos casemos por la Iglesia.

—Será en la propiedad donde te llevé cuando impulsivamente saltaste del carruaje.

— ¡Ya no me recuerdes eso! Fue una locura lo que hice.

—Ambos hemos cometido errores y hemos pagado muy caro las consecuencias, pero desde ahora en adelante no me separaré ni un momento de tu lado ¿Me vas acompañar? Quiero que te hagas cargo de la contratación del nuevo personal—le dijo Felipe Dina.

— ¿Ya ves Felipe? Dina todavía no sabe llevar una casa, yo la estaba instruyendo—Intervino la señora Elroy con la esperanza que Felipe reflexionara y no se fuera.

—Aprenderá sola.

Dina se preocupó pues ella sólo sabía todo lo referente a la enfermería, administrar una casa, darle instrucciones a los sirvientes, ¡puf! Le empezó a doler la cabeza sólo de pensarlo.

Subieron la ropa de Felipe el carruaje, él se llevó consigo a la cocinera y al mayordomo. Durante el camino Dina miraba a Felipe sonriente.

— ¿Qué pasa? ¿Por qué me miras de esa forma?

—Según te estás independizando de tu tía pero traes a tu nuevo hogar a la cocinera y al mayordomo.

—La verdad es que no me acostumbraría tan fácilmente a otra sazón, quiero que aprendas de ella de seguro te dirá todo lo que me gusta.

—Mejor dímelo tú, por cierto ya debería estar en casa, tengo el pendiente del niño de…

—Dina, quiero ser tu prioridad.

Llegaron a la propiedad no era tan magnifica como la mansión que había dejado pero tenía su encanto.

—Creo que es adecuada ¿No te parece? ¿O quieres que saque a mi tía Elroy de allá?

—Me parece perfecta, aquí sólo seremos tú y yo.

—Y nuestros hijos, ¡Ven! quiero mostrarte toda la propiedad.

—Está bien, enséñame la mitad de las habitaciones y otro día que haya oportunidad me muestras el resto, ya se me hizo tarde.

—Bueno ustedes dos pónganse a trabajar—le ordenó Felipe sus sirvientes.

Felipe tomó de la mano a Dina para guiarla por toda la casa, llegaron a la biblioteca.

—Casi no hay libros—expresó Dina.

—Esta será nuestra sala de lectura, la llenaremos de nuestros libros favoritos, después de un largo día de trabajo y luego que almuerce contigo, vendremos aquí y te leeré, algunas veces lo harás tú. Dina ¿Te has imaginado una vida conmigo?

—Me la quiero imaginar junto a ti, quiero que hagamos planes pero recuerda que nuestro Dios Soberano es el que decide nuestro destino.

—Si es así quiero que te embaraces rápido, deseo tener varios hijos yo fui el único varón y no tuve con quien jugar, así que cuando tengas a mi primogénito enseguida haremos la tarea para tener otro,  luego otro y otro, ven te guiaré a otra habitación.

Subieron juntos las escaleras, la llevó a la recámara principal, en cuánto entró Dina el cerró la puerta, ella volteó al escuchar el ruido de las llaves.

— ¿Cerraste?

—Sí, aquí estaremos más cómodos—Se empezó a desabotonar la camisa.

Felipe se acercó a ella y sin previo aviso la besó, estaba como poseído.

— ¡Espera Felipe!

— ¡No ya no puedo más!

—Yo quiero que sea algo especial–le dijo Dina.

—Ya habrá tiempo de experimentar posiciones, ahora quiero apagar este fuego que me consume.

Felipe la llevó a la cama y le besaba con desesperación, Le bajó la ropa interior, sus corazones latían fuertemente.

— ¡Vamos a esperar hasta la boda de Annie y Peter!

— ¿Por qué? Eres mi esposa, no estamos haciendo nada malo.

—Es que sólo nos casamos por lo civil y…

—Está bien, esperaremos hasta la boda de Annie pero esa noche te entregarás a mí, ya no me hagas sufrir más.

—Sí trataré de comprarme un atuendo especial, para nuestra primera vez juntos.

Felipe fue a dejar a Dina a su casa y hablaron sobre los últimos detalles de la boda entre Annie y Peter.

Al siguiente día la señora Elroy llegó para charlar con Dina en la propiedad de los Huber.

—Buenos días señora Elroy ¿A qué debo su visita?

—Quiero pedirte que persuadas a Felipe para que vuelva a casa.

—Yo no puedo hacer nada, él ya tomó la decisión.

—Dina, después de que se fueron reflexioné y me di cuenta que no debí inmiscuirme en su relación, te acepto como su esposa, ya no estaré en tu contra, perdóname por haber interceptado la carta y engañarte que él había muerto; por mi mal comportamiento ambos sufrieron, yo deseo la felicidad de Felipe y sólo puede alcanzarla contigo a su lado.

—La disculpo señora Elroy.

—Entonces ¿lo convencerás para que vuelva a la mansión?

Él quiere que vivamos aparte, pero trataré de hablar con él.

—Gracias Dina.

El papá de Julieta Wesley fue al calabozo de su propiedad para negociar con Daniel.

—Daniel quiero que hablemos.

— ¡Sáqueme de aquí por favor! quiero estar en la boda de mi hermano.

—Precisamente de eso quiero hablarte, como bien sabes tú tío se portó mal con mi hija.

—Si lo sé, la ilusionó y luego la dejó.

—Es por eso que planeaba vengarme y tú escuchaste mis planes, pero he reflexionado y me di cuenta de mi error además ahora Julieta espera un hijo tuyo así que deseo  que hagamos un trato.

— ¿Qué clase de trato?    

—Te dejaré libre para que asistas a la boda de tu hermano pero si me prometes que no me delatarás.

—No lo delataré señor Wesley—prometió eso para que lo dejara libre.    

—Además seremos parientes, te tienes que casar con mi hija, te daré una buena dote por ella—Le mintió pues estaban en bancarrota.

A Daniel le brillaron los ojos al escuchar la cantidad.

— ¡Estoy dispuesto a casarme con ella!

—De todas maneras te acompañará uno de mis hombres, no vaya a ser que cambies de opinión.

—Comprendo Señor Wesley, diré que es mi guardaespaldas.

El día de la boda, llegó un carruaje adornado con flores de temporada y guiado por cuatro caballos blancos a la propiedad Huber, Dina ayudaba a Annie con la cola del vestido, irían a la Iglesia, los Goodwin ya esperaban impacientes a la hermosa novia.

Se celebró la ceremonia todos notaron que Felipe y Dina estaban juntos.

— ¡Míralos ya se reconciliaron!—dijo un invitado.

— ¡Claro ella tuvo que ceder! ¡Ahora es la mujer más rica de Saint Andrews!— murmuraban la mayoría de los presentes.

Felipe logró escuchar a unos cuantos con sus viperinos comentarios y le susurró a Dina al oído: No les hagas caso, que esto no sea motivo de distanciamiento entre nosotros.

—Nada hará que me separé de ti, los comentarios mal intencionados se me resbalan—contestó Dina.

—Acuérdate de la promesa que me hiciste.

—En el carruaje dejé lo que usaré esta noche para ti—Le dijo guiñándole el ojo.

Daniel llegó escoltado a presenciar la boda de su hermano, cuando terminó la ceremonia y estaban aventándole el arroz a los novios, el hombre que acompañaba a Daniel sacó una pistola y le apuntó a Felipe, Daniel vio la acción y se aventó sobre el hombre forcejearon por unos instantes escuchándose un disparo, el joven cayó al suelo mal herido mientras el agresor se daba a la fuga.

—Doctor ¡Por favor venga pronto!—gritaron los Hollands y los Goodwin.

El médico se acercó pues era uno de los invitados —Es necesario que le extraiga la bala no dañó ningún órgano vital pues el disparo fue en el hombro.

Daniel dijo: No me dejes solo Dina, si he de morir quiero que estés a mí lado para darme el último adiós.

Dina alzó la mirada y vio que Felipe asintió con la cabeza para darle permiso.

—Perdóname Peter por arruinar tu boda—Al decir esto Daniel se desmayó.

Lo llevaron con premura al anexo de la Iglesia, Felipe y Dina se quedaron con él mientras los demás se fueron a la celebración, los Villers se harían cargo del bebé de Daniel mientras se recuperaba.

Dina asistía al médico con el instrumental en la extracción de la bala, el ministro se quedó afuera acompañando a Felipe.

—Al parecer otra vez quisieron matarte.

—Sí, ese hombre trabajaba para Wesley, sólo falta que despierte Daniel para que lo confirme, Pastor se hubiese ido a la fiesta no es necesario que esté aquí.

—Mi deber es estar con los que sufren aflicción, me alegra que le permitas a Dina estar a su lado.

—Daniel es mi rival, siempre ha metido las narices en mi relación con Dina.

—Pero hoy expuso su vida para salvarte.

—Sí, es por eso que estoy aquí, aunque a estas horas debería estar en la cama con mi esposa.

—Lo dices con mucho pesar.

—Al parecer moriré sin yacer con ella, no he podido consumar mi matrimonio.

El ministro dijo con una sonrisa y dándole palmadas en la espalda: Todo tiene su tiempo.

—Es que siempre por una u otra razón no puedo—dijo en son de capricho.

—Además te recuerdo que no están casados por la Iglesia.

—Pero el matrimonio civil es válido delante de Dios también—Replicó Felipe.

—Así es, pero no han hecho sus votos delante de Él, ¿Qué te pasó? antes eras un buen siervo de Dios, te preocupabas por los huérfanos y las viudas.

—Tiene razón cuando perdí a Dina me amargué, necesito reconciliarme con Dios pues renegué por habérmela quitado.

— ¿Ves? Quizás todo esto fue una prueba para probar tu amor hacia él, al parecer idolatraste mucho a Dina.

—Sí, hoy oraré y le pediré perdón a Dios, desde ahora seré la cabeza de mi hogar y guiaré a mi familia a su servicio, yo y mi casa serviremos a Jehová—expresó Felipe.

—Ven oremos porque así sea—El ministro le puso la mano en el hombro y oró por él.

Mientras en la recepción de la boda los padres de Daniel estaban preocupados por su hijo, casi no podían disfrutar del banquete.

El doctor vendó a Daniel y le dejó las recomendaciones a Dina para su cuidado.

El ministro comentó: Si quieren yo me quedo con él y ustedes vayan a la fiesta para avisar que está fuera de peligro, de seguro le falta mucho para que despierte—le guiñó el ojo a Felipe.

Ellos abordaron el carruaje.

—Se te manchó el vestido de sangre, deberíamos ir a tu casa para que te lo cambies, te ves cansada—le sugirió Felipe a su esposa.

—Siento mucho que esto haya arruinado nuestros planes.

— ¿Piensas cuidarlo tú? Sus padres pueden atenderlo.

—Como soy enfermera pensé…

—Comprendo que tengas sentido del deber pero prefiero que no lo hagas, contrataré a una persona para que lo cuide, no quiero que Daniel pueda albergar alguna esperanza contigo.

Fueron a la casa de los Huber y Felipe acompañó a Dina a su habitación.

—Necesitaré que me ayudes a desabotonarme el vestido.

Felipe expresó: Claro, con gusto.

La ayudó con los botones de su vestido, al mirarla en ropa interior no pudo evitar que su miembro reaccionara, Dina se dio cuenta y le propuso:

—Si quieres tómame antes de irnos.

—No, yo quiero tardar, tenerte por muchas horas, además te veo agotada.

—El asistir al doctor me dejó exhausta.

—Por eso mismo y yo quiero que estés llena de energía por todo lo que te haré—Le insinuó con voz seductora.

— ¿Qué tienes planeado? Dame una probadita—Le suplicó Dina.

—No me conformaré con probaditas, me saldré antes que pierda el control además tengo que tener cuidado para que no te duela cuando invada tu intimidad, ¡Sólo de imaginármelo!—Felipe cerró los ojos y apretó los labios para contener sus deseos.

Dina terminó de vestirse y se fueron a la fiesta le comunicaron a todos que Daniel estaba fuera de peligro y que el ministro se quedó cuidando de él.

— ¿Por qué no se quedó Dina con él?— preguntó Priscila Goodwin la mamá de Daniel.

—Porque a Dina no le corresponde cuidarlo, eso te corresponde a ti Priscila como su madre o a sus hermanos pero a mi mujer no—Respondió Felipe.

—Pero ella es enfermera—Replicó Priscila.

—Sí, pero yo no quiero que lo atienda, Dina es mi esposa y acata mis decisiones y ahora bailaré tan siquiera una pieza con ella ya que pagué la mayoría de los gastos y por favor manden vigilancia para cuidar de Daniel no vaya a ser que quieran atentar también contra él, ya mañana tramitaré la demanda contra el señor Wesley si Dios me lo permite.

Mientras se dirigían al centro del salón Dina le dijo: Creo que fuiste muy rudo con tu hermana.

—No Dina, van a querer disponer siempre de nuestras vidas, si nos dejamos ahora seremos como un barco a la deriva tratando de complacer a todos.

Él la agarró por la cintura sin dejar espacio entre ellos, todos los miraban comentando que formaban una hermosa pareja.

—Dina ¿Dónde quieres ir de luna de miel? ¿Francia o Italia?

—Quisiera conocer Venecia.

—Entonces iremos a Italia.

—Creo que me vas a tener muy consentida.

—Te mereces todas mis atenciones, te enamoraste de mí tal cual soy.

—De hecho cuando sea la primera noche para nosotros quiero que te pongas vaselina.

Daniel despertó y vio que el ministro lo acompañaba.

— ¿Y Dina? ¿Dónde está?

—Muchacho, que alegría que hayas despertado.

— ¿Dónde está Dina?—preguntó nuevamente.

—Con su esposo, fueron a comunicarle a tu familia que estabas fuera de peligro.

— ¡Dina debería estar aquí! ¡Cuidando de mí! Mande por ella, dígale que tiene que estar conmigo— ordenó Daniel encaprichado.

CAPÍTULO XII. LUNA DE MIEL

Los músicos comenzaron a tocar Nessun Dorma y Felipe se sintió inspirado y se la cantó a Dina cerca del oído,  ella se estremecía cada vez que su voz llegaba a una nota alta, cerraba los ojos al disfrutar tan agradable melodía interpretada por su esposo.

— ¿Me estás seduciendo? —le preguntó Dina.

— ¿Está funcionando?

— ¡Claro que sí!

La pareja de enamorados bailó incesantemente lo que duró la fiesta a pesar de lo agotados que estaban.

Aunque todos quedaron conmocionados por lo acontecido con Daniel pudieron disfrutar de la recepción, Annie ya no regresó a casa de los Huber pues fue con su esposo a pasar su primera noche junto a él.

Dina en su casa recordaba los momentos en que estuvo en los brazos de Felipe y la canción que entonó cerca de su oído.

—Dios mío que nada opaque nuestra felicidad— fue su oración desde el fondo de su alma.

Al día siguiente, Felipe fue a visitar a Daniel, ya lo habían trasladado a la casa de sus padres para que recibiera las atenciones adecuadas.

— ¿Qué pasó Daniel? ¿Por qué estabas en compañía de ese hombre que quiso acabar conmigo?— le preguntó Felipe a su sobrino.

—Aunque te considero mi rival en ningún momento he deseado tu muerte, tuve la mala suerte de escuchar cuando el señor Wesley conspiraba contra ti, se dieron cuenta porque me tropecé con un jarrón o florero y me capturaron, me metieron unos días en el calabozo que usa para castigar a sus siervos, tenía decidido matarme pero su hija me salvó. Le pedí que me dejara asistir a la boda de Peter y mandó a ese hombre que me custodiara pero nunca pensé que le dieron otras órdenes, yo iba a regresar con él Señor Wesley nuevamente después de la boda, pero al ver al sujeto sacar el arma de sus ropas no dudé en impedir que te matara.

—Te lo agradezco, creo que con esto has enmendado todo el daño que me habías hecho.

— ja,ja,ja piensa que eso me quitaba el sueño, lo que quiero es que metan a la cárcel al Señor Wesley para que así todos sus bienes queden en manos de su hija y yo pueda casarme con ella, así tendré la parte que le correspondía a Elizabeth y ahora poseeré lo de Julieta, ni modo me toca de nuevo renunciar al amor de Dina, estoy seguro que si me lo proponía los hubiese separado—pensó Daniel.

—Tío, por favor no digas que acusé al señor Wesley.

—Tienes que declarar contra el para que lo encierren, tienes que decir que el planeó el primer atentado contra mí.

—Tengo que enfrentarlo ni modo—Expresó Daniel.

— ¿Por qué tienes que casarte con Julieta?

Daniel le tuvo que explicar que tuvo intimidad con ella y al parecer la embarazó, ese mismo día Felipe puso la demanda, los representantes de la ley llegaron a tomarle la declaración a Daniel y se encaminaron para aprehender al Señor Wesley, este había castigado a su siervo con la muerte pues no logró acabar con Felipe.

Cuando el señor Wesley vio que iban para detenerlo se inició una balacera

Julieta se escondió junto con algunos sirvientes, Wesley salió por la parte trasera de la propiedad y lo siguieron para que no escapara, el carruaje donde iba se volteó al chocar sus ruedas con una enorme roca cayéndole el peso de este encima matándolo instantáneamente.

Le llevaron el cuerpo sin vida de su padre a Julieta Wesley, le platicaron en qué condiciones se dio el accidente, como era hija única se hizo cargo de los funerales, Daniel la acompañó en el entierro pero los Villers no vieron bien esa relación por lo que decidieron quitarle la administración de la herencia de su nieto, le fue notificado en un mensaje la decisión en cuanto lo leyó pensó—No importa, la fortuna de los Wesley es mayor.

A pocos días se dio la lectura del testamento de Mark Wesley, fue una sorpresa para su heredera saber que todos los bienes los tenía hipotecados por eso la premura de casarla con Felipe, los acreedores llegaron a cobrarle a Julieta sólo le darían tres semanas de plazo para que pagara.

—Felipe, son buenas propiedades, la señorita Wesley las está rematando para que le quede alguna ganancia y tenga para sustentarse en el futuro—Le informó Guillermo.

—Pobre Julieta— comentó compasivo Felipe.

—Ella quiere vender su mansión y vivir en una propiedad modesta.

—Esa propiedad es impresionante, es un poco mejor de la que le dejé a mi tía.

—La está rematando los Villers están interesados en comprarla.

—Pues adelántate pero primero checa que todo esté en orden, no vaya a ser que tenga problemas legales  se la quiero comprar a Dina como regalo de bodas, construir otra resultaría más costosa—expresó Felipe ilusionado.

Mientras Julieta Wesley discutía con Daniel:

—Quizás si nos casamos con la fortuna que estás administrando de tu hijo podamos pagar las hipotecas y así salvar las propiedades—Le propuso Julieta.

—Lo que administraba era menor de lo que vale esta mansión, pero mis suegros me retiraron el control de ese dinero al enterarse de nuestra relación, Julieta lo siento, pero si nos casamos no podría mantenerte—Le confesó Daniel.

—Estoy rematando esta propiedad y viviré en una casa más modesta, ese dinero quizás con tu administración pueda incrementarse.

—No me casaré contigo Julieta.

— ¿Y nuestro hijo? ¿No lo reconocerás?—Preguntó angustiada, ella sería señalada como una mujerzuela.

—El único hijo que reconozco es el que tuve con mi esposa Elizabeth.

Aquella muchacha se entristeció había perdido a su padre y ahora perdía al hombre que creía amar, pero en la naturaleza de Daniel estaba la ambición y no lo retendría a la fuerza.

Guillermo el administrador de Felipe trató muy de cerca con Julieta, la asesoró para que no quedara tan perjudicada con los pagos a sus acreedores.

—Quiero que usted me ayude a invertir lo que me quedó después de pagar a los que debía mi padre—Le comentó a Guillermo.

—Señorita Wesley, no podría pagar mis honorarios, además estoy saturado de trabajo con Felipe Holland.

—Piénselo por favor, se lo agradecería enormemente—le dijo agarrando  la mano del buen Guillermo con cierta coquetería.

En la propiedad de los Huber un mes después…

—Deberías de ir a Edimburgo a comprar tu ajuar de novia— Le sugirió Annie a Dina.

—Yo no quiero viajar por el momento, lo haré con Felipe en mi luna de miel.

—Mis compras fueron locales, pero tú serás la esposa del hombre más importante de la región además se rumora que le compró todas las propiedades a Julieta Wesley y que ha ordenado que Guillermo le administre sus bienes para que no quede desprotegida.

— ¡Eso es mentira!—Replicó Dina mirando a Silvia su otra hermana y esta comentó: Eso también me contó Samuel, lo siento Dina.

—Felipe es de buen corazón de seguro le dio lastima Julieta además no tengo de que preocuparme ya que estamos casados.

—Está esperando un bebé— replicó Annie.

— ¡Es de Daniel!

— ¿Segura?

—Sí.

—Pues si ayuda a Julieta entonces lo mínimo que puede hacer por su esposa es mandarla a comprar su ajuar en parís o mínimo Londres.

Esa tarde Felipe fue a buscar a Dina para darle la sorpresa de que la mansión que fue de los Wesley se la daría como regalo de bodas pero Dina arruinó el momento con una petición.

—Felipe, mis hermanas me han sugerido que compre mi ajuar de novia en Edimburgo.

— ¿Tú quieres ir?—Preguntó Felipe un poco preocupado pues no quería separarse de ella.

Dina pensó: Para mí son frivolidades, pero Annie dijo que debo ser la envidia de todo Saint Andrews.

—Podríamos enviar a alguien para que lo compre, dime cuanto necesitas, puedo decirle a mi tía que vaya ella tiene buen gusto y con eso puede enmendarse.

—No por favor, no quiero cerca a esa señora de mí, mejor deseo ir con mi madre y mis hermanas

—Está bien nena, haremos como dices.

Felipe le mandó con Guillermo lo necesario para el viaje y también para las compras de  ella, su mamá y sus hermanas.

El día que partirían a Edimburgo, llegó Felipe cuando estaban subiendo el equipaje en el carruaje de los Huber.

— ¡Qué lindo eres! ¡Me viniste a despedir!—Lo abrazó Dina.

—No, vine a acompañarte, para nada me alejaré de ti, que tu familia vaya en ese carruaje, tú vendrás en el mío.

Dina estaba contenta de que él quisiera ir con ella.

El camino fue hostil Dina estaba arrepentida por hacerle caso a sus hermanas pensó que hubiese sido mejor aceptar la propuesta de Felipe de que su tía se enmendara comprando el ajuar de novia, aunque en el trayecto como nadie más iba en el carruaje de ellos, se besaron de una manera frenética que parecía que en ese mismo momento desaparecerían de la faz de la tierra y por tanto tenían que aprovechar cada segundo que pasaba.

Cuando llegaron a Edimburgo buscaron un lugar donde alojarse, a la hora de registrarse pidieron tres habitaciones en una estarían Dina y su madre, en otra Annie y Silvia, en la tercera solamente Felipe aunque el sin ninguna malicia de por medio pidió una cama muy amplia, nunca se imaginó lo que sucedería ahí. Para los conductores de los carruajes habían cuartos austeros.

Felipe se revistió de paciencia para acompañar a las damas en sus visitas por los almacenes de telas finas y demás accesorios para novias, a Annie le dieron la dirección de un local clandestino de lencería aunque no se le llamaba así sino sólo de prendas íntimas, era mercancía de contrabando proveniente de París e Italia para las damas de alta sociedad que querían seducir a sus amantes.

Le pidieron a Felipe que fuera a comprar sus zapatos para la boda a lo cual accedió a regañadientes, le enseñaron a Dina aquellos atuendos de telas transparentes no sabía que aparte del corsé que de por sí era incómodo existieran tales ropas, ella tenía sus  enaguas que aunque a veces era fastidioso llevar encima tantas cosas se sentía decente.

— ¡No me pondré eso! Felipe pensará que soy una…

—Dina es para que le atraigas más, a ellos les gusta admirar la silueta casi desnuda de sus esposas –le instaba Annie a probárselo.

— ¡Además son muy costosas! –replicó Dina.

—Te aseguro que a tu marido no le importará gastar en esto si te ves deseable para él.

Silvia no se metió en la discusión pues era más recatada ella siempre apagaba la lámpara cuando su marido estaba deseoso y evitaban hacerlo durante el día para que no se sintiera cohibida, Annie en cambio tenía a un experto en la moda femenina y era él quien le decía lo que debía ponerse, casi todas sus ganancias las gastaban en ropa como si eso fuera a durarles toda la vida en lugar de ahorrar para comprar propiedades y heredarles a su descendencia en el futuro, pero como todavía no pensaban en tener hijos él procuraba eyacular fuera de ella para que así no se embarazara tan pronto.

Dina ya había probado las caricias de Felipe y sólo faltaba experimentar esa invasión tan deseada por ambos, pero temía que él tuviera una mala impresión de ella si se presentaba ante el con esa vestimenta tan atrevida, estaba segura que sólo se usaban en los burdeles ciertamente el día de la boda de Annie llevaba una prenda especial para la entrega pero no era tan insinuante.

Después de salir de aquel lugar en el que las insistencias de Annie no tuvieron éxito le dijeron a Dina que fueran a comprar telas finas y exquisitas al tacto para las camisas de sus maridos.

— ¿Por qué para camisas? Las podemos comprar ya elaboradas además Felipe tiene un buen sastre—replicó Dina.

—Dina lo que los caballeros se mandan hacer son sus trajes, las camisas son tan personales que se las deben hacer sus esposas— expresó Annie.

—Es cierto, yo se las elaboro a Samuel—dijo Silvia.

—Y yo a Peter dijo Annie.

—Pero mamá tú nunca me dijiste eso—le reclamó Dina.

—Dina, no me eches la culpa de tu desinterés, tu siempre quisiste estudiar enfermería y decidiste no aprender nada de las labores domésticas, ciertamente las camisas se las elaboramos a nuestros esposos con mucho amor para que ellos estando fuera de casa sientan como si los estuviésemos abrazando.

A Dina le entró un ataque de ansiedad, ella no sabía coser, si recordaba que su mamá se la pasaba bordando el nombre de su esposo en sus pañuelos y que le hacía los calzoncillos pero pensaba que sólo era una manera de matar el tiempo.

Esa noche durante la cena Felipe la vio cabizbaja.

—Dina ¿Qué te ocurre? ¿Estás cansada por las compras?

— ¿Compras? Yo no compré nada.

—Entonces todas esas cajas que estuvimos transportando ¿Qué son?

—Son de mis hermanas y de mi mamá, yo sólo elegí mi vestido.

—Te siento molesta.

—Felipe ¿Quién te hace las camisas y los calzoncillos?—Preguntó dubitativa.

—Mi tía Elroy— contestó Felipe extrañado que le hiciera esa pregunta.

—Felipe pensarás que soy una buena para nada pero yo no aprendí a coser, no sé hacer calzoncillos ni camisas.

Felipe observó el rostro angustiado de su amada y vio que casi se estaban asomando unas lágrimas en sus ojos.

—Como estudié enfermería nunca me interesó aprender las labores cotidianas de una gran señora.

—Dina por la gracia de Dios tendremos servidumbre no te preocupes por esas pequeñeces.

—Pero la ropa interior…

— ¿Quieres aprender hacer mis camisas y mis calzoncillos?

—Sí.  

Pues entonces le diré a mi tía que te enseñe.

— ¡No quiero que tu tía sepa que no sé costurar!

—Amor ella es muy paciente para enseñar—Le dijo sonriente.

—Mi mamá me enseñará, nos casaremos hasta que yo te pueda hacer los calzones y las camisas—sentenció Dina.

—No chiquita ya estamos casados, el matrimonio de la Iglesia sólo es mera formalidad y además quiero celebrar que la flor más bella de Saint Andrews es mía, Dina tengo camisas de sobra y hay algunas que no me he estrenado, así que no hay problema por ese lado.

—Pero yo quiero que cuando salgas de nuestra casa sientas que algo de mi va contigo.

—Dina te tengo en mis pensamientos, tu imagen va conmigo a donde quiera que voy y me será suficiente los besos que me des al irme al trabajo y el encontrarte sonriente cuando regrese después de un arduo día de labores.

Ella se tranquilizó un poco por lo que le dijo.

— En ese lugar donde no quisieron que entrara ¿que venden?

Dina se sonrojó y dijo entre dientes.

—Ropa indecente.

Al día siguiente fueron nuevamente a las tiendas esta vez obligaron a Dina a que comprara, maquillaje, perfumes, vestidos , Dina vio vaselina y no dudó en adquirirla, Felipe se perdió por dos horas lo encontraron en un café conversando con otros caballeros.

Dina notó que él tenía algunos paquetes, almorzaron y regresaron al hotel. Después de eso quisieron volver a salir las hermanas y la mamá de Dina pero ella decidió quedarse.

Felipe tomaba té por el balcón cuando vio a sus cuñadas y a su suegra partir, dejó la taza, se aseó y fue a la habitación de Dina, ella se estaba secando el cabello con un trapo.

—Hola, estaba esperando a que me llamaras para acompañarte.

— ¡Estoy rendida!—expresó Dina— Vi que compraste algunas cosas ¿Me dejas ver? — Le pidió Dina pues pensó que eran camisas cosa que a ella le correspondía hacer, si se trataba de eso, estaba dispuesta a armarle un show a Felipe.

—Yo preferiría que lo vieras después de casarnos—sugirió él.

— ¿Es que no me tienes confianza?, se supone que debemos saber todo el uno del otro, así comenzará nuestro matrimonio con secretos—dijo Dina con voz melodramática.

—Compré algunas cosas para ti— expresó Felipe.

— ¡Me encantan las sorpresas y que seas detallista! Quiero verlas.

—Vamos, las tengo en mi habitación y no quiero que tu mamá se lleve una mala impresión de mí si se da cuenta lo que adquirí–la invitó haciendo un guiño.

A Dina se le despertó la curiosidad.

—Yo también tengo algo para ti, lo buscaré y te lo daré en tu habitación, adelántate.

Dina tocó la puerta, el abrió gustoso ella entró a la recámara— ¡Cuánto lujo! — dijo admirando el lugar.

Se miraron y sus corazones se aceleraron, era una tentación muy fuerte estar a solas.

—Ahí están las cajas encima de la cama.

Dina abrió una y reconoció aquella vestimenta.

— ¡Fuiste a ese local!

—Sí, fue cuestión de preguntarle a la encargada lo que vieron y lo pedí a tu medida de suerte que se acordaron de ti, la verdad es que no me importó el precio estoy seguro que lucirás hermosa en nuestra noche de bodas.

—Creí que pensarías lo peor de mí, por eso no quise comprar nada de esto.

—No amor, ya todo los malos entendidos quedaron atrás no permitiré que nadie se interponga o eche cizaña entre nosotros, defenderé nuestro amor, ¡Si es necesario a balazos! ¡Seré el soldado del amor!

—Creo que es mejor que me pruebe todo, así si algo no me queda podremos devolverlo o para que le hagan ajustes ¿No te parece?

—Bueno llévatelo a tu habitación.         

— ¡No cómo crees! Mejor aquí, no quiero que mi mamá vea estas cosas, además tú serás el juez.

Dina se llevó la primera prenda al cuarto de baño, salió y se lo modeló a Felipe.

— ¿Qué te parece este?—Preguntó poniéndose en varias poses era una prenda de encaje color escarlata.

— ¡Te ves hermosa! ¡Me gusta!— dijo entusiasmado con los ojos desorbitados y brillantes.

—Está bien, me mediré el siguiente.

A Felipe le empezó a doler la entrepierna su respiración se tornó agitada, Dina salió nuevamente ahora lucía un atuendo de seda blanca, se veía angelical, Felipe estaba excitado quería liberar su miembro. A la quinta vez que Dina salió del baño lo encontró desnudo.

Ella se quedó boquiabierta al ver aquello erguido, él se acercó a ella la aprisionó y la besó frenéticamente, la cargó y la llevó a aquella amplia cama.

— ¡Espera hace falta algo! –exclamó Dina.

— ¿Qué amor? tu mamá puede regresar de un momento a otro.

Ella se bajó corriendo y agarró la vaselina—Ponte un poco en el cabello, el vio que Dina se mordió el labio y no dudó en obedecerle se hizo aquel peinado que él creía que a ella le gustaba.

El dejó un camino de besos por todo el cuerpo de Dina, ella lo olfateaba, respiraba profundo lo miraba enamorada.

Él agarró la mano de Dina y se la llevó a su miembro ella lo tocaba torpemente, él tuvo espasmos placenteros y gimió con el contacto.

—Nena, necesito entrar en ti.

—Mis hermanas me dijeron que duele.

—Si me está doliendo—Expresó Felipe— pero metiéndolo se quitará el dolor.

—No me refiero a tu dolor, tengo miedo que si llegas a meterme eso – dijo señalando el pene — ¿Qué tal y me perforas la matriz y ya no podamos tener hijos?—expresó Dina inocente.

— ¡Oh que dilema! Pero esto no está puntiagudo, no tiene filo— expresó el – siéntelo no está filoso.

—Dicen que no tiene hueso pero yo creo que si— ella se acercó para observarlo bien y salió un poco de líquido pre—seminal.

—Dina somos Adán y Eva, en el paraíso estaban desnudos y no se avergonzaban porque ya eran marido y mujer.

—Si no me avergüenzo, lo que pasa es que me da un poco de miedo.

—No temas pequeña, verás que sólo será algo mínimo luego ¡Te va a gustar!—aseguró él con mirada seductora.

—Suena tentador—expresó Dina.

Felipe desesperado comentó —Pero dejemos de hablar y que haya acción.

Empezaron a besarse de nuevo, el acarició la intimidad de Dina, succionó sus pechos ella lo invitó a entrar abriendo sus piernas, él buscaba y buscaba con su miembro la entrada.

— ¡Ahí no! Creo que más arribita –lo dirigía ella.

—Es como jugar a la gallina ciega—dijo impaciente.

— ¡Ahí ha de ser! –expresó ella con entusiasmo.

— ¡Si creo que este es lugar! ¡He hallado el tesoro perdido!

—Felipe, agarra seriedad.

— ¡Perdón es que es un logro! ¡He obtenido la victoria! Una entradita estrecha no me detendrá.

—Me desconcentraste ahora te imagino en Kilt levantando un trofeo.

El empujó logrando entrar en ella la cual le enterró las uñas.

—Te distraje para que no te doliera.

Se miraron ambos sonrieron, el instintivamente hizo movimientos de entrada y salida, la fricción constante hizo que ella sintiera placer dieron una voltereta y Dina quedó encima de él, la agarró de la cintura y él movía su pelvis hacia arriba la tenía aferrada a él, ella hizo gemidos fuertes él le hacía señas para que guardara silencio y llegaron al clímax al mismo tiempo.

— ¿Qué tal si nos vamos a Italia?—propuso Felipe

— ¿En la luna de miel?

—Ahora mismo, antes que lleguen tus hermanas y tu mamá

—Pero ¿Y la boda por la Iglesia?

— La celebraremos después de la luna de miel, escápate conmigo Dina.

Los dos tomaron sus valijas, dejaron algunas de las compras en la habitación de Dina, ella dejó una nota que decía:

Mamá, nos vemos dentro de dos o tres meses decidimos adelantar la luna de miel, Por favor no se enojen conmigo.

Les dejaron dinero para el regreso y se marcharon. Las hermanas de Dina y su mamá llegaron después de cenar y sólo encontraron la nota.

Felipe la llevó a Italia, contrató a un fotógrafo exclusivo, para que tomara fotos en todos los lugares, Fueron a Venecia a visitar el Palacio Ducal, la plaza de san Marcos, a Pisa para ver la torre inclinada etc.

Lo incómodo es que tenían que compartir el carruaje, pues él no tenía caballos exclusivos en esos lugares, en una ocasión habían tres mujeres, Dina sintió celos pues tenía que reconocer que estaban guapas y que le sonreían a Felipe, bajaron casi asfixiados.

—Las Ragazzas parece que no se bañaron en varios días—expresó Felipe.

Dina respiró profundo exclamando: ¡Por fin Aire puro! Prefiero caminar a tomar el carruaje además te vi que andabas medio sonriente con las ragazzas.

—Dina, jamás digas eso, sólo tengo ojos para ti, no dudes de mí.

— ¿Te pondrías vaselina sólo por complacerme?

—Te compraría el coliseo romano sólo para que estés contenta.

Los días posteriores Felipe se puso vaselina en los paseos así Dina se sentía más segura y tranquila de que no admiraran a su esposo.

Felipe mandó instrucciones para que organizaran la boda pues pronto volverían después de dos meses de ausencia cuando arribaron a Saint Andrews fueron a reprenderlos los padres de Dina pero como llevaron regalos para todos no hubo ningún reproche.

Se celebró la boda por la Iglesia, quedaron de acuerdo con el reverendo que quedarían disciplinados por seis meses por adelantar la luna de miel antes de casarse por la Iglesia, Felipe le dio a Dina las escrituras de la propiedad que fue de los Wesley a nombre de ella.

Al cabo de un año tuvieron a su primogénita llamada Sara Raquel Holland, Dina tuvo un acercamiento con la señora Elroy después del nacimiento de la niña.

Dina aprendió las labores propias de una gran Dama, los primeros años Felipe no podía quitarse el saco así hubiera calor pues algunas camisas estaban disparejas también le hacía sus calzones de lino fino aunque a veces se sentía incómodo.

Guillermo se casó con Julieta Wesley, ella siempre lo respetó y se enamoró de él, él quiso al hijo de Daniel como suyo luego Julieta le dio dos hermosas niñas.

Daniel no pudo tener su propio negocio y siguió trabajando para los Villers,  al final se casó con una mujer diez años mayor por interés.

Felipe siempre que llegaba a su casa Dina lo recibía con una hermosa sonrisa, esa era su motivación que lo impulsaba a luchar cada día, después tuvieron tres niños más, el cómo cabeza del hogar llevaba a su familia a la Iglesia y los alentaba para aprenderse textos bíblicos o salmos completos.

Dina siempre les decía a sus hijos que se enamoraran de una persona que primeramente amara a Dios porque si amaban a Dios los amarían a ellos que no se fijaran tanto en lo físico sino en el corazón pero sobre todo que se casaran enamorados y nunca por interés.

Fin

AGRADECIMIENTOS

Agradezco a Dios primero porque es quién me da la vida y me sustenta.

A mi esposo Pedro porque siempre me apoya en  todos mis proyectos.

A mis Padres y mi familia porque siempre oran por mí.

Por último a mis lectoras porque siempre me animan a seguir escribiendo.

SOBRE LA AUTORA     

Ruth Ortiz Piña  (Tuty Pineapple)

Lic. En Contaduría Pública,  Escritora Novel.

DEDICATORIA

Este libro se lo dedico a Israel,  espero que Dios lo bendiga siempre y le dé sabiduría.

OTROS TÍTULOS EN AMAZON

El burócrata  (Quién mal obra, mal le va)

De crimen y suspenso.

Un amor de Plataforma     

Romántica, actual, suspenso, aventura.